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１ 

０．はじめに 

この報告書は、自動車の図柄入りナンバープレート導入に伴う地域名の設定（い

わゆる「ご当地ナンバーの導入」）について、千葉県館山市・鴨川市・南房総市・鋸

南町の３市１町が、広く意見を募集し導入に向け進めていくかを検討するための材

料とする目的で実施したアンケートをまとめたものです。 
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２ 

１．アンケート実施方法 

（１）周知 

本アンケートは、館山市によるプレスリリース、３市１町のホームページへの掲

載、３市１町の Facebook 公式アカウントへの掲載、の３つの方法で周知しました。 

 

（２）実施方法 

専用フォームを活用し、Ｗｅｂアンケートのみで実施しました。 

 

（３）実施期間 

令和４年８月５日（金）から令和４年８月１４日（日）までの１０日間、Ｗｅｂ

アンケートを公開し回答を募りました。 

 

（４）対象者 

国土交通省では、地域振興や観光振興に活用する観点から本制度の普及を進めて

きたことから、３市１町の住民の意向を確認することだけではなく、３市１町以外

の住民から見たこの地域の印象を確認することも目的の一つとし、インターネット

に接続できる環境の方であれば誰でも回答できることとしました。 

 

（５）目標回答数 

単純無作為抽出法による回答者抽出と同様に考え、信頼水準９５％、標本誤差

５％とした場合、必要回答数は３８５となることから、４００件以上の回答を得る

ことを目標としました。 
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３ 

２．アンケート結果 

アンケートの結果は次のとおりです。 

 

（１）結果の有効性 

総回答数２，４４７件は目標回答数４００件を上回ってることから、本アンケー

トの結果は有効性があると判断しました。 

 

（２）結果の見方 

比率は％で表示し、小数点第２位を四捨五入していますので、比率の合計が１０

０％にならないことがあります。 

 

（３）アンケートの設問 

アンケートの設問は次のとおりです。 

番号 回答者 設問 

Ｑ１ 全員 あなたの年代を教えてください。 

・10代以下  ・20代  ・30代 

・40代  ・50 代  ・60代  ・70 代以上 

Ｑ２ 全員 あなたのお住まいの地域を教えてください。 

・館山市  ・鴨川市  ・南房総市  ・鋸南町 

・上記以外の千葉県内  ・千葉県外 

Ｑ３ 全員 Ｑ２.で選んだ地域に何年住んでいますか。 

・5年未満  ・5年以上 10年未満  ・10年以上 

Ｑ４ 全員 あなたはご当地ナンバーの導入に賛成ですか。 

・賛成  ・反対 

Ｑ５ Ｑ４．で

「賛成」

を選んだ

方 

あなたが思う、ご当地ナンバーにふさわしい地域名を教えて

ください。 

※ 行政区域や旧国名などの地理的名称であり、当該地域を

表す地域名が原則です。 

※ 漢字２文字が基本となりますが、やむを得ない場合は、

ひらがな又は漢字で最大４文字までです。 

Ｑ６ Ｑ４．で

「賛成」

を選んだ

方 

あなたがＱ４．で「賛成」を選んだ理由を教えてください。 

Ｑ７ Ｑ４．で

「反対」

を選んだ

方 

あなたがＱ４．で「反対」を選んだ理由を教えてください。 
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４ 

（４）回答の集計 

アンケートの回答は次のとおりです。 

 

【Ｑ１】あなたの年代を教えてください。 

 
 年代 

10 代 

以下 
20 代 30 代 40 代 50 代 60 代 

70 代 

以上 
計 

●全回答 
回答数 30 230 332 652 723 333 147 2,447 

割合 1.2% 9.4% 13.6% 26.6% 29.5% 13.6% 6.0% 100.0% 

■３市１

町合計 

回答数 27 192 291 584 616 303 139 2,152 

割合 1.3% 8.9% 13.5% 27.1% 28.6% 14.1% 6.5% 100.0% 

館山市 
回答数 10 88 163 250 278 139 80 1,008 

割合 1.0% 8.7% 16.2% 24.8% 27.6% 13.8% 7.9% 100.0% 

鴨川市 
回答数 6 25 41 105 95 47 14 333 

割合 1.8% 7.5% 12.3% 31.5% 28.5% 14.1% 4.2% 100.0% 

南房総市 
回答数 11 66 73 204 217 107 38 716 

割合 1.5% 9.2% 10.2% 28.5% 30.3% 14.9% 5.3% 100.0% 

鋸南町 
回答数 0 13 14 25 26 10 7 95 

割合 0.0% 13.7% 14.7% 26.3% 27.4% 10.5% 7.4% 100.0% 

■３市１

町以外 

回答数 3 38 41 68 107 30 8 295 

割合 1.0% 12.9% 13.9% 23.1% 36.3% 10.2% 2.7% 100.0% 

県内 

他地域 

回答数 1 24 21 35 45 15 4 145 

割合 0.7% 16.6% 14.5% 24.1% 31.0% 10.3% 2.8% 100.0% 

千葉県外 
回答数 2 14 20 33 62 15 4 150 

割合 1.3% 9.3% 13.3% 22.0% 41.3% 10.0% 2.7% 100.0% 

  

9.4%

8.9%

8.7%

7.5%

9.2%

13.7%

12.9%

16.6%

9.3%

13.6%

13.5%

16.2%

12.3%

10.2%

14.7%

13.9%

14.5%

13.3%

26.6%

27.1%

24.8%

31.5%

28.5%

26.3%

23.1%

24.1%

22.0%

29.5%

28.6%

27.6%

28.5%

30.3%

27.4%

36.3%

31.0%

41.3%

13.6%

14.1%

13.8%

14.1%

14.9%

10.5%

10.2%

10.3%

10.0%

6.0%

6.5%

7.9%

4.2%

5.3%

7.4%

●全回答

■３市１町合計

館山市

鴨川市

南房総市

鋸南町

■３市１町以外

県内他地域

千葉県外

10代以下 20代 30代 40代 50代 60代 70代以上
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５ 

【Ｑ２】あなたのお住まいの地域を教えてください。 

 
 

【Ｑ３】Ｑ２で選んだ地域に何年住んでいますか。 

 
 居住年数 ５年未満 

５年以上 

１０年未満 
１０年以上 計 

●全回答 
回答数 243 165 1,744 2,152 

割合 11.3% 7.7% 81.0% 100.0% 

■３市１町 

合計 

回答数 243 165 1,744 2,152 

割合 11.3% 7.7% 81.0% 100.0% 

館山市 
回答数 142 85 781 1,008 

割合 14.1% 8.4% 77.5% 100.0% 

鴨川市 
回答数 28 18 287 333 

割合 8.4% 5.4% 86.2% 100.0% 

南房総市 
回答数 59 59 598 716 

割合 8.2% 8.2% 83.5% 100.0% 

鋸南町 
回答数 14 3 78 95 

割合 14.7% 3.2% 82.1% 100.0% 

 

 

1,008

館山市

41.2%

333

鴨川市

13.6%

716

南房総市

29.3%

95

鋸南町

3.9%

145

5.9%

150

6.1%

館山市 鴨川市 南房総市 鋸南町 県内他地域 千葉県外

11.3%

11.3%

14.1%

8.4%

8.2%

14.7%

7.7%

7.7%

8.4%

5.4%

8.2%

3.2%

81.0%

81.0%

77.5%

86.2%

83.5%

82.1%

●全回答

■３市１町合計

館山市

鴨川市

南房総市

鋸南町

５年未満 ５年以上１０年未満 １０年以上
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【Ｑ４】あなたはご当地ナンバーの導入に賛成ですか。 

 
 賛否 賛成 反対 計 

●全回答 
回答数 2,015 432 2,447 

割合 82.3% 17.7% 100.0% 

■３市１町合計 
回答数 1,734 418 2,152 

割合 80.6% 19.4% 100.0% 

館山市 
回答数 777 231 1,008 

割合 77.1% 22.9% 100.0% 

鴨川市 
回答数 254 79 333 

割合 76.3% 23.7% 100.0% 

南房総市 
回答数 629 87 716 

割合 87.8% 12.2% 100.0% 

鋸南町 
回答数 74 21 95 

割合 77.9% 22.1% 100.0% 

■３市１町以外 
回答数 281 14 295 

割合 95.3% 4.7% 100.0% 

県内他地域 
回答数 137 8 145 

割合 94.5% 5.5% 100.0% 

千葉県外 
回答数 144 6 150 

割合 96.0% 4.0% 100.0% 

 

 

  

82.3%

80.6%

77.1%

76.3%

87.8%

77.9%

95.3%

94.5%

96.0%

17.7%

19.4%

22.9%

23.7%

12.2%

22.1%

4.7%

5.5%

4.0%

●全回答

■３市１町合計

館山市

鴨川市

南房総市

鋸南町

■３市１町以外

県内他地域

千葉県外

賛成 反対
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７ 

【Ｑ５】あなたが思う、ご当地ナンバーにふさわしい地域名を教えてください。 

※ 行政区域や旧国名などの地理的名称であり、当該地域を表す地域名が原

則です。 

※ 漢字２文字が基本となりますが、やむを得ない場合は、ひらがな又は漢

字で最大４文字までです。 

 

回答のあった地域名は次のとおりでした。 

南房総 安房 館山 房総 鴨川 南総 房州 南房 

あわ 南房総市 里見 たてやま 安房国 木更津 南総里見 館山市 

鴨川市 鋸南 安房國 房総半島 ぼうそう かもがわ 八犬伝 安房館山 

安房の国 南房州 天津 白浜 安房の國 南千葉 上総 鋸南町 

館山白浜 鋸山 房総連合 南房館山 千葉南 沖ノ島 南東京 伏姫 

○房総 房総、 房総安房 房総族 南総安房 南総館山 房州安房 房州白浜 

内房 房南 なんぼう 嶺南 千葉房総 千葉鴨川 千葉美波 安房郡市 

安房白浜 安房乃国 安房ノ國 あわの国 安房里見 総之国 かずさ 町田 

熱海 香取 浜野 岩井 三芳 舘山 布良 めら 

鏡ケ浦 鯛の浦 千倉 鴨川良 白渚 小湊 ＡＷＡ 忍者村 

亀田病院 安動画 ダッペェ くじら ぼ 特になし   
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【Ｑ４】で賛成の地域名内訳と反対の割合は次のとおりです。 

≪●全回答≫ 

 
全回答 南房総 安房 館山 房総 鴨川 南総 その他 反対 

回答数 656 526 292 157 68 60 256 432 

割合 26.8% 21.5% 11.9% 6.4% 2.8% 2.5% 10.5% 17.7% 

 

≪■３市１町居住者合計≫ 

 
3市 1町 南房総 安房 館山 房総 鴨川 南総 房州 その他 反対 

回答数 569 480 242 132 61 43 38 169 418 

割合 26.4% 22.3% 11.2% 6.1% 2.8% 2.0% 1.8% 7.9% 19.4% 

 

≪館山市居住者≫ 

 
館山市 館山 安房 南房総 房総 南総 房州 その他 反対 

回答数 221 209 173 56 24 17 77 231 

割合 21.9% 20.7% 17.2% 5.6% 2.4% 1.7% 7.6% 22.9% 

賛成, 82.3%

南房総

26.8%

安房

21.5%

館山

11.9%
房
総

鴨川 南総

その他

反対

17.7%

(反対)

0% 20% 40% 60% 80% 100%

全回答

n=2447

賛成, 80.6%

南房総

26.4%

安房

22.3%

館山

11.2%
房
総

鴨川

南総

房州

そ
の
他

反対

19.4%

(反対)

0% 20% 40% 60% 80% 100%

３市１町合計

n=2152

賛成, 77.1%

館山

21.9%

安房

20.7%

南房総

17.2%
房
総

南総 房州

そ
の
他

反対

22.9%

(反対)

0% 20% 40% 60% 80% 100%

館山市

n=1008
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９ 

≪鴨川市居住者≫ 

 
鴨川市 安房 鴨川 南房総 房総 房州 鴨川市 かもがわ その他 反対 

回答数 78 60 46 24 6 5 4 31 79 

割合 23.4% 18.0% 13.8% 7.2% 1.8% 1.5% 1.2% 9.3% 23.7% 

 

≪南房総市居住者≫ 

 
南房総市 南房総 安房 房総 館山 南総 房州 その他 反対 

回答数 328 165 47 20 16 13 40 87 

割合 45.8% 23.0% 6.6% 2.8% 2.2% 1.8% 5.6% 12.2% 

 

≪鋸南町居住者≫ 

 
鋸南町 安房 南房総 房総 鋸南 あわ その他 反対 

回答数 28 22 5 5 3 11 21 

割合 29.5% 23.2% 5.3% 5.3% 3.2% 11.6% 22.1% 

 

賛成, 76.3%

安房

23.4%

鴨川

18.0%

南房総

13.8%
房
総

房州

鴨川市

かもがわ

そ
の
他

反対

23.7%

(反対)

0% 20% 40% 60% 80% 100%

鴨川市

n=333

賛成, 87.8%

南房総

45.8%

安房

23.0%
房
総

館山

南総

房州

そ
の
他

反対

12.2%

(反対)

0% 20% 40% 60% 80% 100%

南房総市

n=716

賛成, 77.9%

安房

29.5%

南房総

23.2%
房
総

鋸
南

あ
わ

そ
の
他

反対

22.1%

(反対)

0% 20% 40% 60% 80% 100%

鋸南町

n=95
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≪■３市１町以外の居住者合計≫ 

 
3市 1町以外 南房総 館山 安房 房総 南総 南房 その他 反対 

回答数 87 50 46 25 17 10 46 14 

割合 29.5% 16.9% 15.6% 8.5% 5.8% 3.4% 15.6% 4.7% 

 

≪３市１町以外の県内居住者≫ 

 
県内他地域 南房総 安房 館山 房総 南総 木更津 南房 その他 反対 

回答数 36 25 22 12 11 5 5 21 8 

割合 24.8% 17.2% 15.2% 8.3% 7.6% 3.4% 3.4% 14.5% 5.5% 

 

≪千葉県外居住者≫ 

 
千葉県外 南房総 館山 安房 房総 鴨川 南総 その他 反対 

回答数 51 28 21 13 6 6 19 6 

割合 34.0% 18.7% 14.0% 8.7% 4.0% 4.0% 9.3% 4.0% 

  

賛成, 95.3%

南房総

29.5%

館山

16.9%

安房

15.6%
房総

南総 南房

その他

反
対

(

反
対)

0% 20% 40% 60% 80% 100%

３市１町以外

n=295

賛成, 94.5%

南房総

24.8%

安房

17.2%

館山

15.2%
房総 南総

木更津 南房

その他

反
対

(

反
対)

0% 20% 40% 60% 80% 100%

県内他地域

n=145

賛成, 96.0%

南房総

34.0%

館山

18.7%

安房

14.0%
房総

鴨川 南総

その他

反
対

(

反
対)

0% 20% 40% 60% 80% 100%

千葉県外

n=150



賛成理由－地域名≪ 南房総 ≫ 

１１ 

【Ｑ６】あなたがＱ４．で「賛成」を選んだ理由を教えてください。 

※ 重複した回答や、個人を特定できる回答などは除いています。 

※ 誤字脱字等の修正はしていません。 

 

地域名≪ 南房総 ≫ 回答数：６５６件 

居住地 賛成理由 

鴨川市 知名度向上。移住者・旅行者の促進。 

県内他地域 袖ヶ浦は広すぎる。 

南房総市 地域のＰＲ。 

南房総市 全国へ向けて広く地域名をＰＲできるため。 

「袖ヶ浦」に悪いイメージがあるため。 

今は、選択権なく強制的に「袖ヶ浦」だが、考えてみれば「なぜ？」と違和感があ

る。 

南房総市 地域活性化。 

南房総市 他県に行ったとき、名称の宣伝になるから。 

南房総市 袖ヶ浦はふさわしく無いから。 

鴨川市 袖ヶ浦からはだいぶ離れているのでピンと来ない。 

南房総ナンバーなら房総半島の南エリアで分かりやすく、暖かいイメージが持て

る。一帯のエリアで連帯感が生まれると思う。 

館山市 オリジナリティがあって良い。 

南房総市 安房の地域を表す名称だと思います。 

館山市 袖ヶ浦がナンバーの地域の端っこであり、広すぎる袖ヶ浦ナンバーとこの地域が解

離しているから。 

南房総市 知名度ＵＰ。 

南房総市 南房総市は袖ヶ浦ではないと思うから。 

南房総市 袖ヶ浦では恥ずかしい。 

南房総市 袖ヶ浦は知名度が低いから。 

南房総市 地域振興。 

南房総市 袖ヶ浦はこの辺りの地域からは遠い。車に袖ヶ浦ナンバーを付けているとなんか違

和感を感じるから。 

南房総市 袖ヶ浦だと知名度が低い。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーは範囲が広過ぎる。 

館山や鴨川は知名度は高いが、範囲が狭過ぎるので南房総でまとめるのが良い。 

南房総市 全国に知られたい。 

南房総市 現在の袖ヶ浦ナンバーは、南房総地域には関わりの薄い名前であり、３市１町を表

すナンバーが使用出来れば地域への愛着も深まり、他地域に車で訪れた際にＰＲに

もなると考えられるから。 

館山市 自分が住んでいる地域がナンバー表示によって、より身近に、好きになって思い入

れが強くなれば、地域を盛り上げたい気持ちが強くなると思うから。これを機に館

山市が新しい事にもっと積極的に新しい方法で取り組んで欲しいと思うから。地域

に根回ししてからじゃ無いとダメです、と言うやり方は古いと思う。 

南房総市 袖ヶ浦はこの地域名では無いため。 

南房総市 南房総を広く知ってもらいたいので。 

南房総市 袖ヶ浦は房州からは距離があり知名度が低い。南房総の方がすぐに千葉県だとわか

ると思うから。 

館山市 今出来る事が自分の子孫の将来に繋がること。 

この地で２０年・・５０年・・・１００年後を生きる人達の為、観光、移住者、経

済・・・の為今出来る事を今やるべきと思っているため！ 

３市１町の未来を。 



賛成理由－地域名≪ 南房総 ≫ 

１２ 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーは、シャコタンブギという漫画でかなりバカにされて恥ずかしい。

全国的に恥ずかしいナンバーである。また、住んでるのが南房総で、袖ヶ浦とはな

にも縁がない。 

図柄ナンバーについて 

絶対に「南」という漢字を入れるべきで、房総ではダサい、房州、安房、館山でも

ダサい。絶対に南房総にするべき。ワタシは１０年以上前から南房総にするべきだ

とずっと思っている。 

また、図柄については「波」をメインに考えてほしい。頼むからいつもの枇杷の柄

はやめてほしい。やる気が失せる。オシャレでカッコいいナンバーを求む。早く袖

ヶ浦ナンバーを外したい！ 

バイクにもご当地ナンバーの自由をつけてもらいたい！ 

南房総市 安房全域をさす知名度の高い名称。 

館山市 地域の知名度の向上や郷土を身近に感じられる又は感じて欲しいからです。 

南房総市 袖ヶ浦は遠くて全く関連が無い! 

南房総市 地域振興。 

館山市 地域のＰＲのため。 

南房総市 過去に袖ヶ浦市ってどこですかね？と尋ねられたことがあり、悔しかった。 

南房総市 生まれ育った場所のご当地ナンバーになるのは夢でもありましたし、 

わたしたちは今袖ヶ浦ナンバーですが袖ヶ浦には面識がなく南房総ナンバーができ

れば少しでもＰＲに繋がると思いました。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーに良いイメージがないため。 

館山市 賛成反対どちらでもよい立場であるが経済活性化を期待して賛成とした。 

一般論として南房総が一番わかりやすいのでは。 

館山市 誰からも地域のイメージがしやすい南房総が最適だと思います。（逆にそれ以外だ

と袖ヶ浦のままでよいです） 

館山市 反対する理由がない。 

南房総市 地元愛。 

館山市 自分の地域を誇れる。地域活性化につながればいい。 

袖ヶ浦では管轄地域が広すぎると思う。 

館山市 積極的賛成ではなく、反対する理由もないので。 

'どちらでもない'選択肢があれば、そちらを選んでました。 

館山市 地域への愛着がわくと考えたため。 

南房総市 地域の知名度の向上。 

南房総市 地域名のナンバーで、地域の誇りを感じられるようになると思う。 

南房総市 地域の魅力の発信のひとつとなる。 

南房総市 袖ヶ浦と比較して、当地域に相応しい名称があるためです。区域的には安房ナンバ

ーが望ましいが、他地域の方は読むのが困難です。「南房総」のネームバリューを

さらに高めましょう。 

館山市 「袖ヶ浦」よりも身近な地域名のナンバーの方が良いと思うから。 

「安房」は他の地域の人たちには、知名度が低いし、読めないので、「南房総」が

良いと思う。 

テレビなどでこの地域を紹介する際には「南房総」と呼ばれているので、知名度は

高いと思う。 

鴨川市 知名度向上のため。 

館山市 文化圏が異なるから。地域ブランドの確立に一役買うと思われるから。 

南房総市 ご当地ナンバーは安房地域住民の一体感や他県の方々へのアピールがあり、この地

域の活性化につながる。提案した「南房総」は房総半島南部地域を表し、他県の方

からも房総半島の南＝千葉県南部と分かりやすく、また、南国のイメージがあり、

３市１町と共有しても無理がない。自治体として「南房総市」が３市１町の構成に

あり、南房総市固有のご当地ナンバーに解釈されることもあると想像するが、強く

こだわる必要はない。ほかに「安房」などが考えられるが、他県からはどこの地域

なのか（徳島県阿波地方と勘違い）分かりにくく、見た目もお洒落ではない（カタ

いイメージ）と思う。 

南房総市 南房総と言う名称は館山市や鴨川市や鋸南町を含めた地域で全国的に知られている

ため。 



賛成理由－地域名≪ 南房総 ≫ 

１３ 

館山市 当該地域の知名度アップのため。 

鴨川市 地域の活性化。 

南房総市 袖ヶ浦へは年に数回しか行かない。 

（実際には行くというより通り過ぎるだけ） 

袖ヶ浦に対する縁もゆかりもないので現在のナンバーにずっと違和感があった。 

他県の人から「袖ヶ浦」って何て読むの？どこにあるの？何が有名なの？等聞かれ

ることが多く、それに対しはっきりと答えられないもどかしさがあった。 

他の自治体を非難するわけではないが、地元愛、地域活性化のために変更を希望す

る。 

南房総市 地域のＰＲ。 

南房総市 現在の袖ヶ浦が、地域を示してるので在れば、住んでる地域を示すが妥当であり、

房総半島を意味する名称が良いと思う。 

館山市 地域の活性化。 

南房総市 更なるネームバリューの向上。 

南房総地域観光圏の形成促進。 

県内他地域 安房とどちらにするか悩みましたが、この四地域は、木更津から南に位置し、一般

的に南房総と認識されていると思います。 

館山市 地域の一体感の醸成。リゾート地としてのアピール。 

千葉県外 地元の宣伝になる。 

県内他地域 ＰＲなので、認知度の高い名称を選ぶべき。 

南房総市 袖ヶ浦は住んでいる場所から遠いが、ナンバーが袖ヶ浦であることに疑問を感じて

いた。 

南房総市 袖ヶ浦は遠すぎるし何の縁もなくて違和感。愛着は持てない。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーに対してモヤモヤしていたので。 

南房総市 テレビの影響か全国的に南房総エリアを指す地名として浸透しているから。南房総

の館山に来ていますと何度も聞きました。 

館山市 ４市町村を網羅できるイメージなので。 

南房総市 リゾート感があって、土地を連想しやすい名称であれば、観光面で地域にメリット

があると考えます。 

南房総市 郷土愛や地域の一体感の醸成につながる。 

南房総市 現行の「袖ヶ浦」は、この地域を連想しにくいと以前から思っていたため。 

南房総市 地域への愛着、知名度のアップ。 

南房総市 楽しい。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーに愛着がない。 

南房総市 ご当地ナンバーが増えてきたので！ 

南房総市 地域として分かりやすくなる。 

館山市 南国ムードが、有り良いと思います。 

館山市 地域がわかりやすくなるからです。 

南房総市 お金をあまり掛けずに地域のＰＲができる。 

ＴＶで数多くの番組が、南房総というフレーズを使っているので、南房総のイメー

ジを好意的に持っている人がかなりいると、思います。 

袖ヶ浦ナンバーが、カッコ悪いです。（袖ヶ浦の人には、申し訳ないですが） 

鴨川市 知名度の向上につながるため。 

（旅行雑誌等で３市１町を「南房総」と紹介されていることから、地域外の方にも

認知されている名称だと思う） 

（その反面、南房総＝南房総市と認識されてしまうことが気になるが。。。） 

南房総は温暖な気候のイメージを持たれている方が多いと思うので、花のイラスト

がいいのかと思う。 

各市町の花イメージ 

・館山市：菜の花、ポピー 

・鴨川市：菜の花 

・南房総市：ポピー、キンセンカ、ストック 

・鋸南町：水仙 

鋸南町 袖ヶ浦はダサい。 



賛成理由－地域名≪ 南房総 ≫ 

１４ 

館山市 この地域ならではのご当地ナンバーがあったらより地域に愛着が湧くと思ったか

ら。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーのエリアが広すぎると感じていたため。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーより館山寄りのナンバーの方が愛着がもてる。 

育ったまちを誇りにしたい。 

南房総市 地域のアピール。 

南房総市 袖ヶ浦は知名度が低いうえ地域が異なる。南房総で暮らす人にはなぜ袖ヶ浦なのと

言う不満ができた頃からある。 

「南房総」こそ観光地のイメージアップと移住者を集め地域経済に貢献する。 

安房では正しく読めず地域がわからない。 

館山では鴨川と鋸南町は不満が残る。 

南房総市 郷土愛を持つことができるため。 

地域のＰＲができるため。 

県内他地域 この地域は袖ヶ浦では無いです。袖ヶ浦は遠すぎる。 

館山市 地域愛を高めるため。 

南房総市 千葉県は、範囲が広すぎるので。 

鋸南町 袖ヶ浦は実際の居住地とは離れており、南房総がわかりやすい。 

郷土愛向上にも重要。 

館山市 袖ヶ浦に何の関連性も無く、違和感しか無かったので。 

南房総市 千葉ナンバーから袖ヶ浦ナンバーに変わった時から、何故袖ヶ浦なの？という疑問

が有った。 

県南に住んでいる者にとって、袖ヶ浦という地名は身近ではないと思います。他県

に車で旅行すると、ナンバープレートってつい目に止まります。小さな観光大使だ

と思いますよ！ 

鴨川市 県南３市１町を南房総地域と考えた場合、袖ヶ浦ナンバーでは南房総地域のイメー

ジが出ないから。 

南房総市 袖ヶ浦だと、他県行くと何処の県ですか、又は茨城県ですかと当時から聞かれた、

袖ヶ浦だと地域が広すぎて、独自性が無い。 

館山市 袖ヶ浦じゃ他地域な為。 

館山市 地元愛！ 

館山市 この地域のナンバーの方が愛着がわくから。図柄入りが選べるから。 

南房総市 袖ヶ浦は他からわからない。 

館山市 私は、県外からの移住者です。袖ヶ浦という名前は全国的には知られていない地名

であること。ご当地のナンバーを導入することで、ご当地ナンバーを付けた車両

が、この地域の広告塔という役目も果たしてくれるのではないかと思うため、賛成

します。 

館山市 地域の盛り上がり。 

南房総市 地域の活性化。袖ヶ浦では広すぎる。 

南房総市 地域経済活性化。 

南房総市 袖ヶ浦がイヤ。 

千葉県外 観光業にプラスになりそうだから。 

南房総市 市町の枠組を超えたシティプロモーションとなるため。 

鋸南町 南房総地区であり国定公園にも指定されている、場合により安房に限らず夷隅、富

津までの広範囲にも適用できる。 

館山市 袖ヶ浦は、南房総から遠くてイメージが違うと感じています。 

鴨川市 鴨川市へ来る前は南房総市と館山市に計１３年住んでたんですが、袖ヶ浦には住ん

で無くて南房総に住んでるのになと思ってて、ご当地ナンバーが出来るたなら変更

したいと思ってましたので賛成を選びました。 

南房総市 テレビ報道等でも本地域全体が「南房総」として報道され全国的にも知名度が高

い。 

南房総市 地域をアピールしたいから。袖ヶ浦は、この辺りとは違うと思います。 

南房総市 袖ヶ浦のナンバープレートでは、この地域にはふさわしくないと感じます。 

安房４市町がまとまる感じもでて良いと思います 

鴨川市 車にご当地ナンバーを付けることで、広く日本中にＰＲできる。 



賛成理由－地域名≪ 南房総 ≫ 

１５ 

南房総市 地域ブランド化の一環として賛成。 

ただし「安房」などは懐古主義的であり、他地域では認知されていないので反対。 

南房総市 小さい頃から袖ヶ浦ナンバーには違和感がありました。袖ヶ浦から程遠いのになぜ

袖ヶ浦なのかと。 

南房総市 袖ヶ浦ってどこ？？って、この２０年で何度も言われたことがある。 

南房総というワードのＰＲ効果。 

どこに住んでます？って質問に「館山市のあたりです」が一番通じるので、南房総

の認知度は意外と低いと思う（関東以外の人間には）。 

県内他地域 良いところをもっともっと知ってもらう良い機会になり、地域全体が活性化してく

れると良いので。 

南房総市 現状だと袖ヶ浦の対象地域が広すぎて、南房総（南房）らしさを感じない為。 

県内他地域 地域活性化にもつながる。 

南房総市 地域振興の一助となれば。 

南房総市 南房総は、東日本大震災以降、海の汚染を気にする人々が増えたことから観光業が

衰退したと聞きましたが、近年はコロナの影響で、東京の近くにある自然というこ

とで、二拠点や観光が増えてきている気がします。南房総のいいところは、東京か

ら近い海と低山、そしておいしい食べ物です。この先も持続可能な観光地にするた

めに、南房総をブランド化し、豊かな自然とおいしい食べ物を守っていければ、過

疎化対策になると思います。 

南房総市 千葉県の南房総を他地域の人達に知って頂きたい。 

館山市 袖ヶ浦は千葉南の雰囲気が感じられない。 

南の温暖な気候を感じさせる南房総、是非お願い致します。 

南房総市 地域の知名度が上がるため。 

館山市 袖ヶ浦は地域外だから。 

館山市 当地域の知名度向上につながる。袖ヶ浦ナンバーは地域が広すぎて、親しみがもて

ない。 

南房総市 観光地としての名称で『南房総』が一般的だから。 

『安房』または『あわ』も悪くはないが、歴史的にも知名度も、阿波（あわ）は阿

波が使うべき名称かと思います。 

館山市 館山に住む前は埼玉県に居ましたが、袖ヶ浦ナンバーは県外から見ると、それど

こ？？なイメージしかなく、千葉県とすら認識されていない。 

一方、南房総はテレビの旅番組や昨今の移住先にも人気のエリアであり、ご当地ナ

ンバー導入はエリアのイメージアップにもなり地域の活性化に繋がるのでご当地ナ

ンバー導入に賛成です。 

地域的には安房地域だが、安房という呼び方は６０代の私でも知ってはいるが使う

事はほぼ無く、今現在千葉県の下半分は広く「南房総」で定着しているので新ナン

バーにふさわしいと考えます。南房総ナンバーには富津市、勝浦市も含めても良い

と思います。賛同市が増えれば、より現実的な要望となり国土交通省へのアピール

も大きくなるかと。 

館山が中心になって進める企画かもしれませんが、全国的には館山、鴨川を含むエ

リア一体が南房総と認識されているので、南房総ナンバーを推します。 

安房は愛知県に同表記の安房（あぼう）地域が山中あることもあり、海、夕日、暮

らしやすさ、おしゃれ、なイメージの南房総地域には合いません。若い方々は格好

良いナンバー、可愛いナンバーに憧れを持っています。この地域ならマイカーに南

房総ナンバーが付く！というのは若い世代にも大きなアピールになると思います。 

館山市 ご当地ナンバー、カッコイイよね！！ 

南房総エリア全体で盛り上がりたい！ 

こんなご時世だからこそ！！ 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーの範囲が広すぎる。 

南房総市 袖ヶ浦はあまり有名ではなく、安房地域と関係ないから。 

南房総市 南房総の知名度ＵＰ。袖ヶ浦ナンバーの範囲が広過ぎるから。 



賛成理由－地域名≪ 南房総 ≫ 

１６ 

館山市 多くの人が車で走っている時や駐車場に停まっている車を見て、○○ナンバーだ！

と他県ナンバーやご当地ナンバーに興味を示してると思います。私もその一人で

す。そこで、南房総ナンバーというものを作れば、地域活性化に繋がると共に、"南

房総“という言葉に使用されている漢字はとても良い響きだと思うのです。南の暖

かな優しく穏やかなイメージが、車のナンバーから香ってくるだけで、地域性も感

じられると思うのです。南房総の良さを更に多くの人に知ってもらい、さらに愛さ

れる場所になり、多くの人が訪れて幸せな気持ちになれる事を感じ、このご当地ナ

ンバーを推薦しました。 

館山市 南房総という名前をナンバーをもってＰＲ出来るから。また、せっかく南房総とい

うリゾート地に住んでいるのに袖ヶ浦ナンバーなのはダサいから。 

千葉県外 袖ヶ浦ってどこですか？ぜひ海のきれいなおしゃれなイメージの南房総でお願いし

ます！ 

南房総市 知名度が低い。 

南房総市 袖ヶ浦じゃどこかわからないから。 

千葉県外 いろいろなことの目安になる。 

鴨川市 地域がわかりやすい。 

南房総市 地域活性と観光アピール出来るかと。もっと南房総を知ってもらいたい。外房のほ

うでつけられないうちに、よろしくお願いします。 

南房総市 実態生活に関わりある地域のナンバーの方がいいでしょ。普通に。 

南房総市 地域名の知名度向上。袖ヶ浦ナンバーは、南房総地域からかけ離れている。 

館山市 カバーしている範囲が広すぎて袖ヶ浦には荷が重い。 

南房総市 袖ヶ浦は馴染みもなく、地元に密着したナンバーがほしい。 

南房総市 地域のイメージアップ。旅行者は回りのナンバーを見て、房総にきたことを実感す

る。地元民は地元に愛着がわく。 

千葉県外 南房総の認知度向上に向けて。 

南房総市 地域愛。袖ヶ浦では千葉県南部としての知名度が広がりにくい。 

千葉県外 南房総市に母の実家があるが昔から袖ヶ浦ナンバーに違和感があり、南房総ナンバ

ーなら鴨川を含めた地域でも問題がないから（君津市がどう思うかは疑問だが）。 

南房総市 南房総地域のＰＲにつながる。 

千葉県外 南房総カッコいい。 

鋸南町 袖ヶ浦ナンバーが生まれた時から当たり前でしたが、地元をアピールする時に説明

しづらい現状でした。南房総地域をアピールするには、千葉の房総南部地域が南房

総ナンバーを付けて県外にもアピールしていければと思います。ご当地ナンバー、

期待してます。地域の仲間にも声かけしますので、頑張っていきましょう！ 

鋸南町 袖ヶ浦という名称は地理的にもズレているし、やはり南房総という場所をアピール

したいので、是非変えて欲しい。よろしくお願いします。 

館山市 袖ヶ浦には馴染みがない。 

鋸南町 南房総を知ってもらえる。 

南房総市 南房総が好きなので！ 

千葉県外 湘南や富士山など他の所もいいナンバーばかりだから。 

千葉県外 南房総に今後移住予定のため、南房総の名前にしたいです。 

南房総市 ご当地ナンバーによって地域の名前を周知いただくことで、来訪者の増加や企業誘

致、雇用促進など地域振興や経済の活性化につなげることが期待される。 

また、私もそうでしたが、移住希望者にとっても、もともと都会で黒い煙を出して

走っている袖ヶ浦ナンバーの車に対して悪い印象があり、袖ヶ浦のナンバーにはな

りたくないと、かなりアレルギーがあり、移住も迷いました。 

現在では、テレビや雑誌などで南房総が多く取り上げられていますので、このチャ

ンスを逃すことなく早急にご当地ナンバーを導入することが良いと思います。 

千葉県外 地元愛と他県へのアピールにもなる。 

南房総市 反対の理由がない。 

館山市 袖ヶ浦がどこか知名度が低過ぎる。 

南房総市 より地域に愛着が湧きそうだから。 

南房総市 近年人気のエリアであるが、名前が知られていない印象。車のナンバーで知名度の

向上も図れる。 



賛成理由－地域名≪ 南房総 ≫ 

１７ 

千葉県外 南房総の地名を全国区にしたいため。 

県内他地域 わかりやすい。 

館山市 袖ヶ浦は広範囲過ぎるし、房総という地域をアピールした方が良い。 

南房総市 袖ヶ浦がイヤ。 

南房総市 ＰＲ効果をはじめ、地元と観光客の区別が分かり、地元客、観光客のマーケティン

グとして助かります。また、地元愛にも繋がります。 

館山市 南房総ブランドがもっと知られるいい機会になると思うから。 

館山市 心豊かに暮らせる土地柄が好きでこちらへ移住してきました。袖ヶ浦ナンバーは暴

走族やマナーが悪い、などとてもイメージが強く、ナンバーを変更するのが嫌でし

た。 

景観の美しさや安房の魅力が感じられるようなご当地ナンバーができたら誇らしい

ですし、地域活性化の一助にもなると思います。 

南房総市 住んでいる場所のナンバーだと愛着がわくから。 

また、他の地域に行ったときに、南房総をアピール出来るから。 

南房総市 地域名を沢山の方々に知ってもらい、地域の活性化に繋がる事を期待して。 

南房総市 旧安房郡の３市１町の住民のより一層の郷土愛の醸成とリゾート＆永住シティー南

房総のイメージアップと住民のおもてなし精神のモチベーションアップ、商工農水

産、観光飲食業の活性化と発展の推進エンジンの核となり得るポテンシャルを持つ

シンボルマークが生まれるため。 

南房総市 南房総が、好きだから。 

南房総市 地域のＰＲになる。 

館山市 袖ヶ浦にゆかりがないから。 

鴨川市 袖ヶ浦では何処なのか分からない人が大半だから。 

県内他地域 袖ヶ浦ナンバーの地域が広すぎて区別があまりなくおもしろくない。 

鴨川市 あまりにも袖ヶ浦ナンバーでは、範囲が広すぎる。南房総地域は観光地、リゾート

感もアピールできる。 

鴨川市 同じ千葉県民の友人からも「袖ヶ浦ってどこ？」と言われるくらいわかりにくいの

で。 

千葉県外 遠くへ旅行したときなど知らない地域のＰＲになるので、ご当地ナンバーはどんど

ん増えて欲しいですね。 

南房総市 昔からあるといいなと思っていたから。 

南房総市 南房総を広く広めたいそして多くの観光客に来てもらいたい。 

住民の増加も合わせて目指したい。 

南房総市 地元だから。 

南房総市 観光が主産業のエリアでイメージ戦略の一環。おしゃれなナンバーは移住も加速さ

せます。 

南房総市 南房総市に住んでいて袖ヶ浦は遠く愛着もないのでずっと変更して欲しかった。 

南房総市 袖ヶ浦に違和感があるため。 

南房総市 「袖ヶ浦」ナンバーがどこの都道府県なのか解りにくいから。 

千葉県外 袖ヶ浦ナンバーの印象が悪い。 

千葉県外 多様性があるとよいので。 

鴨川市 地域のＰＲの一助となる。地域の連帯感が生まれる。地域愛やプライドが育まれ

る。広域連携の意識が生まれる。 

南房総市 地域に愛着があるから。 

館山市 過疎である安房ちくが活性化してほしい。日本国民視点でかんがえると南房総が一

番認知されていると思う。 

南房総市 地域名が全国に知られるようになるため。 

館山市 袖ヶ浦が千葉県であるという認知度が低すぎる。また、現代においては南房総とい

う地名がメジャーになってるし愛着もある。南房総市と混同するがやむをえまい。

そもそも南房総という名詞を合併時に公募し館山市が参入しないにもかかわらず使

用したことにも問題だが今回には関係無いのでこれまでとする。 

南房総市 地域がわかりやすくなり、南房総全体のＰＲに繋がるため。 

県内他地域 大きい房総地区を袖ヶ浦１つで統一するのは時代に沿っていない。 

又南房総を全国の方に知って頂く事で観光に繋げることが出来る。 



賛成理由－地域名≪ 南房総 ≫ 

１８ 

南房総市 地域の活性化。 

館山市 強い思いはないが、変えるのであれば賛成する。 

南房総市 地元のアピールになるし地域活性化に貢献すると思うから。 

県内他地域 観光へのＰＲになるから。 

南房総市 地域のＰＲになるとおもうから。 

南房総市 袖ヶ浦だと知名度が低くわかりにくい。 

館山市 相応しいでしょう。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーは嫌だから。 

館山市 地域の知名度が上がる。 

館山市 袖ヶ浦はという地名は遠すぎて愛着がない。袖ヶ浦はどこかわからない。 

南房総市 南房総というナンバープレートが良いと常々思っていたから。 

鴨川市 地域場所が明確になるから。 

鴨川市 地域の独自色を出せると思うから 

館山市 観光などで知られています。 

南房総市 南房総のＰＲとなる。 

千葉県外 地域活性のため。 

県内他地域 知名度アップ。 

南房総市 袖ヶ浦の知名度が低い。 

南房総市 デザインも可愛く、街の活性化でいいと思う。 

鋸南町 なんとなくご当地ナンバーって可愛い気がしたから。 

千葉県外 親しみやすく、明るい感じがします。 

南房総市 袖ヶ浦ってどこ？と、聞かれる。 

もっとわかりやすい名前にしたい。 

鴨川市 袖ヶ浦と当地域では地理的に離れておりなじまない。袖ヶ浦では全国的に知名度が

ない。テレビでも房総地域の旅行の放送を沢山しているので、県外に行った時ＰＲ

になる。ぜひ実現してもらいた。袖ヶ浦ナンバーになった時からの悲願です。 

県内他地域 ご当地ナンバーの推進により、その地域や近隣の地域のを知名度や観光などの活性

化を促す。 

南房総市 袖ヶ浦は馴染みがないです。 

県内他地域 観光立国を目指す日本として、『袖ヶ浦』ではわからなかった地名の『南房総』に

する事で、関東での認知をさらに広げて観光客、移住の増加を目指せるから。 

南房総市 南房総市に住んでいて、袖ヶ浦ナンバー（袖ヶ浦エリア）に違和感がある。 

南房総市 袖ヶ浦よりはマシ。 

千葉県外 自分の住んでいる地域に誇りが持てるし、地域振興に貢献出来ると考えるため。 

館山市 南房総にみんな来てほしい。袖ヶ浦より南房総の方が皆にわかりやすいから。 

鋸南町 袖ヶ浦に愛着がない。 

観光地としても南房総はここ最近有名になっているのでとても良い。 

館山市 この地を総称しているから、また、一目見て地図上の場所のイメージが湧くと思わ

れるから。 

県内他地域 南房総地域の知名度向上ならびに活性化につながる。 

南房総市 自分の住む地域をアピールすることができ､愛着がわくから。 

千葉県外 袖ヶ浦は南の地域ではないし、メジャーでないから。 

南房総市 そもそも袖ヶ浦はダサい。南房総はよく旅行番組や地域観光で特集されていて、温

暖でリゾートなイメージがある。個人的には安房の方がご当地にふさわしいと思う

が、地域外の人にとっては難読のため。 

鋸南町 袖ヶ浦ナンバーだと地元と違う感じがします（安房地域から離れているのに…）。 

地元の企業や役所関係がご当地ナンバー付けていると良いアピールなどにいいと思

います。 

千葉県外 地域活性化。 

県内他地域 千葉県の知名度の更なる向上のために賛成いたしました。 

千葉県外 良いと思ったから。 

南房総市 袖ヶ浦はどこかわかりにくいから。 

南房総市 袖ヶ浦は知名度が低い。 

南房総市 袖ヶ浦は知名度が低いから。 



賛成理由－地域名≪ 南房総 ≫ 

１９ 

南房総市 袖ヶ浦は知名度が低いから。 

南房総市 袖ヶ浦は知名度が低いから。 

南房総市 南房総、せっかくいいところなので、もっとアピールしたい。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーなんてイヤ。 

勝手に決められて、ずっとガマンしていた人は沢山いる。 

我が土地に我が地名らしい名前をつけるべき。 

楽しい事をみんなで実現させたい。 

南房総市 南房総に長く住んでいて３０年も車に乗っていますが、袖ヶ浦はしっくりこない

な、と思っていました。 

南房総市 南房総に住んでいて、『袖ヶ浦』に違和感。ご当地ナンバーが出来るなら、やりた

い。 

千葉県外 袖ヶ浦がダサい。 

南房総市 地域でわかれば同じナンバーや車でも自分のものとわかるし、知人にもわかっても

らえるから。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーにあまりいいイメージがない。 

袖ヶ浦で一括りにするには地域が広すぎる。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーだと範囲が広いから、３市１町で新しく作ったほうが地域がわかり

やすい。 

南房総市 地域の知名度アップになり活性化につながると思うから。 

千葉県外 現在の「袖ヶ浦」は、知名度が非常に低いので、どこの地域なのか分からない。 

新しく「南房総」などの特徴あるナンバーにして、地域のイメージを上げて、観光

振興のメリットとすべき。「南房総」とすることにより、南方の暖かいリゾート地

をイメージできる。 

南房総市 現在の袖ヶ浦ナンバーは該当地域が広すぎるし、せっかくなので観光の広告にもな

るのでご当地ナンバーになるチャンスがあるならば逃したくないです。 

千葉県外 観光のＰＲになればと。 

館山市 羨ましかったから。 

南房総市 南房総から袖ヶ浦は距離がある。 

もっと地域密着ナンバーがあっても良いかと思う。 

鋸南町 郷土愛。 

南房総市 袖ヶ浦がいまいちピンと来ない。 

他県にはあまり知られてなく、南房総の方が定着がある。 

南房総市 地元愛。 

館山市 ナンバーを通じて地元を宣伝したい。 

南房総市 知名度をもっと知って欲しいから。 

千葉県外 袖ヶ浦と距離がありすぎてピンと来ないから。 

南房総市 市原かどこかの梨の柄のかわいいナンバープレートを見て袖ヶ浦でもかわいいのが

あればいいのにと思ってた。 

館山市 地域の知名度の向上。 

南房総市 現在の袖ヶ浦では、地域が広すぎると感じる。 

南房総市 そもそも「袖ヶ浦」が何処を指すのか、何処にあるのか明確に答えることのできる

人は関東にどれくらいいるのか？現在南房総市に居住していても違和感を覚えざる

を得ない。とてもじゃないが居住地に対して誇りを待てない。 

館山市 袖ヶ浦が嫌い。 

南房総市 みんなが分かりやすく知名度もあるので。 

館山市 地域振興に貢献すると思われるから。 



賛成理由－地域名≪ 南房総 ≫ 

２０ 

千葉県外 地元民が地元を誇りに思う＝マナーを守ることによる地域価値を高めることに繋が

る。 

地域名をナンバープレートを通して、多くの人に認識してもらえる（ＰＲ効果）な

ど、ポジティブな理由はたくさん考えられますが、その意図を国交省より全国的に

推進している姿勢が示されることも重要だと考えます。 

また、Ｑ５については、４自治体の地域総称として相応しいものが一番良く、一自

治体名としての南房総ではなく、地域総称として今の私にはそれしか思い浮かばな

かったということです。 

４自治体合同での地域ＰＲも並行することによって、より価値が高められるはずな

ので、道入に終わることなく、その後の継続的地域価値の発信も併せて行われるこ

とを願います。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーは南国南房総のイメージが湧かない。ご当地ナンバーに変更し、地

域名の知名度の向上と観光客誘致効果が期待できる。 

館山市 海と山があり観光地としても千葉県の南に位置し、皆んなにわかりやすい地名だか

ら。 

南房総市 袖ヶ浦はださい。 

千葉県外 袖ヶ浦ナンバーの地域が広すぎる。 

南房総市 「南房総」という地名に認知度が高くなって来た事。 

「袖ヶ浦」の対象地域が広すぎる事。 

以上の理由です。 

千葉県外 地域のＰＲになると共に知名度が上がれば良いと思ったので。 

袖ヶ浦ではあの地方の全てを表しているとは思えなかったから。 

南房総市 Ｕターンして来た時に南房総ナンバーなら嬉しいのに、と思っていたのが実現しそ

うで嬉しいです。テレビ番組でも南房総として紹介されるのは木更津から南で、他

県から見れば千葉県南部は南房総という認識がありますし、南房総ＰＲにもなるの

で是非 実現させていただきたいです。 

館山市 全国的に見たら、南房総は袖ヶ浦より知名度があり、観光資源も多いため、もっと

知っていただく機会にしたい。 

館山も南房総の一部だから。館山市以外の地区でも使用可能（疎外感がない）。 

館山市 他の都道府県に旅行に行った際に、袖ヶ浦はどこと聞かれたので、ご当地ナンバー

の賛成を選びました。 

千葉県外 三年後に館山市か南房総市に移住予定ですが、館山市や南房総市は袖ヶ浦市とは全

く雰囲気が違うし、運輸局のある袖ヶ浦市は地理的にも遠いので、南房総ナンバー

を設立して運輸局を南房総市に置くことを希望します。 

館山ナンバーも良いけど、富山県の立山と間違われるのと、房総という文字から受

ける好印象と、房総の中でも南房総と限定することにより、よりリゾートや南国の

イメージが強く、憧れのナンバーになることを期待します。 

南房総市 地域の名を全国に広める。 

館山市 住んでいるのが館山市なのに「袖ヶ浦」なのはずーっと違和感がありました。 

館山市 袖ヶ浦はあまりにも遠く、親しみがない。 

南房総市 地域の向上発展。 

南房総市 南房総を知ってもらう良い機会になると思ったので。 

館山市 南房総というのが明るいイメージで、将来移住も含めて人気が出そろうだから。 

南房総市 全国的な知名度があることや、自らが生まれ育った地域のナンバーをつけたいた

め。 

館山市 大きなメリットがあるとは思わないがマイナス要素も大きくはない。ブラスになる

ことをきたいして。 

南房総市 現在のナンバー「袖ヶ浦」はとても範囲が広く、南房総地域に住んでいる人にはふ

さわしくないと考えます。３市１町合同申請ということで「南房総」が一番良いナ

ンバーではないでしょうか。（本当なら「安房」が希望です。昔の地名を大切にし

てほしい。）ナンバーの変更は皆さまの郷土愛を強め、南房総をたくさんの方にイ

メージして頂けると思います。実現に向け宜しくお願い致します！ 

館山市 袖ヶ浦ナンバーの地域は広すぎる。 

南房総市 袖ヶ浦だとどこの地区だかわからないので。 



賛成理由－地域名≪ 南房総 ≫ 

２１ 

南房総市 導入当初無名だった袖ヶ浦よりも、全国的にも有名で人気のある南房総をＰＲした

い。 

南房総市 他の県のご当地ナンバーを見て、袖ヶ浦でなくご当地ナンバーがあればと思いまし

た。 

館山市 幼少期より袖ヶ浦ナンバーに慣れ親しんできたが、地理的に館山、南房総とはあま

りにもかけ離れているから。 

南房総市 県外でどこから来たかわからない、袖ヶ浦では納得しかねるため。 

南房総市 自分が住んでいる地域が好きだから。 

袖ヶ浦ナンバーでは何処かわからないから。 

南房総市 地元（南房総）愛。袖ヶ浦は分からない。 

館山市 観光地として、イメージが良い。袖ヶ浦より、地域として、密着感がある。 

南房総市 地域がわかりやすい。 

郷土愛が、深まる。 

南房総市 地元愛が強まる。 

県内他地域 ブランド力があるから。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーだと感じが悪い。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーはイメージが良くない。 

館山市 南房総をもっと広めたいので賛成です。 

鴨川市 鴨川市在住ですが、袖ヶ浦に全く関わりが無いにも関わらず、長年「袖ヶ浦」とい

うナンバープレートに違和感を感じていたので大賛成です。 

但し、館山市、鴨川市、南房総市、鋸南町の３市１町で共同申請を検討中との事、

「鴨川」というナンバープレートですと、共同申請した他の市や町の方が違和感を

覚えると思いますので、３市１町の皆さんが納得して付けられるようにという意味

も込めて、私達全体の地域名である「南房総」と致しました。 

どうぞ宜しくお願い致します。 

南房総市 地域ブランド力向上。 

鋸南町 安房地区の活性化。 

安房地区で袖ヶ浦ナンバーは違和感があり過ぎる。 

移住してきて安房地区が大好きだから、ご当地ナンバーが欲しい。 

ローカル意識が生まれる。 

館山市 やっぱり地域愛でしょうか・・・。 

南房総市 袖ヶ浦では、地域が離れてすぎているとおもいます。 

南房総市 今年南房総市に移住をし、農業を始めました。 

農業に限らず、漁業や観光業等、様々な業界でご当地ＰＲはとても大切だと思いま

す。 

南房総ナンバーが誕生する事で、南房総エリアの知名度は格段に上がり、地域を盛

り上げる一助になることは間違いないと思います。 

現在の袖ヶ浦ナンバーではあまりに範囲が広く、地域のイメージも沸きにくいかと

思います。 

南房総ナンバーの誕生を熱望致します。 

千葉県外 袖ヶ浦は、生まれた地域でも無いし、愛着も無いから。 

鋸南町 袖ヶ浦ナンバーではどこの地域か分からない。（千葉県の何処かも）南房総地域は

テレビ放映等で知名度も高く地域住民も何処から来たかと尋ねられた時は千葉の南

房総の方から来ましたと答える人も多いと思います。新しいナンバープレートが出

来れば地域の車 1台 1 台がＰＲの役目を担ってくれると思います。 

館山市 袖ヶ浦の名前には縁もゆかりも感じない。他の都道府県に出た場合に、場所を想起

してもらい観光の一助としたい。 

県内他地域 シビックプライドの醸成の観点から４市町共同で導入すべき。名称は安房よりも既

に馴染みのある南房総とした方が良い。 

南房総市 地域のオリジナリティーを出して欲しい。 

鴨川市 千葉の美しい海、南房総をしってもらえるきっかけになりそう^ ^。 

南房総市 地域のＰＲになる。長年、陸運局の管轄で県南全域が「袖ヶ浦」ナンバーになって

いる事に違和感があった。 

館山市 袖ヶ浦ナンバー知名度が低い。せめて木更津ナンバー。 



賛成理由－地域名≪ 南房総 ≫ 

２２ 

南房総市 袖ヶ浦では、広すぎて地元感がない。 

海好きな人にとっては、ナンバーが欲しくなり、移住の促進になる。 

館山市 他県に行った時、袖ヶ浦は知られてない。房総だと、房総半島全体を示すので南を

入れた方がわかりやすいと思う。 

館山市 特別反対する理由がないから。 

千葉県外 「袖ヶ浦？」と、思ったので。 

南房総市 袖ヶ浦だと観光面など地域をイメージできないから。 

館山市 「袖ヶ浦」では範囲が広すぎる。袖ヶ浦の住民ではない。 

千葉県外 わかりやすいから。 

南房総市 地名のアピール。 

館山市 ３０年ほど前、袖ヶ浦ナンバーが「田舎者」と言われた時期、新宿駅の近くで友人

の車に乗っていたところ、歩行者から指さされて笑われた経験アリ。 

鴨川市 袖ヶ浦ナンバーにピンとこないため。 

館山市 御当地ナンバーで地元のアピールに繋げたい。 

館山市 分かりやすいから。 

南房総市 地域のＰＲになるから。 

館山市 袖ヶ浦は分かりずらい。 

県内他地域 袖ヶ浦は範囲が広すぎるし、愛着のある地名にしてほしいから。 

南房総市 千葉ナンバーら袖ヶ浦ナンバーに変わった当時から袖ヶ浦と名称に強い違和感を感

じていました。せめて木更津ナンバーだったなら。 

ご当地ナンバーには大賛成です。 

南房総市 袖ヶ浦と、南房総では全く違う地域だと思う。 

地元ナンバーで、旅行に行って、各地の人に、南房総をアピールしたい。 

南房総市 他地域の人がナンバーを見たらどの地域かわかりやすい。 

袖ヶ浦だと、判別しにくい。 

千葉県外 地域に対する関心が高まるから。 

南房総市 地域活性化に繋がれば、良いと思います。 

館山市 地域のブランド力向上に繋げたいから。 

南房総市 選択肢は多いほうが良いから。 

館山市 愛着がもてます。 

鴨川市 地域をアピールできる。 

鴨川市 地域の一体化を図れる。 

南房総市 袖ヶ浦は遠い。 

鴨川市から館山市一帯をよくテレビでは房総半島横断！！と番組を組まれて鴨川市

シーワールドがでたり館山の崖観音が出たりする。であるなら、他市との合同なら

ば房総がよいと思った。 

南房総市 千葉県だとわかる地名がいいと思って。 

千葉県外 袖ヶ浦ナンバーであると、範囲が半端じゃないほど広すぎる。それに、今までに袖

ヶ浦ナンバー以外が無かったことに唖然とした。ご当地ナンバーはどの地域におい

ても必要である。 

南房総市 袖ヶ浦だけでは魅力が伝わらない。 

鴨川市 千葉県の南、房総半島のイメージなので。 

館山市 袖ヶ浦は親しみを少しも感じ無いから。南房総、安房、房州などが当該地域を指し

示す地名として長年親しまれており、身近に感じるから。 

千葉県外 地域の活性化、地元に対する愛着。 

鋸南町 南房総という響きがいい。温暖な気候、美味しい食材、リゾート感ある海と里山の

イメージが南房総のナンバープレートに相応しいと思います。 

千葉県外 他地域で事例もあり、地域の方々が馴染みのある、愛着の持てる名称がベターと思

います。 

千葉県外 地域的に千葉の館山含む南房総全体を表現したイメージ。 

館山市 袖ヶ浦は離れすぎ。館山，鴨川なども総じて南房総という認識。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーが微妙。 

南房総市 袖ヶ浦とは地域性が違う。エリアをＰＲできる。 

館山市 袖ヶ浦は住居地と離れていて、自分の地域という感じがしないから。 



賛成理由－地域名≪ 南房総 ≫ 

２３ 

南房総市 地域振興。 

南房総市 千葉県の南端に位置。 

鋸南町 南房総は知名度も高いので、認知されやすいと考える｡イメージも明るいのでは。 

館山市 地元の雰囲気が感じられるナンバーを付けられることに魅力を感じたから。 

館山市 せっかくの機会なので、地方からの主張が大事だから。 

南房総市 地域ブランドのさらなる定着の一助になると考えられるため。 

館山市 地域のＰＲと郷土愛精神の醸成に効果があると考えるから。 

南房総市 南房総地域?地名のＰＲに大きな効果が期待できると考えるから。 

南房総市 地域ＰＲにつながる。 

南房総市 折角、出来る機会があるなら、愛着のある地名になれば良いなと思い、房総の地名

で、南房総を推します。 

南房総館山とか、南房総を何だかんだで、つかってるでしょ。 

袖ヶ浦ってこっちはあまり馴染みが無いですし、まだ以前の千葉の方が良かったか

と思います。 

館山市 袖ヶ浦は遠過ぎて、南房総エリアのナンバーと合っていないから。 

南房総市 袖ヶ浦にはナンバープレート以外にご縁がないので。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーは上総地域の袖ヶ浦であり、より居住地に近いご当地、房総半島の

南部を連想させるであろう南房総などとなることを希望するため。地域発信にも役

立つと考えます。 

鴨川市 袖ヶ浦には、地元意識を感じられない。 

鴨川市 ご当地ナンバーに憧れがある為。 

南房総市 ご当地ナンバーが増えているし、「袖ヶ浦」ではどこかはっきりしない。せめて

「木更津」であればもっと認知されているとおもうのだが。「袖ヶ浦」などとマイ

ナーなナンバーよりも「木更津」や「南房総」のほうが世間に認知されていると思

うので、ご当地ナンバー取り言えれに賛成です。なぜ今までご当地ナンバーをとり

いれなかったのか不思議なくらいです。 

鴨川市 袖ヶ浦では場所も遠くて、館山、鴨川、南房総市は連想出来ない。 

南房総市 知名度の向上、ＰＲ効果。 

館山市 地域のＰＲにつながるから。 

南房総市 地域が全国に周知できるから。 

館山市 袖ヶ浦だと千葉の真ん中辺りを指しているし、安房４市町村はそこには当てはまら

ないと思う。 

鴨川市 バランスが良いから。 

南房総市 袖ヶ浦は、わかりにくく他県に行った時に何処ですかとよく聞かれます。 

南房総市 南房総が好きだから。 

鴨川市 地域をあらわすなら、南房総が妥当。 

鴨川市 地域名のほうが住んでいる地域に愛着がさらに生まれる。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーかっこ悪い。郷土愛。 

南房総市 ご当地ナンバーがあってもいいと思ったから。 

県内他地域 なんとなく。 

南房総市 知名度のアップ。 

館山市 地域の知名度向上につながるため。 

南房総市 地域を表現する名称とすることで、アピールできる。 

館山市 袖ヶ浦では無いので、南房総の知名度アップの為。 

南房総市 住んでいる地域に愛着が持てるから。 

南房総市 地元だとわかる。 

南房総市 もっと自分の地域を他地域の方に認識してもらえたら嬉しい。 

袖ヶ浦だと住んでる地域とは少し距離がある。 

県外に車で出かけた時や、県外の人に会った時に袖ヶ浦から来たの？袖ヶ浦ってど

こ？ってよく聞かれて少し説明しにくい。 

南房総市 袖ヶ浦が、嫌い。 



賛成理由－地域名≪ 南房総 ≫ 

２４ 

県内他地域 私の実家は館山です。 

袖ヶ浦になじみがなさすぎます。 

なんで、館山市民が袖ヶ浦ナンバーなのか小さい頃からずっと疑問に思っていまし

た。 

南房総市 安房地域一帯をカバーできる地名だから！ 

南房総市 地域が狭まり、特定しやすくなる。 

鴨川市 袖ヶ浦はどこだか分かりづらい。 

館山市 地域のＰＲに役立つと思うから。 

千葉県外 袖ヶ浦ではなく、地元の地名、観光地としてＰＲすべき。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーだと、認知度が低くどこだかわかってもらえない。 

南房総市 あまり馴染みのない地名より、より郷土への親しみを感じる名称のほうが良いと思

うから。地域の知名度も上がると思います。 

南房総市 ＰＲ効果が期待出来る。 

南房総市 ご当地ナンバーを付けたい。 

千葉県外 旧安房の国が一つになり、南房総地域の発展、そして経済、観光等の活性化にもな

る。 

館山市 ご当地ナンバーだと宣伝にもなると思います。 

鋸南町 地域活性化と地域アピール。 

千葉県外 袖ヶ浦は嫌です。 

南房総市 郷土愛と袖ヶ浦から遠いエリアだから。 

南房総市 個人情報保護の点で反対の方もいらっしゃると思いますが、私が住んでる南房総市

から袖ヶ浦までも距離もありますし、房総の知名度を上げる点ではご当地ナンバー

でこちらの決まったナンバーを決めても良いとは思いました。 

私はそんなに遠出する方ではないので、この辺で動く分には私としては問題ありま

せん。 

南房総市や館山市でも、いろんなところで他県のナンバーを目にしますが、ご当地

ナンバーをよく目にしますし、わかりやすいので私は賛成です。 

南房総市 南房総観光地を連想させ観光事業にプラスとなる為。 

館山市 袖ヶ浦ってピンとこないから。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーが嫌だから。 

館山市 知名度を上げることにもつながると思うため。 

館山市 この地域を想像できる。 

南房総市 地理的に離れた袖ヶ浦ナンバーには違和感があった。観光業、第一次産業が主体の

南房総地域にはご当地ナンバーでのアピールが重要。経費もかからない。 

千葉県外 袖ヶ浦は、当地には縁が薄いので。 

南房総市 袖ヶ浦ではピンと来ない。 

南房総市 ずいぶん前のことになりますが、県外のサービスエリアに車を停めていると「袖ヶ

浦ってどこだろうね～」という声を聞いたことを思い出したのが今回の導入賛成の

きっかけです。 

誰もが地域を想像できるような地名のナンバーにしたいです。 

鴨川市 地元感があっていいと思うから。 

鴨川市 地域ＰＲ。 

館山市 地域の宣伝につながるため。 

現存するナンバープレートの地域名でどこの県かわからないものはほとんどない。 

逆に言えば、ナンバープレートに採用された地域名は全国に知れ渡ると考えられ

る。 

それくらい宣伝効果があるのであれば、積極的に導入すべきだと感じたため。 

南房総市 コロナ禍で地方への移住が注目されている中で、地域のブランド化みたいな感じ

で、いいアピールになるのではないかと考えたため。 

鋸南町 袖ヶ浦に愛着ない。 

南房総市 ずっと袖ヶ浦が嫌だった。 

南房総市 地域に愛着がある。 

館山市 袖ヶ浦は、あまり知名度がなく、この地域には馴染みがないように思います。南房

総は、テレビ番組のおかげで全国的に有名だと思います。 



賛成理由－地域名≪ 南房総 ≫ 

２５ 

南房総市 袖ヶ浦ではどこなのかわかりずらい。 

南房総市 袖ヶ浦は、確か陸運局があったから付けられた名称。馴染みがまったくない。南房

総がベストだが、房州、館山でも、袖ヶ浦よりよい。 

館山市 自分の土地！という意味をこめて賛成します。 

館山市 袖ヶ浦はかっこわるい。 

館山市 袖ヶ浦はカッコ悪いから。 

館山市 袖ヶ浦という地名に馴染みがなく、場所をイメージしづらい。千葉県に長年住んで

いてもわからないのだから、県外の人は尚更わからないと思う。 

館山や南房総はテレビでもしょっちゅう目にするし、イメージしやすい。 

鴨川市 袖ヶ浦では対象地域が広すぎる。南房総地区からみると袖ヶ浦は上の地域の意識が

あるから。南房総地区ならではのプレートがほしい。 

館山市 「袖ヶ浦」には馴染みや親しみがなく、現在のナンバーに違和感がある。場所のイ

メージがわかない。知名度がなく地域のＰＲに役立っていない。 

南房総市 袖ヶ浦では、範囲が広すぎてご当地感が全く無い。地名度もない。 

南房総市 ＰＲ効果が期待できるから。 

南房総市 ＰＲ効果が大きく期待できるから。 

千葉県外 イメージ向上に役立つから。 

館山市 現行の袖ヶ浦ナンバーは、南房総地域からは遠い印象のナンバーであるから。 

館山市 袖ヶ浦だとカバー範囲が広すぎる。地元の知名度アップ、南房総ということに誇り

を持ちたい。 

鴨川市 現在の袖ヶ浦市ナンバーでは馴染まない。 

ご当地が無理であれば、千葉や習志野など県内から選択できるようにしてほしい。 

南房総市 南房総地域のＰＲにつながる。 

県内他地域 袖ヶ浦ナンバーは範囲が広すぎるため。 

南房総ナンバーの方が場所が分かりやすく感じるため。 

南房総市 南房総とする事で、千葉県南部の知名度が上がるのが一つ、それと、広く安房地域

の住民に対してのシンボリックな物、広くは郷土愛につながって良いと思う。今の

「袖ヶ浦」では、安房地域の人はピンと来ないと思う。「南房総」という呼び名

は、一時）、ＮＨＫでも天気予報で「明日の観光地のお天気」の中で使われたりし

ていたので、他県の人にも認知度は高いと思う。 

館山市 地域名の知名度の向上や話題性、ＰＲ効果が期待できる。 

館山市 住んでいる地域のナンバーがあると嬉しいから。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーに愛着がない。 

南房総市 地元愛着と南房総の社会的アピール。 

館山市 袖ヶ浦は、どこって感じがする。 

南房総市 地域住民の意識の向上に良いと考えたため。 

南房総市 地域の知名度向上のため。ある程度イメージしやすい名称が望ましい。 

館山市 郷土愛、他県を走った時の宣伝など。 

南房総市 房総半島の南の方にご当地ナンバーが無いので！ 

館山市 出先で、袖ヶ浦？どこそれ？との反応が多い。地理的にも離れており、関連性も薄

いため。 

館山市 房総半島という名称は全国的にも知名度があり、ナンバーを見れば比較的すぐにど

こかわかると思ったため。そこに所縁のある名産物や名所等の絵柄を加えることに

よって、より、印象深いものになると考えられるため。 

南房総市 郷土愛。 

南房総市 地域がわかる名称をつけたい（袖ヶ浦ではどこかわからない）。 

県内他地域 地域名の知名度があがり、観光的にもＰＲできるから。 

南房総市 親しみ。 

南房総市 地元愛。 

館山市 この地域に足を運んでくれるきっかけになるだろうから。 

館山市 千葉県南端に住んでいる者には、袖ヶ浦がピンとこない。 

南房総市 地域名にしたい。 

館山市 郷土への愛着感が醸成される。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーが範囲広すぎ。持ち込み車検時で検査場が遠すぎる。 



賛成理由－地域名≪ 南房総 ≫ 

２６ 

館山市 地域のＰＲになるから。 

鋸南町 南房総のアピール。 

南房総市 観光地である南房総をアピールできると思う。 

館山市 袖ヶ浦だと広すぎてどこの地域だかわからない。 

館山市 千葉県の最南端に位置するから。 

南房総市 袖ヶ浦はダサい。 

館山市 「袖ヶ浦」には愛着や地元感を感じないので、この地域のナンバーがあると良い。 

南房総市 袖ヶ浦だと広域すぎる、鋸山以南だとメディア等でも南房総からです。館山、鴨川

だとそれぞれの地域になってしまう南房総なら全体を指すと思うのでベストです。 

南房総市 袖ヶ浦には昔から違和感があり、当地のＰＲと地域ブランドの向上のため、ご当地

ナンバーは良方と思います。 

南房総市 ひたしみ。郷土愛。親近感。 

館山市 自分自身そうですが、他県に車で出かける方も多いと思います。南房総の宣伝媒体

としてはかなり効果があると思います。逆に他県から旅行で来た方にもインパクト

がありますし、移住者の方はより実感がわくのではないでしょうか？ 

館山市 袖ヶ浦他所の人はどこかわからない。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーだけだと南房総地域在住者なのか、またはそれ以外の地域在住者の

車なのか判断しにくい為。 

南房総市 もっと身近な地名にしたいから。 

館山市 袖ヶ浦より良いと思う。 

県内他地域 １０月に南房総市に引越します。南房総市をもっとアピールしたいと考えますし、

地域愛を大切にしたいです。また、地域の名前を背負い安全運転を心がけたいで

す。 

南房総市 当地を全国に広めたい。 

鋸南町 地域の知名度を高める。 

南房総市 南房総地域（鋸山、長狭山系以南）のＰＲに役立ち、更にはこの地域の発展に大き

く貢献できる。 

館山市 袖ヶ浦がイヤだ。 

南房総市 地域が特定しやすいから。安房でもいい。 

南房総市 南房総地区以外の方にも広く知ってもらえる。 

館山市 袖ヶ浦ではない、地元地域のナンバーが良い。 

館山市 観光地として地域のアピールとなるから。 

館山市 他府県などに、出かけていくと「袖ヶ浦はどこですか」と尋ねられる事があり、わ

かりやすいナンバがいいと思い、南房総がいいと思ったまでです。 

南房総市 地域の愛着心。 

南房総市 現在の袖ヶ浦ナンバーでは地域が分からない。 

南房総市 地域活性化の為。 

南房総市 袖ヶ浦に違和感。 

館山市 ずっと袖ヶ浦ナンバーが嫌だったから。 

南房総市 知名度。 

館山市 袖ヶ浦は、他地域の人がイメージできず、地域内の人も愛着が持てないから。 

館山市 全国的に「袖ヶ浦」の地名の認知度が低い。「どこですか？」と言われる。会話の

きっかけにもならない。 

南房総市 郷土愛が強くなりそう。 

館山市 県外に出かけた時に袖ヶ浦より居住地域がの宣伝に為ると思います。 

鋸南町 袖ヶ浦がマイナーすぎる。 

館山市 袖ヶ浦はあまり周知されていない。館山、鴨川だと限定しすぎている。 

館山市 袖ヶ浦ってかっこ悪いから。 

南房総市 地域性向上。 

南房総市 生まれ育ったこの場所が好きでナンバーが袖ヶ浦という事に違和感を感じていたた

め。 

館山市 居住地をイメージし易く、愛着が持てるようになるため。 



賛成理由－地域名≪ 南房総 ≫ 

２７ 

南房総市 現在の袖ヶ浦ナンバーは、地域の範囲がかなり広く感じます。袖ヶ浦ナンバーと安

房４市町のナンバーの区別により、地元（近くに住まわれる）の方か、地元外の方

なのか判断する事が出来ます。 

館山市 南房総地区に愛着をもっているので、袖ヶ浦ではピンとこない。南国の雰囲気があ

るこの地区を表せたら嬉しいです。 

県内他地域 そもそも袖ヶ浦ナンバーの地域が広すぎる。房総は観光地として知名度があるた

め、更なる飛躍の一助としてご当地ナンバーも良いのではと考えたため。 

南房総市 地域全体を表せる言葉だから。 

南房総市 袖ヶ浦が広すぎる。また、知名度が低く千葉県だと認識されない。 

南房総市 袖ヶ浦はダサいから。 

南房総市 南房総市は袖ヶ浦ではないので地元を愛する者としてご当地にちなんだナンバー名

に変えることは極自然と考えます。 

南房総市 地域アピールになるから。 

南房総市 南房総の知名度向上と地域住民の故郷愛醸成。 

南房総市 郷土愛。 

南房総市 南房総の知名度をあげたい。南房総の図柄のナンバーで、走りたーい！！ 

館山市 横浜から移住して来ましたが、袖ヶ浦という地名はわかりませんでした。それに

「袖ヶ浦」はダサい、田舎というイメージが強いです。 

館山市 もっと多くの人に南房総地方を知って欲しいから。 

館山市 この地方の発展に繋がると思うから。 

南房総市 袖ヶ浦に縁を感じない。 

県内他地域 千葉県の中でも地域によって特色が有るのでなるべく細分化出来たら。 

南房総市 現在のナンバーでは、居住地域外のイメージが強い。地域愛から言っても居住地域

をイメージさせる名称が良い。 

南房総市 ご当地ナンバーをつけた車両が安房地域以外へ移動することにより、安房地域のア

ピールの一つとなればと思いました。 

千葉県外 県外の方から、いちばんわかりやすい表記でしょう。館山市民からしたら不満でし

ょうが。 

南房総市 神奈川県の相模原市から移住して１５年になります。相模原に住んでいた時の自家

用車は相模ナンバーでした。 

移住以来袖ヶ浦ナンバーですが、袖ヶ浦は縁が無いため、訪れた事が有りません。

出来れば居住地域もしくは近隣の地名がしっくりきます。 

鴨川市 どんどん新しいことに取り組んでいくことは良いと思う。 

南房総市 郷土愛と共に、知名度の向上とＰＲ効果が期待できる。 

館山市 袖ヶ浦は、遠すぎて違う地域のように感じる為。 

県内他地域 袖ヶ浦ナンバーは広域過ぎるので新しいナンバーが必要と思います。 

南房総市 なんとなく。 

館山市 南房総エリアを今後観光や移住などで人気のエリアにしていく上で、エリアブラン

ディングが必須事項。その上で３市１町での連携は重要だと思う｡その施策の一つと

して、ご当地ナンバーの導入は効果的な手段のひとつだと思う。 

ちなみに、ふさわしいと思うご当地ナンバーを「南房総」にしたのは、この３市１

町の旧安房地域を呼ぶ場合、南房総エリアという呼称が一番一般的に広く呼ばれて

いるため。 

南房総市 地域に愛着がわくから。 

南房総市 地域の宣伝になる。 

南房総市 登録時のデーラが大変だから。また、袖ヶ浦では、全国的に殆ど地名がわからな

い。自分たちの地名を全国にＰＲしたい。 

館山市 地域をイメージ出来る。 



賛成理由－地域名≪ 南房総 ≫ 

２８ 

南房総市 私は東京出身ですが、都内在住中、運転者間では「ちばらぎ（千葉と茨木県）ナン

バーの車には近づくな」は常識でした。特に、「袖ヶ浦」ナンバー車は想像の範囲

を超えた動きをする（都内での運転が不慣れなため）、車間を取るようにしていま

した。 

実際、あまりにも環境が異なるなるので、普段、安房地域だけでしか運転しない人

は都内では運転しない方がいいと思います。 

いずれにしても、都内では「袖ヶ浦ナンバー」＝「恥」でした。ですので、私は現

在袖ヶ浦ナンバーになり、都内を運転する際は気分が沈みます。 

その様なわけで、袖ヶ浦ナンバー以外になれるのならば、本当にうれしいです。勿

論、新ナンバーが都内での運転に対する都民からの評価が良くなるとは思っていま

せんが。 

県内他地域 最近は県南部に移住する方も増えてきているように思うし、袖ヶ浦よりも南房総の

方が認知されているような気がするので。 

南房総市 館山出身で南房総市に住んでいますが、この地域が好きなので自分の車につけた

い。袖ヶ浦に違和感を感じている。知名度があがり、訪れる人が増えたり興味を持

ってくれる人も生まれる。そういう人から何らかの交流やアクションが期待できる

気がします。 

南房総市 袖ヶ浦ってどこ？なぜ？って聞かれるぐらい知名度ない。 

南房総市 地域の活性化。生まれた土地に愛着があるから。 

館山市 現状の袖ヶ浦では、生活圏としては異なっているものと感じるから。 

南房総市 袖ヶ浦は南房総市や館山からは近いとは言えないのであまり愛着がない。 

南房総市 今の「袖ヶ浦」よりも地域がよくわかり、観光や活性化につながる。安房・館山・

鴨川よりも、この地域全体を含める事を考えると「南房総」が一番良いと思う。 

南房総市 袖ヶ浦では広すぎる。南房総地域在住に誇りを持ちたい。 

館山市 袖ヶ浦に馴染みがない。 

鴨川市 袖ヶ浦ナンバーだと分かりづらいので南房総の方がわかりやすいです。 

南房総市 袖ヶ浦が嫌だから。 

館山市 地域のアピールにつながる。 

南房総市 明るく好印象で地域外の人にも多少知られている名称にすべき。 

南房総市 いまだに愛着のわかない袖ヶ浦はイヤだから。 

館山市 南房総の観光客の増加の鍵となる。 

館山市 南房総に観光客の呼び込みを可能とする。 

南房総市 袖ヶ浦よりも南房総のほうが地域性があってイメージしやすい。 

鴨川市 南房総の知名度をあげたい。 

南房総市 袖ヶ浦から下の地域ぐ皆んな同じだからもう少し分けて欲しくて。 

南房総市 今の袖ヶ浦より断然良いと思うから。 

館山市 宣伝になるから。 

南房総市 南房総市は袖ヶ浦から遠すぎ親近感が無い。 

やっぱり、地元愛から地域に根ざしたご当地ナンバーが欲しいですネ。 

南房総市 袖ヶ浦は、遠いので。南房総は全国的に知られているのではないかと思う。 

南房総市 袖ヶ浦まで遠くかけ離れている。 

鴨川市 南房総が好きだから。 

南房総市 だいぶ前から袖ヶ浦ナンバーが嫌だったので。 

南房総市 ご当地ナンバーは図柄も華やかで人目を引き、その土地に興味を持つきっかけにな

ると思います。地元にもあったら良いのに・・・と思っていました。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーは、地域の範囲が広く、特に愛着も湧いていないので、南房総とか

安房とか地域にちなんだ名前がつくのがいいと思った。 

南房総市 千葉は広く、この辺りは房総の南先端という地域を強調したいからです。 

南房総市 地元感のあるナンバーを希望。 

南房総市 袖ヶ浦市は環境が違いすぎて同じ地域だと思っていないから。 

南房総市 地元の親近感があり、地元のイメージアップに繋がるから。 

南房総市 袖ヶ浦地域が広すぎるし、袖ヶ浦地区ではないと思うので。 

館山市 館山や南房総の存在を日本全国に知って欲しい。 



賛成理由－地域名≪ 南房総 ≫ 

２９ 

鴨川市 ご当地ナンバーに加わることで知名度が上がり、さらなる観光地としての発展が望

めると考えた為。 

人口で考えれば館山だが、南房総の方が地域がピンときそうだなと思った為。（Ｅ

ｘ．観光ブック、ＴＶの季節観光特集） 

【もし可能であれば、房総プレート希望】３市１町全体で考えると市の名ではない

が、房総の二字でも良いような気がした為（フォントの大きさの見やすいのも２字

であると考える） 

南房総市 地域名の知名度アップ。袖ヶ浦はどこか分からないとよく言われます。 

鴨川市 袖ヶ浦は、知名度が低いことと、住んでいる地域を誇りに思っているから。 

南房総市 袖ヶ浦の知名度が低いのと愛着が全くない。県南地域のナンバーが有ってほしい。 

南房総市 木更津なら高校に通う人もいるので、木更津まで来ると帰ってきたって気分になれ

る。袖ヶ浦は接点もなければ近くもないので地元感が一切感じられない。袖ヶ浦ナ

ンバーといってもどこ？と聞かれるし、せめて木更津ナンバーなら良かったのにと

マイカーを持ち始めてからずっと感じているので、安房４市町でこの辺を表すナン

バーになったら親近感がわいてすごくいいと思う。 

鋸南町 なんで袖ヶ浦と前から思ってました。 

南房総市 袖ヶ浦より、更に地元に馴染みのある名称が良いと思うため。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーってどこ？？ってよく言われるから。すぐわからない。 

南房総市 夢がある。 

南房総市 居住地が袖ヶ浦から遠すぎるため。 

南房総市 住んでいる地域をみんなに知ってもらいたい。 

南房総市 郷土愛、自分の地域の推察がしやすくなる、知名度が上がる、など上記理由の通り

です。 

館山市 南房総地域に愛着がある。 

南房総市 他地域でのＰＲ効果。 

南房総市 現行の「袖ヶ浦」では、地域が広すぎると思います。 

南房総市 最近では、メディアでの放映も多く全国的に認知度も高まってるため、そのような

中、他都道府県の方が「南房総」のナンバーを目にすることによって、千葉県房総

半島の房総地域の認知を確定的なものにするために効果的と考えます。 

館山市 自分の住む地域への愛着がさらに深まり、全国への認知度やイメージアップにも繋

がりそうだと思ったため。 

南房総市 袖ヶ浦ってどこ？と聞かれます。旅やグルメ番組等で、今は「南房総」の方が知ら

れている様に思います。さらなるイメージアップにも繋がるのではと考えます。 

館山市 袖ヶ浦がしっくりきていない。 

南房総市 袖ヶ浦では、知名度が無さすぎる。 

千葉県外 袖ヶ浦だと範囲が広すぎるため。新ナンバー（南房総）だとどこの地域か分かるた

め。 

県内他地域 千葉県でも、市原や船橋などご当地ナンバーが登録されて来ており、袖ヶ浦に代わ

るご当地ナンバーができて欲しいから。 

県内他地域 地域名称の認知アップ。 

南房総市 袖ヶ浦広過ぎ。袖ヶ浦と市原がわかれて遠いこっちを分けない意味がわからない。 

千葉県外 袖ヶ浦は知名度は低いし安房地域では遠すぎる。 

県内他地域 地域活性化。 

南房総市 「袖ヶ浦」って全然違いますよね。 

鴨川市 地域密着の方が愛着もわく。 

鋸南町 袖ヶ浦じゃないから。 

南房総市 郷土愛や地域の一体感の醸成につながると思ったから。 

鴨川市 地域をイメージしやすい。 

南房総市 地域の知名度の向上とＰＲ。 

千葉県外 南房総で袖ヶ浦と聞いても分からない。 

南房総市 「ご当地」を謳うのであれば、情報番組の観光特集などが良い例で、この地域の呼

称として「南房総」が他県の方々から一番認知されていると思います。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーが嫌なので。 

鴨川市 地域をアピールできる。 



賛成理由－地域名≪ 南房総 ≫ 

３０ 

南房総市 観光地での南房総を地名で皆様に知って頂きたく是非。 

鴨川市 袖ヶ浦は遠過ぎるから。 

県内他地域 南房総ナンバーが出来たら移住します。 

県内他地域 房総の事を、もっと色んな人に知ってもらえるキッカケになると思ったので。 

南房総市 知名度、話題性があり、観光客や、移住してくる人も増えそう！ 

鋸南町 袖ヶ浦？え？となるから。 

県内他地域 南房総の認知度をあげたい。 

南房総市 観光地で他県に行っても名前が浸透して欲しいから。 

南房総市 地域の活性化のため。 

南房総市 全国的に南房総エリアの知名度を高めたいから。 

南房総市 もっと南房総市をアピールした方が良いと思ったから。 

千葉県外 ナンバーに地域性があると楽しいと思うから。 

千葉県外 房総地区のＰＲや知名度向上に資するから。 

南房総市 この街を知ってもらって、ぜひきてもらいたい。 

南房総市 袖ヶ浦の知名度が低く、観光地でもないためイメージがよくない。 

南房総市 袖ヶ浦だと範囲が広すぎると思う事と、「南房総」の地名が好きなので。 

館山市 袖ヶ浦だと地域性があまり感じられないから。 

県内他地域 今まで''袖ヶ浦''であり管轄とはいえ身近には感じられなかったため。袖ヶ浦、木

更津、君津、外房、内房…など地域性が違うと思うため。 

館山市 現在使用の「袖ヶ浦」では、郷土への愛着が感じられない。 

南房総市 ご当地愛です。 

南房総市 南房総は袖ヶ浦からだいぶ遠いから。 

県内他地域 「袖ヶ浦」と区別するために。いわゆる袖ヶ浦ナンバーは、県内外からもマナーが

あまり評判がよくないと感じる。しかし今回の当該市町は、家族でよく訪れる地域

で、他の袖ヶ浦ナンバー地域とは全く違う印象である。将来、老後の永住地として

南房総エリアを考えたりもするほど好きな土地ので、その際にやはり袖ヶ浦ナンバ

ーでないことは大きなメリットである。やはり車が生活に欠かせないものとなって

いるので、たかがナンバーされどナンバー。また、南房総の美しい海と自然、温暖

な気候を全国的にアピールできると思う。 

鴨川市 ナンバープレートの地域名にこだわりはないが、せっかくなら地元の地域名が加わ

るといいと思う。この地域を外から見たときに、南房総であればわかりやすいと思

う。 

南房総市 袖ヶ浦のイメージが理解できない為。 

南房総市 私は車で色んな所へ（他県）に行きます。 

少しでも地元のＰＲになれば良いと思うので大賛成です！ 

そして、長年３文字の袖ヶ浦に慣れている為、南房総が同じ３文字で良いと思いま

す！ 

千葉県外 地域活性化に貢献するから。 

県内他地域 袖ヶ浦より下の地域と明確に分かるように。 

館山市 この地域に愛着があるから。袖ヶ浦ではエリア圏外で違和感だけ。 

千葉県外 地域のまとまりが感じられるから。 

南房総市 テレビでもたびたび南房総地域を特集して放送しているので、他県の方からも馴染

みがよく、地元の人からも愛されてる名称だと思います。 

館山市 県外からの移住者してきたものの目線として、現行の「袖ヶ浦」では知名度が低

く、何県なのかすらイメージできませんでした。また、「袖ヶ浦」では範囲が広す

ぎるように思えます。 

「南房総」という言葉の持つ温暖で爽やかな響きは良いイメージがありますので、

地域のＰＲにも効果が得られると思います。 

館山市 袖ヶ浦だと上過ぎると思うから。こちらの地域は丸ごと南房総かなと。 

館山市 地域のＰＲになるから。 

南房総市 地域のＰＲになる。 

千葉県外 観光アピールに繋がるため。 

南房総市 特色をだすため。 



賛成理由－地域名≪ 南房総 ≫ 

３１ 

南房総市 居住地が推測されやすいということを考えていませんでしたが自分自身の住まう地

域に誇りを持っているので賛成しました。 

南房総市 袖ヶ浦は範囲が広すぎる。東京都の区名表示が増え、見かける度新鮮だったので、

自分たちが住んでいる地域の名称が入ればうれしい。 

千葉県外 袖ヶ浦だと南房総館山の人たちがかわいそう。 

館山市 観光地としての知名度があるので。 

館山市 房総半島南部までが一律袖ヶ浦ナンバーは適さないし、ご当地ナンバーは愛着が湧

くから。 

館山市 袖ヶ浦という生活圏を異にする地域の名前よりは世間が持つ安房３市１町の印象に

近づけたほうがいい。 

館山市 本来館山市民なので館山を押したいです。 

しかし３市１町での初めてとも言える共同作業なので館山市民としてはリーダーシ

ップをとらず一番後ろから後押しするべきとの思いからこれしかないと判断した次

第です。 

鴨川市 一目でどこの人かわかるので、いいかなと。 

館山市 地元愛をもちたい。「袖ヶ浦ではどこなのかわからないと」よく言われる。 

南房総市 地域の名称を表示することで、広く知られるようになると思うから。 

館山市 袖ヶ浦がピンと来ない。安房もピンと来ない。館山だと南房総や鴨川がピンと来な

い。南房総が一番いい。 

 

  



賛成理由－地域名≪ 安房 ≫ 

３２ 

地域名≪ 安房 ≫ 回答数：５２６件 

居住地 賛成理由 

鋸南町 地域のＰＲになると思う為。 

千葉県外 袖ヶ浦の範囲が広すぎる。 

行く行くは千倉に帰ることになるのでその時にナンバーが袖ヶ浦だと少し嫌だなと

思った。 

館山市 違うナンバープレートを付けて見たいから。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーは安房地域以外の方が多いし、ご当地ナンバーを作ればもっと安房

地域に人が来るのではないかと思ったから。 

南房総市 今のナンバーでは地域が広すぎて特定できない。 

鴨川市 地域性を出したいから。 

南房総市 全国的にも地域限定ナンバーが導入され、自分達が住んでいる千葉県の南房総に愛

着を感じるため、導入したいと思う。 

南房総市 袖ヶ浦では、わかりずらい。 

南房総市 地域に親しみをもつため。 

館山市 郷土愛が増す。他の地域に対するアピールになる。 

房総と迷いますが、３市１町でやるならやっぱり「安房」かなと思いました。 

南房総市 袖ヶ浦は、広く多いし、なんで、他の地域は、色々あるのにと、思ってました。 

館山市 現在の袖ヶ浦ナンバーでは地域的に親しみがわかず、以前よりずっと違和感が有り

ました。自分の愛車のナンバーに地元の地名が入ることは郷土愛を育む為にも有用

だと思います。 

南房総市 住んでいる地域名にしたい。 

鴨川市 カッコいいから。 

南房総市 安房地域の知名度をあげる効果が期待できる。 

館山市 歴史上由来を後世に残す。 

館山市 安房４市町村と言われる事より４市を表す地域名と言えば『安房』でしょう！ 

南房総市 活性化につながる変化だと思うので。 

館山市 第１に「袖ヶ浦」ナンバーが嫌いだから（押し付けられた地名、地域名）！ 

第２に「袖ヶ浦」ナンバーが示す地域を明確にイメージできないから！ 

第３に「袖ヶ浦」ナンバーが示す「県央」地域とは、別のイメージを持つ安房地域

（３市１町）としての標記が適切であると考えるから！ 

南房総市 地域のＰＲに繋がるため。 

鴨川市 歴史があり、地域に馴染みがあり、読みやすく親しみやすいため。 

館山市 袖ヶ浦の認知度が低いこと。 

居住地から離れているので親しみが持てていない。 

館山市 袖ヶ浦が嫌だから。 

南房総市 地域愛。 

南房総市 郷土愛。 

館山市 街の身近さを感じることができるから。 

館山市 ＰＲになる。 

南房総市 反対する理由がなかったからです。 

南房総市 かっこいいから。 

鴨川市 袖ヶ浦に愛着はない。 

鴨川市 地域の向上。 

館山市 そもそも現行の袖ヶ浦ナンバーである理由がない。 

住んでいる場所ではない、住んでいる県でもない、県内で特別に交流のある都市で

もない、縁もない、行った事すらない人もいるのではないか。 

南房総市 「袖ヶ浦」ってどこだっけ？という感じなので。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーだと範囲が広いため。 

鴨川市 ご当地という事で、ナンバーをつけることが可能となれば、どうせなら、ここは袖

ヶ浦ではないので、古来からの地域の名称を用いることでＰＲと郷土意識の高揚に

つながるから。 

南房総市 嬉しいから。 



賛成理由－地域名≪ 安房 ≫ 

３３ 

南房総市 安房に在住だと、「袖ヶ浦」という地名が縁遠い。 

南房総市 安房郡市の中に４市町が含まれるため。 

安房地域というと４市町が連想できるため。 

鴨川市 地名をアピールしたくて。 

南房総市 袖ヶ浦は実際の市の名前であり、全国的には知名度が低いので。 

館山市 安房郡市として広域行政を行っており、市町村合併の時も最終的には「安房市」を

目指そうという機運があった。 

このままでは、「安房」という地名は消滅してしまう。 

現在は、知名度は低いかもしれないが「安房高校」や「安房西高校」など高校名も

残っており、「安房」という地名を若い人たちに知ってもらうためにも「安房」を

使うべきである。 

千葉県外 地域活性化につながる。袖ヶ浦ナンバーの印象があまり良くない。 

館山市 旧国名であり、この地域を表す適切な地名だから。 

房総は、上総と安房をあわせた地名。南房総は中途半端。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーが適用される地域が広すぎて、袖ヶ浦ナンバーに愛着が持てていな

い。 

本当は館山ナンバーがあると館山市民的にはうれしいが、安房地域一帯での共同申

請であることを考えると安房ナンバーが望ましいのかもしれない。 

南房総ナンバーが候補としてあがりそうだが、南房総市があるのでそれはちょっと

抵抗がある。 

鴨川市 旧国名。 

館山市 現在の袖ヶ浦ナンバーは広域すぎると思います。もっと地域性を生かし、房総半島

先端をアピールしてもよいのではないでしょうか。 

館山市 袖ヶ浦周辺在住ではないのでしっくりきてなかった。 

館山市 袖ヶ浦はこの地域とは関係がなく、他人の名前をつけて走っているみたいに感じ

る。 

ご当地ナンバーだと地域の愛着心も醸成できる。 

館山市 袖ヶ浦よりは良いと思います。 

千葉県外 ナンバーの名前から知名度アップやその地域への関心や興味をもってもらい観光先

としても有名になると思う。地域振興、観光振興などが期待できる。 

南房総市 地域に愛着が湧きやすいため。 

南房総市 南房総ナンバーも良いなと思いましたが、南房総市民がそれを主張すると摩擦が起

きそうなので「安房の国」という歴史的な背景も含め摩擦が起きづらそうなので安

房ナンバーが妥当かと。 

南房総市 袖ヶ浦のカバー地域が広過ぎるのと、安房４市の地域性は独自であって良いと思う

から。安房、南総、房州など希望。 

館山市 車のナンバーは地域の認知度向上に大きく寄与すると考えたため。 

館山市 袖ヶ浦のイメージが良くないから！ 

館山市 地域振興に有効かも！ 

館山市 館山・南房総は、観光・移住地としては最高のため、もっと広く外国の方にも来て

もらえ様、共通の地域名が必要。 

館山市 全部袖ヶ浦ナンバーじゃ地域性が無い。 

館山市 特に反対する理由がない。 

鴨川市 地域の活性化及び周知に効果があると思うから。 

南房総市 地域で一体感が出るから。 

南房総市 地域名の知名度の向上。交通違反車の特定をしやすくするため。 

館山市 袖ヶ浦は、日本神話に由来。 

安房も、阿波からの渡来に由来し、1200年以上の歴史のある地域名のため。 

館山市 千葉県の北部は細かく分かれているので、南部も分けていいと思います。 

館山市 どの地域にも偏らないイメージだから。 

鋸南町 袖ヶ浦では当地区とは全く関係ない。子供のころ何故袖ヶ浦なのか？と思ってい

た。 

館山市 馴染みがあるから。 



賛成理由－地域名≪ 安房 ≫ 

３４ 

鴨川市 袖ヶ浦市民でもないのに「袖ヶ浦ナンバー」だったのは、幼少期から違和感があっ

た。できれば、鴨川市民であるため「鴨川ナンバー」が理想であるが、安房地域で

の申請であるため、「安房」もしくは「房総」が妥当であると感じる。「南房総ナ

ンバー」にすると、南房総市民感が強まってしまうため、相応しくないと思う。 

館山市 住んでる地域がすぐに理解できる名称が望ましい。 

鋸南町 現在の所在地で使うナンバーと関連性が薄く前から疑問に思っていた。ご当地の宣

伝にもなる。 

館山市 地域のＰＲになるため。 

館山市 地域興しのため。 

南房総市 安房郡市だから。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーを使用する地域が広すぎです。 

南房総の住人からしたら、袖ヶ浦ナンバーを使うのは違和感があると思います。 

南房総市 陸運所在地のナンバーとはあまりにも機械的過ぎるから。 

鋸南町 地域に愛着を感じる為。 

鴨川市 現在の表記は、陸運事務所所在地での表記だからつまらない。 

館山市 袖ヶ浦では、安房地域を表してはなく、地域経済や知名度アップには繋がらない。 

南房総市 昔「千葉」ナンバーから「袖ヶ浦」に変わって、東北に行ったとき、「袖ヶ浦」は

どこかわからないと言われました。 

「安房」のほうが、昔からの地名であり、分かる人が多いのでは。 

鋸南町 袖ヶ浦ナンバーはカバー地域が広すぎるのと、鋸南と袖ヶ浦では親和性がない。昔

の国も違う。 

南房総市 「袖ヶ浦」は地域に馴染みがないため愛着があまり沸かないことと、変更すること

により地域名の宣伝効果が期待されることから、賛成を選択しました。 

館山市 袖ヶ浦には人生で 1回しか行ったことがないから。 

館山市 この辺は袖ヶ浦というには違和感があります。南房総か安房が迷いましたが、音感

から安房を選びました。 

館山市 地域のＰＲや、地元への愛着醸成の効果を期待。 

南房総市 地域のＰＲになるため。 

館山市 袖ヶ浦に飽きた。袖ヶ浦以南に魅力的観光地などあるが、袖ヶ浦に全て含まれてし

まうのは残念であるから。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーは広すぎて、地域愛を持ちづらいと思います。 

より地域に密着し、歴史に誇りを持てるような名前にすれば、若い人たちが残りた

いと思うような地域になるのでは。 

このままでは老人プラス地域に密着しているわけではない移住の人、だけのところ

になってしまいます 

館山市 旧国名を着けたナンバーは少なく、郷土愛が育まれると思います。 

館山市 車のナンバーは走っているだけで宣伝効果もあるので、他地域の人に安房地域に興

味をもってもらい観光需要にもつなげたい！ナンバーの背景は X JAPAN のエンブレム

で！ 

館山市 「袖ヶ浦」は遠い上に馴染みがなく、子供の頃から好きではありませんでした。

「館山」「安房」など、実際に住んでいる地域のご当地ナンバーになってくれると

うれしいです。 

館山市 当地域にも常々欲しいなぁと思ってたから。 

館山市 地域のアピールに繋がる。 

運転マナーが向上するかもしれない。 

館山市 ご当地を売りたい。 

鋸南町 「袖ヶ浦」に地元感がないため。 

館山市 袖ヶ浦は遠すぎて実態を表していない。ご当地ナンバーを導入するのと同時に、で

きれば安房地域にも陸運局を設置してほしい。 
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鴨川市 袖ヶ浦は地元というイメージがない。袖ヶ浦ナンバーの範囲も広く、曖昧な地域設

定だなぁと感じていました。 

４市町を一体感あるナンバー名にするには、やはり安房郡、安房地域など親しまれ

た「安房」がいいかなと思いました。 

図柄を入れるのが何種類か選べればいいのですが、１種類なら安房地域は冬の路地

花が有名なので、花柄があればと思います。 

各市で特徴あるプレートが作れるなら、鴨川市ならシャチがいいなぁと思っていま

す。 

館山市 袖ヶ浦って遠すぎ。愛着がわかない。もっと地域密着の名前があったら嬉しい。 

館山市 現在のナンバーは身近な感じがしないから。 

館山市 袖ヶ浦が分かりにくい、読みにくい。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーも好きですが、袖ヶ浦ナンバーは外房を含め、袖ヶ浦市以南を広く

カバーしているもので、安房地域に住む者としては、もう少し地元に近い地名を付

けられるものならば、その方が、より愛車に愛着を持てると思います。 

館山市 袖ヶ浦の範囲が広すぎる。 

鴨川市 袖ヶ浦は、内房のイメージなのと、袖ヶ浦は範囲が広すぎて、特に、県外を走ると

きに自分の地元アピールがしづらいと感じたから。 

南房総市 袖ヶ浦よりましだと思ったから。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーは現住所とかけ離れている。 

館山市 今のナンバーの袖ヶ浦という場所に馴染みがないから。 

館山市 これらは安房が一緒になる先駆けになるから。 

南房総市 地元のナンバーあったらいいなぁと思います。 

館山市 車のナンバーは使用地域を的確に表すべきだから。 

南房総市 地元に誇りを持てるから。 

鋸南町 地元感があってよい。 

館山市 袖ヶ浦のくくりだと木更津などのイメージが強くて範囲が広い感じがする。 

館山、南房総、鴨川、鋸南はもっと地元感を出してアピールするためにも袖ヶ浦と

いうよりは安房って感じがする。 

南房総市 反対すべき理由が無いから。 

館山市 袖ヶ浦では範囲が広すぎると常日頃から感じていた。 

南房総市 袖ヶ浦には違和感がある。館山や鴨川などの固有の市町名になるなら反対。 

南房総市 袖ヶ浦は居住地域と離れており親しみがない。地域愛が感じられる地元に馴染みあ

る名称がいいと以前から思っていた。 

南房総市 郷土愛、袖ヶ浦からの差別化。 

館山市 袖ヶ浦だと、かなり広い範囲になり、越して来た時から、ピンときませんでした。

房総半島の南端をＰＲする良い機会です。 

鋸南町 ご当地ナンバーで地域全体を他地域にも広め、活性化させたい。 

鋸南町 袖ヶ浦ではマイナー過ぎて一般の千葉県民ですらイメージ出来ない。 

館山市 安房地域自体が実際の袖ヶ浦地域からかなり離れているのに、千葉や習志野は近い

地域でも別れているのが以前から不思議でした。 

【南房総】も良いかと思いましたが、３文字よりも２文字の【安房】の方がわかり

やすいし書きやすいと感じます。他に【南房総】だと画数も多く、また南房総市以

外の地域在住者から不満が出るのではないかと考えます。【安房】でしたら、各地

域含めた旧国名ですので、良いかと思いました。 

館山市 袖ヶ浦が読みにくい。 

鴨川市 地元地域限定、地元感があった方が良いと思ったので賛成を選びました。 

館山市 この地域が好きなので、この地域を知ってほしいから。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーは範囲が広すぎて、良い面と悪い面がある。また、地域性も感じら

れない。 

地域活性化のため。 

安房は誰もが納得するかも。 

柄は慎重にお願いします。ぼやけずハッキリ認識出来と良い鋸南町、南房総、館山

市、鴨川市のイメージ、鋸山、城山城、他。 

館山市 地域名の知名度向上、ＰＲ効果期待。 
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県内他地域 袖ヶ浦ナンバーの範囲が広過ぎる。 

袖ヶ浦の知名度が低い。 

館山市 地元愛から。 

館山市 地位記名が良いから。 

県内他地域 私自身、館山市出身で、高校卒業まで館山市で過ごしました。現在も両親や親戚が

住んでいます。３市１町が含まれる昔からの地名の呼び名で、なじみがあるものに

ご当地ナンバーを変えたかったため。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーが千葉県南部の安房地域とそぐわないと思っていたので。 

南房総市 「安房」は、奈良時代の文献に載っている地名という由緒ある名称。 

「安房」は、明治時代には「安房郡」という名称で呼ばれていた地域（３市１

町）。 

「安房」は、全国的に広く認知さてている名称。 

３市１町は、経済圏・観光等で一定のまとまりのある地域。 

南房総市 ４地区で安房と呼ばれることから、争いが起きにくいのではないかと考えました。 

南房総市 地元愛、ってやつかな。 

館山市 阿波から来た忌部氏が開拓し、そこが安房と呼ばれ、市になる前は安房郡という行

政区だったから。 

鴨川市 この地区の昔からの総称。 

南房総市 南房総市に移住して、この地が非常に気に入っています。 

袖ヶ浦には思い入れがなかったので違和感を感じていました。 

今回やっと変更する条件が整い嬉しく思っています。 

鴨川市 地元地域にねざし、愛着の湧く愛称がいい。 

南房総市 ナンバーは、やはり地域イメージを表すひとつ。袖ヶ浦あたり、または、一般的千

葉とのこの安房地域の土地、経済、文化違いすぎるから。 

南房総市 自分が住んでいる地域が推察されやすくなる為。 

館山市 袖ヶ浦ではあまり地元という感じがしない。 

鴨川市 身近な地域のナンバーが好ましいから。 

館山市 地域振興につながるから。 

南房総市 袖ヶ浦は南房総エリアからすると地理的にあまり同エリアと感じないため、南房総

エリア独自の地域名があると良いと思うから。 

南房総市 地域名の知名度の向上とＰＲ効果。郷土愛や地域の一体感の醸成の可能性は十分に

ありますが、その一方でコロナ感染下初期の段階に見られた他県ナンバーに対する

排他的な感情を増幅しなければいいと思います。 

鋸南町 たのしそうだから。 

館山市 旧安房郡だったので、馴染みがあるから。 

南房総市 南房総市に来て３年ですが、袖ヶ浦には馴染みがなく、特に愛着もありません。自

身の生活に関わりのある「安房」という名称の方が愛着が持てるから。 

千葉県外 知名度の向上や話題性、ＰＲ効果が期待できます。 

あらゆる機会をとらえ安房をアピールすべきです。 

館山市 自らが住む町への帰属意識が高まり、アイデンティティの確立に寄与すると思うの

で。 

南房総市 ずっと、袖ヶ浦は少し遠いと思っていたから。 

館山市 袖ヶ浦では、範囲が広すぎる。 

袖ヶ浦では、南房総地域からだと遠いイメージで愛着が湧かない。 

ご当地ナンバーで他所の地域の人たちにも、我が地域を知ってもらいたい。 

南房総市 袖ヶ浦は広すぎる！ただ南房総というナンバーにはしたくないです。安房国であっ

て、下総・上総ではないので「総」という文字が入る南房総には違和感があります

し、南房総だとかなり広範囲になってしまうので、「安房」という名前を残すため

にも「安房」を推します。 

館山市 地域制が強調されて郷土愛がより強くなると思う。 

館山市 安房３市１町は安房地域として連携して行政を行うことで地域の魅力を発信出来る

から。 

南房総市 郷土愛。 

館山市 安房地域と袖ヶ浦ナンバーの地理的、行政的共通点が乏しいため。 
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南房総市 地域のアイデンティティの為。 

館山市 袖ヶ浦より南が全部袖ヶ浦扱いって嫌だなとずーっと思ってました。 

車検とか本当に遠いし。 

袖ヶ浦よりも南に安房圏域ということをアピールしたい 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーも親しみがあっていいのですが今回の件で変更が可能であるなら変

更してもらいたいと思いました。ご当地ナンバーに賛成ですので是非検討して頂き

たいと思います。ご当地ナンバーなら地元もアピールできると思います。 

館山市 袖ヶ浦では地域が広範囲過ぎるので安房地域のナンバーが出来て欲しいです。 

館山市 袖ヶ浦では広範囲過ぎるので安房地域のナンバーが欲しいです。 

千葉県外 千倉で生まれ育ったのですが、袖ヶ浦が最初に導入された時に何で袖ヶ浦？って思

ってました。合併して、南房総市になってしまい「安房」と言う地名がなくなって

しまうのが、とても寂しいです。 

安房を大事にしたいので、安房ナンバーにしてほしいです。 

館山市 袖ヶ浦だと広範囲過ぎるから。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーの範囲が広すぎる。 

館山市 ご当地のナンバーがほしいと思っていた。 

鴨川市 袖ヶ浦はイメージに合わない。 

館山市 県南の地名が存在しなかった。 

館山市 袖ヶ浦は地元では無いしね。館山だと範囲が狭い。安房がイイね。出来ればＡＷＡ

のシンメトリーだともっとイイね。地域の個性的な名前が親近感を持つね。 

南房総市 袖ヶ浦ではナンバーの範囲が広すぎて南房総市に住んでいるとあまり袖ヶ浦市にも

行かないので袖ヶ浦と関係ないから前から袖ヶ浦は嫌だった。 

南房総市になる前は安房郡（安房国）だったので安房市にならなかったかわりにナ

ンバーで安房という言葉を残したい。 

県内他地域 鋸南から南房総一帯が一律「袖ヶ浦」ナンバーであることに、ずっと疑問をもって

いたので。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーは、竹槍出っ歯の暴走族のイメージがいまだにある。（都内出身者

の私見） 

南房総市 県外へ車で出かけた時にナンバーを見てもらう事で地域を知ってもらうきっかけに

なる。 

袖ヶ浦市とは距離的にかなり離れているが安房地域で袖ヶ浦ナンバーという事に長

年違和感を感じていた。 

鴨川市 地域が盛り上がる。 

南房総市 袖ヶ浦は遠くて、南房の代表ではないと思います。 

南房総市 袖ヶ浦市から距離があり、身近ではないため、以前から地元に馴染み深い地名を使

ったナンバーがあればいいと思っていた。 

身近な地名を使うことで、地域に愛着もわくと思う。 

南房総市 自分が暮らしている地域に密着したナンバープレートであってほしいから。 

館山市 いい。 

南房総市 地域のＰＲになるから。 

館山市 館山が好きで移住してして来たから。 

館山市 地域の発展およびＰＲに役立つ。 

南房総市 袖ヶ浦ピンとこないから。 

館山市 地元にちなむナンバーだったら良いかな？ 

南房総市 袖ヶ浦は我が家から遠く、馴染みがない。適用範囲が広すぎる。 

日本の中で旅をしていると、全国的な視点から袖ヶ浦ナンバーは、どこ？となる。 

館山、南房総、鴨川、鋸南、富津、など、地域の名前で良いと思う。 

細分化が無理であれば、安房とするなど。 

館山市 地域振興、観光事業活性化のために導入が必要と思います。知名度を上げるために

もとても有効な手段だと思います。 

いまの袖ヶ浦ナンバーは、遠すぎてまったく愛着がもてません。 

館山市 安房地域を広く普及するための機会になるとともに、将来的に安房地域がひとつに

まとまるための先駆けになるため。 

鋸南町 袖ヶ浦は遠い。 



賛成理由－地域名≪ 安房 ≫ 

３８ 

千葉県外 袖ヶ浦ではさみしい。幼少期から違和感が少しあった。 

館山市 袖ヶ浦は広過ぎる。 

鴨川市 袖ヶ浦という今の表示では他の地域に出かけたときに他の人は見てもわからない。

安房という表示であれば安房地区の地名度も増すと思います。富士山ナンバーのよ

うにね。 

県内他地域 現在２拠点生活をしていますが生まれ育った故郷に郷土愛があるので。車内にステ

ッカーなど貼っています。 

南房総市 袖ヶ浦は何処かわからない気がする。 

南房総市 新鮮さが欲しい。華やかさがほしい。 

館山市 現住所から袖ヶ浦は離れており親和性がない。安房のエリア名を全国区にしたい思

いもある。 

鴨川市 中世以来、当該地域は安房の国と呼ばれており現在の館山市、南房総市、鴨川市、

鋸南町にあたり、対して袖ヶ浦は君津地域の名称なため違和感がずっとあった。ご

当地ナンバーが導入されれば今いる地域への郷土愛が深まり、我がふるさとを誇り

に思えるものと思料する。ご当地ナンバー導入に大賛成です！ 

南房総市 地域のＰＲになる。 

袖ヶ浦地域ではないのに陸運事務所が袖ヶ浦市にあるから袖ヶ浦ナンバーというの

は釈然としない。居住地域の名称が良い。 

南房総市 南房総市民です。３市１町で何かをやるのは素晴らしいと思います。ですが国の意

向通りに市町村合併を行ったのは南房総市と鴨川市であり、都市名ごときで反対意

見の多かった館山市民と未だに合併しなくてよかった理由を見つけられない鋸南町

民にヒアリングする必要性すらない気がします。確かに経済の中心都市は「館山」

であり知名度も高いのですが、地域全体としての知名度は「南房総」の方が現在は

上かなとも思います。よって「南房総」がふさわしいと言いたいところですが、今

後万が一、合併議論が再燃した時、都市名の方向性となるようにナンバーは「安

房」にしておいた方が良いと感じました。先駆けて水道事業を一本化した「かず

さ」４市のように、館山市には木更津市と君津市の関係性を学び見習っていただき

たいと感じます。館山市民に対して大変失礼で辛辣な意見となり申し訳なく思って

おりますが、大人しいと思われている南房総市民の本音はこんな感じです。ゴミ・

糞尿処理も一本化出来ないような都市同士ですが、スムーズにご当地ナンバー名が

決まることを願っております。 

館山市 共通を考えると他にありませんよね？ 

南房総市 市町村合併も出来ず、いわゆる迷惑施設も共同で進められないのに館山市と意見が

まとまるのか甚だ疑問だか、南房総市民としては、車のナンバーのよなものでも何

か共同で１つのものをやるのは良いことだと思う。安房という名は３市１町民全体

が納得する名前と思う。 

南房総市 以前より、南房総エリアで袖ヶ浦ナンバーを付けているのに違和感がありました。 

南房総市 ３市１町の共同事業は素晴らしい。 

南房総市 袖ヶ浦では全く親近感がない。 

安房郡市なら安房でいいと思う。 

旧国名の安房は誰しも反対しないと思う。 

館山市 地域名の知名度の向上とＰＲ効果。 

鴨川市 地域への愛着と知名度向上。 

館山市 袖ヶ浦は遠すぎるので、自分の住んでいる土地としての感覚がない。住んでいる地

域のナンバーがあれば自分の住んでいる土地にも誇りを持て、他府県に対して地域

の周知を行うことができるため。 

館山市 袖ヶ浦ってどこ？と言われて説明するのに困ったので。 

館山市 安房地域住民にとって、袖ヶ浦ナンバーでは郷土愛が育たない。また、安房地域の

全国知名度アップになる。 

館山市 郷土愛や地域の一体感の醸成につながる可能性があるから。 

南房総市 安房という地名を残したい。 

県内他地域 袖ヶ浦市からは離れており、同じ地域という意識を持っていないため。 

地域独自のナンバーを導入して欲しい。 

南房総市 ご当地ナンバーがあるとうれしいから。 

南房総市 ご当地ナンバーが欲しいと思っていたから。 
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千葉県外 子供の頃は祖父母を訪ねて、いまは父母を訪ねて４０年近く毎年のように館山市へ

お邪魔してますが、袖ヶ浦ナンバーにはずーっと違和感がありました。 

未だに袖ヶ浦がどこなのかも知りませんし、愛着も持てません。 

南房総か安房が南房が良いかと思います。 

南房総市 袖ヶ浦だと遠すぎて愛着が湧かないから。 

南房総市 袖ヶ浦とは文化圏が違い、対外的にも居住地域がイメージできないため。 

鴨川市 盗難被害に遭った場合、ナンバーに特徴が有ると発見・通報されやすい。今は SNSで

拡散されるので防犯の意味で有意義だと思う。 

都市部など不慣れな地域を走行する場合に他車にナンバーで不慣れであるとアピー

ル出来る。車に慣れていても土地に慣れていないと、地方ナンバーで他車に警戒を

促す事で事故率を減らせるのではないか。 

鴨川市 この他にないと思う。 

県内他地域 地元意識、愛着が高まる。 

館山市 袖ヶ浦は遠い。地域ではなくわざわざ行くところ。 

千葉県外 袖ヶ浦という地名に、遠さやつながりの薄さを感じているから。それよりは御当地

ナンバーの方がよい。 

県内他地域 安房地域の３市１町は袖ヶ浦のイメージとは違うから。 

南房総市 字面が良い。 

南房総市 郷土愛があり、地域の宣伝にもなるため。 

南房総市 袖ヶ浦から１時間以上も離れた地で、あまり馴染みがないから。 

南房総市 袖ヶ浦ばっかりだから。 

南房総市 袖ヶ浦の車しかいないから。 

南房総市 消えてなくなりそうな地名を残したいから。そのうち安房高もなくなるだろうし。

安房だと館山は反対すると思うけど、この地域全体を表してるのは安房だと思う。

見慣れない地域のナンバーを見ると、わたし個人としては検索してみる。検索して

面白い情報と結びつけば興味を持って、旅行先の一つにしてくれるかもしれない。 

人口的には館山が多いから、導入することになったら館山になっちゃうんだろうけ

ど、鴨川は流石に館山じゃないと思う。 

だったらむしろ鴨川の方がシーワールドあるし有名だと思う。気象観測の地点が館

山だからテレビで読まれる頻度は、館山市が高いけど。 

この地域は、安房国で、いろんな思惑があって、館山市にしないなら合併しないと

かもあったり、でも、ここは安房です。 

いつか、人口減少でなくなる地名だからナンバープレートくらいには残したい。 

人口減少で消える時は安房四市町は一蓮托生なんだから、ナンバープレート決める

ときくらいは仲良くして欲しい。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーだと、袖ヶ浦周辺のイメージが強く、昔から疑問に思っていた。千

葉県は昔、上から下総・上総・安房の３つの国に分かれていた。歴史ある「安房」

という地域名を残したいのと、ご当地ナンバーが走っていると観光ＰＲにもなるた

め。 

千葉県外 地域の事を知ってもらえるきっかけになりそうだからです。 

南房総市 袖ヶ浦は良い地名だとは思うが、住んでいる場所からは遠すぎる。 

館山市 袖ヶ浦の範囲が広すぎる。ご当地ナンバーによって地元のＰＲができる。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーって、何県かさえ認識されていない感がある。「千葉県」「南房

総」って、ナンバーからもアピールしたい。「南房総」ってナンバーの方が、はっ

きり、どこってイメージを持ってもらえるが、市の名前になっているし、安房地域

を揃ってアピールすることを考えると「安房」良いと思う。 

南房総市 移住者です。袖ヶ浦ナンバーを見て、千葉はおろか日本のどこに有る地名かすら分

からなかった。 

他県民から見て、どこの地域かわかるナンバーを付けたい。 

南房総市 自動車整備業者として広域の袖ヶ浦よりも地元の名称を使って欲しい。 

個別の名称よりも地域の名称が良いと思います。よろしくお願いします。 

鴨川市 自分の住む地域のナンバーを付けた車に乗りたいから。 

南房総市 袖ヶ浦の範囲が広すぎてよく分からないから。 

千葉県外 地域名称や知名度を向上させるため。 

県内他地域 地元愛を表現したいと思う。 
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鴨川市 地域愛を醸成出来ると思う。 

南房総市 楽しそうだから。 

南房総市 反対する理由がない。今見送ってもいずれ議論されるなら、早い方がよい。 

館山市 地域を盛り上げるのに役立つと思うから。 

南房総市 特別感があるから。 

鴨川市 安房地域だから。 

千葉県外 上総地域の袖ヶ浦では安房地域の存在をを適切に表せていないため。 

鴨川市 袖ヶ浦は地理的に遠いので。 

南房総市 住んでる地域のナンバーの方が愛着を感じる。 

鋸南町 地域プライドの醸成のため。 

鴨川市 安房地域に住んでいて袖ヶ浦だと愛着がわかない。 

鋸南町 郷土愛がわくから。 

南房総市 これまでの「袖ヶ浦」は馴染みがなく、自分の地域とは思えなかったので。 

県内他地域 現行の「袖ヶ浦」が、４市町と関係性が高いと思えないため。 

館山市 郷土愛、地元のＰＲ。 

鋸南町 安房３市１町は「安房地域」という括りで県出先機関も「安房合同庁舎」という名

称がつけられており、地域の名称ＰＲのためには「安房」が相応しいと考える。 

南房総市 楽しくなるから。 

南房総市 現在使用している市名等だと市外の方の疎外感がある為、この地域全体を意味する

名称が良いと思いました。 

館山市 地域の知名度の向上。安房地方の観光の。 

南房総市 地域を知ってもらいたい。地域の纏まりが出来れば良いと思う。 

鴨川市 地域限定のナンバーは嬉しいので賛成を選びました。 

館山市 地域のＰＲにつながると思う為。 

館山市 「袖ヶ浦」になじみがないから。 

館山市 反対する理由がない。 

安房地域のブランド化、地方活性化に繋げるべき。 

館山市 館山市なのに袖ヶ浦ナンバーっていうのが、釈然としない。 

県内他地域 あってもいいと思うから。 

館山市 独自性が発揮されるから。 

館山市 以前から袖ヶ浦ナンバーが疑問であった。 

南房総地域なら安房ナンバーが妥当であると思い、賛成に投票した。 

なるべく早く新ナンバーになって欲しい。 

千葉県外 袖ヶ浦から連想する地域は、限られてしまい現状とあっていないと思うから。 

鴨川市 地域愛が高まると思うから。 

南房総市 郷土愛。 

館山市 現在の袖ヶ浦では、知名度は低く、また、関東県内で 1 番人気が無いナンバーであ

り、是非、ご当地ナンバーに変更したい。 

地域の活性化になると思う。 

館山市 他県の人から見て袖ヶ浦と聞いて千葉県と分かる人は少ないと思うので、知名度の

ある地域にすることで認知してもらえると思ったからです。 

館山市 現在の袖ヶ浦は地理的に遠く、３市１町を現していないため。 

館山市 地元になじみのある地名がナンバープレートになる事で親しみやＰＲにつながると

思ったからです。 

鴨川市 元安房郡市は袖ヶ浦ナンバーは馴染まない。安房がよい。 

南房総市 長年、要望があるため。 

館山市 袖ヶ浦ではわからない。知名度もない！ 

館山市 袖ヶ浦の範囲が広いから。 

館山市 知名度が上がるから。 

県内他地域 袖ヶ浦はもう大分飽きたということと、ダサい。 

館山市 ご当地ナンバーの導入により、自身の居住地域に対する愛着がさらに増すと考える

ため。 

鴨川市 地域性がより持てていいと思う。 
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館山市 ご当地ナンバーを導入することで、地元意識（帰属意識）が高まり、地域の運転マ

ナーの向上につながると考える。 

観光ＰＲの観点から、一般的に難読漢字とされる「安房」等を使用することで、住

所地外の方が地域に対する興味や関心をもつ、きっかけになると考える。 

館山市 現在の袖ヶ浦より、わかりやすいと思うので｡ 

館山市 袖ヶ浦と地理的には全く違う地域なので。 

館山市 袖ヶ浦では地域が広すぎ、他地域の人に判りにくいから。 

南房総市 安房全体で取り組む事に意義があります。 

南房総市 袖ヶ浦の知名度が低く、県外などではあまり認知されていない。 

鴨川市 袖ヶ浦では地域が分かりにくい。 

南房総市 市町村合併に際に「安房郡」がなくなり、昔からある国名がなくなってしまったの

でぜひこれを機会に復活させて後世へ残してほしい。 

南房総市 地域名を宣伝出来るから。 

館山市 ご当地ナンバーを導入するにあたり、知名度をアップできるから。 

南房総市 絵柄や色の入ったプレートに目がいくから。素敵なものを作って欲しい。 

鴨川市 地域への愛着がもてる。袖ヶ浦ナンバーのイメージが悪い。 

鴨川市 袖ヶ浦ではないのに、袖ヶ浦しか選択肢がなかったのが残念だと思っていた。 

郷土愛を示すことも出来て嬉しい。 

鴨川市 袖ヶ浦ナンバーのイメージ悪すぎ…。 

袖ヶ浦ナンバーにするのが嫌で、未だに大宮ナンバー。 

南房総地域独自のナンバーにすることで、地域への愛着が深まる。 

鋸南町 現在の「袖ヶ浦」では、自分達の地域という意識が持てないから。 

南房総市 地元の地域名が表示されるのは、やっぱ嬉しい。 

館山市 ３市１町で南房総ですが南房総だと他の地域と喧嘩になりかねないので安房がいい

かと思いました。 

鴨川市 居住地と遠い地名より近い場所の地名が妥当だと思うから。 

館山市 地域のＰＲになるから。 

鋸南町 袖ヶ浦が遠い。 

南房総市 ご当地ナンバーを導入することで地域の宣伝にもなると思うから。 

南房総市 ３市１町のエリアを示すので。 

館山市 市内でもご当地ナンバーを目にすることが増えて、初めて見るものや珍しいものを

発見するとどこから来たか調べることがある。少なからず地域のＰＲ効果があると

思う。 

千葉県外 袖ヶ浦は親しみがわかないから。 

館山市 「袖ヶ浦」が遠すぎるため、あまり愛着を感じていませんでした。 

この土地なりの名称・表示になることを望みます。 

南房総市 今は各地域が生き残りをかけて、認知度とイメージを向上させながら、戦略性のあ

る取組を展開していくそういう時代なのではないでしょうか。 

南房総市 地域活性化の為！ 

県内他地域 房総半島をより多くの人に知ってもらうと共に地元の地域発展や観光客の新たな呼

びかけになると思います。また万が一犯罪やトラブルに出くわした時でも、地域を

絞って対応できるからです。 

南房総市 地域の愛着を育てるから。 

鴨川市 袖ヶ浦と冠された地域に住んでいる感覚はないため。 

南房総市 袖ヶ浦ではマイナーだし県外では（県内であっても）知らない人が多い。 

せめて木更津か館山だったら知ってる人が多いと思うのだが。 

安房ならある程度知名度があると思う。 

南房総市 地域がわかる。 

南房総市 袖か浦は範囲が広く、ここからだとだいぶ遠いし、全国的にあまり知名度が低いと

思われるので、変えたいと思います。 

鴨川市 袖ヶ浦の全国的な認知度が低いため。また、安房国としての４市町のつながりが明

確な名前だから。 

房総は南房総市に持って行かれている感じがして嫌。 

鴨川市 袖ヶ浦は遠いですよね。 
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鴨川市 増えるご当地ナンバーの時流に乗るため。 

県内他地域 千葉県（大好きな房総）が活性化する。 

県内他地域 走る看板、ご当地ナンバー。 

鴨川市 地域の活性化につながるから。 

鴨川市 地域のＰＲに繋がるから。 

鴨川市 他地域で美しいデザインのものがあるので、この地域にあってもいい。 

鋸南町 地域のＰＲになるから。 

鴨川市 海の絵柄などであれば安房を知らない地域の人にもどんな場所か知ってもらえてＰ

Ｒにも繋がると思う。 

館山市 袖ヶ浦だと広すぎるから。 

館山市 袖ヶ浦が遠いのと、遠すぎて馴染みがない。地域が尊重されていないと思うことが

ある。 

館山市 袖ヶ浦は遠いし、地域の特色が全然ちがうので。決まったらすぐにでも変更した

い。 

鴨川市 袖ヶ浦市民ではないので。 

南房総市 より近い地域で親しみがあり、ワクワクします。 

鴨川市 安房地域だから。 

南房総市 全体をまとめた地名だから。 

千葉県外 ふさわしいから。 

館山市 地域のＰＲになるから。 

鴨川市 この地区は安房郡だから。 

館山市 袖ヶ浦の馴染みがない。より地域に根ざした名前が良いと思ったので。ナンバープ

レートに絵柄が入るから。 

館山市 地域名に愛着があるので。 

館山市 なんとなく。 

鋸南町 地域のＰＲにつながるとおもったから。 

鴨川市 袖ヶ浦が示す範囲が広いため。 

館山市 より地元が誇りに思える人々が増えると考えたから。 

館山市 地域をＰＲできるため。 

館山市 『袖ヶ浦』の範囲が広すぎると思います。 

南房総市 地域の名前だから。安房にして、鋸南、鴨川、館山、南房総のイメージ、水仙、シ

ャチ、鏡ヶ浦、灯台、びわ、花畑が融合したような図柄のプレートにしてほしい。 

鴨川市 特に無い。 

鴨川市 地域の活性化、安房郡の知名度が知れ渡るため。 

館山市 イメージアップのため。 

館山市 地域への愛着。 

南房総市 知名度の向上。 

鴨川市 地域のＰＲになるので。 

館山市 現状のままでも変更してもどちらでも構わないため、具体的な理由なし。 

館山市 袖ヶ浦は遠すぎて地域を表す名称としてふさわしくないと思うため。 

館山市 地域の知名度が上がるから。 

鋸南町 地域性があっていいと思う。地元愛を育む。 

館山市 地域により誇りがもてるようになるかと思いました。 

館山市 地元を愛しているから。地元を伝えたいから。 

南房総市 住んでいる場所のピーアールになれば良いから。 

鴨川市 袖ヶ浦という名前がこの地域に合ってないと思うので。 

南房総市 安房忌部氏ゆかりの土地だから。 

館山市 地域に浸透した名前のほうが良いと思うから。 

館山市 袖ヶ浦は関係なさすぎる。 

館山市 地元が好きだから。 

館山市 この地域の人達が笑顔になれる気がする。 

南房総市 古くから使われてきた。公共団体等に使われ、親しみがある。 

南房総市 袖ヶ浦ではありません。安房に住んでいますのでもかなま。 

館山市 他地域のご当地ナンバーを羨ましく見ていたから。 
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館山市 安房の豊かな自然をアピールできると思ったから（海や花・枇杷等の図柄を入れた

ら素敵だと思う）。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーの範囲が広すぎる。 

館山市 地域にまとまりができると思うから。袖ヶ浦ナンバーは他県の方に何処かと聞かれ

た。 

館山市 地域のＰＲ。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーではなく、地元のナンバーをつけたいので。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーの範囲が広すぎてどうかと思っていたので、地域独自のナンバーが

あるといいと思っていた。 

「安房」なら県北も「上総」「下総」をつけやすくなるし、千葉県らしくていいと

思う。 

南房総市 千葉県の最南端の地だから。 

南房総市 地元地域名を他に広く周知出来るとともに、地域愛をもっと強いものにするために

良いのではないかと考えたため。 

南房総市 地元をアピールできるから。 

館山市 安房地域のＰＲになるから。 

南房総市 経済の発展に繋がる可能性があるため。 

南房総市 地域の活性化と地元安房地域を広く知ってもらいたいため。 

南房総市 袖ヶ浦は地元名でないから。 

鴨川市 地域のＰＲになるから。 

館山市 ・郷土愛の高揚（そこに住む人の意識がまちを作るから） 

・対外的に安房地域全体としての魅力アピール（鴨川、南房総、鋸南、館山がそれ

ぞれの良さがあり安房地域となることで豊かさが増すと考えております。安房ブラ

ンドの創出） 

・安房地域の一体感を持つことでの連携意識の効果（これを機に、観光、移住促進

など安房全体でアピールし各々の市町村の特色魅力をそのなかで説明するという受

け手に対するわかりやすい伝え方をすべきと考えます。） 

・域内経済効果（これを機に自動車の購入促進ほか各事業者にチャンスが生まれ

る） 

ナンバーの名前を変えることはひとつの手段でありその向こうに見据える様々な地

域的チャンスを目的とすべきと思っています。 

また、まちづくりとは政治家や行政に責任を押し付けて頼りきる物ではなく、郷土

愛を元に市民が率先して未来の人たちへの責任を負いつつ行うべきものです。行政

の皆様にはお手間をおかけして申し訳ありませんが、どうかよろしくお願いいたし

ます。 

館山市 袖ヶ浦に飽きた。 

南房総市 知名度の向上。 

県内他地域 現ナンバーに南房総地域のイメージがないため。 

館山市 地元愛が、もっと増えるし、観光アピールにもなるから。 

南房総市 袖ヶ浦は広域なので、もうちょっと地域に密着してもよいのでは。 

館山市 袖ヶ浦ってﾀﾞｻいから。 

南房総市 馴染みやすいから。 

館山市 袖ヶ浦に住んでないから。 

館山市 袖ヶ浦は、関係ない。 

県内他地域 安房地域の知名度を広めるために効果的だと思います。 

鋸南町 今住んでいる地域を大事に思っているから、袖ヶ浦では全く地域性が異なるので。 

鴨川市 袖ヶ浦というナンバーが馴染めずにいた。まだ千葉ナンバーの方がよかったから。 

南房総市 地域の活性につながると思う。 

南房総市 地域名の宣伝になると思うから。 

鴨川市 地域のアピールに繋がると思われるから。 

館山市 安房地域としてまとまることができるから。 

館山市 他地域の方に知ってもらいやすくなるから。 

県内他地域 ナンバー、自動車、そして地域に愛着が持てるから。 

館山市 地域の活性化、観光アピールになると思うので。 



賛成理由－地域名≪ 安房 ≫ 

４４ 

鴨川市 地域の知名度が上がり、地域活性化に繋がると思うから。 

鴨川市 袖ヶ浦より、安房のほうが愛着がある。 

南房総市 ご当地アピール出来るため。 

館山市 そもそも袖ヶ浦ではない。 

館山市 あってもいいと思ったから！ 

南房総市 千葉県南の地域に袖ヶ浦は合わない。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーの範囲が広すぎる。 

館山市 茂原や袖ヶ浦から南を全て「袖ヶ浦」と呼ぶには範囲が広すぎるし、ご当地ナンバ

ーをつくることで地域に愛着がもてると思ったから 

南房総市 地元愛がわくから。 

鴨川市 他県へ行った際、袖ヶ浦ナンバーは知名度が低く、読めないとも言われます。千葉

県南部をアピール出来れば、と“安房”は如何でしょうか？ 

館山市 面白そうだから。 

館山市 音の印象が綺麗。 

鴨川市 千葉県は、上総、下総、安房から、出来てきているから。 

館山市 袖ヶ浦は遠すぎて親近感が湧かない。 

館山市 ＰＲになると思うから。 

南房総市 「袖ヶ浦」は他の市区町村名である。やはり地元の地域名であるナンバーで誇りを

持って運転できたらと思います。（郷土愛） 

安房郡市町村も人口が減少しており、特に少子化が進んでいます。子供たち、若い

人達にも郷土への誇りを持っていただきたいと思います。 

ご当地ナンバーの車両がその一環となれたらと思います。 

館山市 地域に対する愛国心があるからです。 

南房総市 安房ナンバーだったらカッコいい。 

館山市 袖ヶ浦は地名的に分かり辛い。 

鴨川市 住んでいる地域に愛着がある。昔からの地域名を日本全国に広めたい。 

館山市 袖ヶ浦が遠いため。 

南房総市 現在の袖ヶ浦ではご当地という感じではないため。 

南房総市 『袖ヶ浦』だと『上総』というより千葉市郊外のイメージが強い。『安房』の長閑

なイメージを自動車のナンバーでアピールしたい。 

館山市 観光地としての安房地域の知名度向上のため。 

南房総市 袖ヶ浦と房州地区ではあまりにも違い過ぎて、地元を表すナンバーがいいと何十年

も思っていた。子供の頃はそもそも袖ヶ浦がどこかも知らなかったし。 

館山市 郷土愛をナンバープレートに込めたいので。 

南房総市 親しみを覚えるから。 

南房総市 袖ヶ浦から安房郡市は想像しにくい。 

館山市 安房郡内に４市町があるため。 

館山市 館山に住んでいて袖ヶ浦ナンバーって意味が分からない。ピンとこない。それと袖

ヶ浦に飽きた。 

県内他地域 陸運局の所在地で地域名が自動的に決まることに違和感があった。住まいの名称と

することで、地域愛を持った真心＆安全運転に効果があるのではないかと考える。 

館山市 袖ヶ浦に違和感有るため。 

南房総市 郷土愛の醸成の一助になると思ったから。 

鴨川市 袖ヶ浦ではどこの地域かよくわからない人が多い。すぐにわかることも大事。そし

て生まれ育ったこの地域に誇りを持っているからこそご当地ナンバーに賛成であ

る。 

南房総市 袖ヶ浦には住んでいないから。 

館山市 安房地域の知名度を上げたい。他県の方々にも、安房？？として、認知してもらい

たい。 

現在の袖ヶ浦ナンバーでは「袖ヶ浦ってどこ？」ではなく「安房なんだ？？」と、

すぐ認識してもらえるナンバーを望む。 

鴨川市 市外に出た時、他の人が土地の場所がわかる。 

鴨川市 地域アピール。 

鴨川市 地域の売り込みにつながるのでは。 



賛成理由－地域名≪ 安房 ≫ 

４５ 

鋸南町 全国にこっちの地域の名前を知ってほしいから。 

鴨川市 安房地域アピール。木更津までは今発展していると言われそれより下の千葉県地域

は過疎地域だと言われてしまうため。 

鴨川市 袖ヶ浦は、あまりメジャーではないから。 

館山市 より地域に親しみを感じることができそう。 

鋸南町 地域性がでるからか。 

南房総市 地理的に見ても、袖ヶ浦から離れている為。 

鴨川市 袖ヶ浦は遠すぎて、身近に感じられない。 

鴨川市 安房地域をアピールしたい。 

鴨川市 ナンバーは地域を定義します。安房国の歴史は、町、村、農場を繋げています。外

国人でも、安房出身であることに誇りを持っており、それをクルマで表現できれば

いいと思っています。 

館山市 導入の効果に期待したい。（安房以外は反対） 

鴨川市 袖ヶ浦ナンバーの範囲が広すぎる。全国的な知名度が少ない。 

館山市 地域の活性化。 

館山市 安房の地域名を残したいから。 

鴨川市 地域の事を少しでも県内外に知ってもらうことができるから。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーでは納得できない。 

南房総市 地域の観光振興等に役立つ。 

千葉県外 面白いから。 

県内他地域 住んでいる地域で愛着が沸くので。 

県内他地域 実態に合うから。 

館山市 今は、【袖ヶ浦】ですが、袖ヶ浦？って何処ですか？範囲が広すぎて認知度（本人

的にも、他からのも含め）が、今一つ。 

もっと、わかり易いナンバープレートを望んでました。その時がきたのかなぁと、

思ってます。 

実現することを望みます。 

館山市 袖ヶ浦に愛着が無いから。 

南房総市 安房の地名を全国に発信できる。 

館山市 地域活性の為。 

鋸南町 地元愛が強いから。 

鋸南町 地元が好き。袖ヶ浦とは違うから。 

鴨川市 安房地域に住んでいるので安房・南房総が当たり前です。 

鋸南町 地域の知名度があがるため。 

館山市 袖ヶ浦とかダサいから。 

県内他地域 旧国名の「安房」だから。安房以外なら袖ヶ浦ナンバーのままで良い 

県内他地域 知名度アップ。 

千葉県外 袖ヶ浦より良いと思ったか。 

鴨川市 安房の国の歴史を誇りに思うから。 

館山市 特になし。 

鴨川市 袖ヶ浦だとこの地域からは距離がありあまり身近に感じられないので、地域に由来

する地名になれば良いのではないかと考えたため。 

館山市 市原など、ご当地ナンバーを見て羨ましく思ってました。ただ、館山、南房総、鴨

川、鋸南、それぞれのナンバーができると最高ですが、３町１市統合で地域名を決

めるとなると、ちょっと難しいと思います。南房総とするか、安房とするか、迷う

ところですね。 

館山市 安房地域が好きだから。 

南房総市 自分が暮らす地域への愛着と責任が高まると期待するから。 

鋸南町 袖ヶ浦は範囲がひろすぎる。ご当地ナンバーがあることで何かしらのアピールにつ

ながる。 

南房総市 別に反対をする理由がない為。 

鋸南町 袖ヶ浦の範囲が広い。 

館山市 房総半島南端の３市１町に袖ヶ浦名は違和感有り、３市１町をまとめた名称にする

なら「安房」が良いと思います。 



賛成理由－地域名≪ 安房 ≫ 

４６ 

千葉県外 袖ヶ浦にはもともと違和感を感じます。地域らしい名称が良いと思います。 

館山市 地域への愛着を持てるのではと思うため。 

館山市 地域連帯感強化／活性化、対外アピール。 

館山市 安房地方といわれるのに馴染みがある。 

南房総市 自分の住む地域に対してさらに愛着がわく気がする。 

館山市 袖ヶ浦つけてるけど実際行く用事もないようなところのを何十年もつけさせられて

ることへの違和感。 

南房総市 地域の発展に繋がるから。 

館山市 ナンバープレートにもアイデンティティを見出したいとき考える人がいるから。 

千葉県外 館山出身なのですが、袖ヶ浦はだいぶ北だなあと思っていたので。括りが大きいな

と思っていました。 

南房総市 地域の発展の為。 

県内他地域 地名の知名度が上がると思う。 

館山市 安房国は Wikipediaに「明治維新直前の領域は、現在の千葉県館山市・南房総市・安

房郡鋸南町の全域と鴨川市の大部分（四方木を除く）に相当する。」とあります。 

３市１町合同のご当地ナンバーに相応しいと思います。 

館山市 何となく。 

南房総市 やはり地域アピールになると思います 

鴨川市 深く考えていないので理由は無い。 

館山市 袖ヶ浦はわかりづらいから。 

館山市 袖ヶ浦分かりづらいからです。 

館山市 「安房」という地名を残すため。 

南房総市 地域的に袖ヶ浦地域ではない。 

館山市 袖ヶ浦は住んでいる場所からしたら馴染みがない。愛着のある地名の方がいい。 

館山市 地域活性化。 

鴨川市 鴨川市に引っ越してきて、鴨川市をたいへん気に入っています。ずばり郷土愛で

す。 

館山市 この地域を表す代表的な地名だから。 

千葉県外 地元愛。 

鋸南町 地域のＰＲに繋がる 

南房総市 袖ヶ浦以南であるが、安房の地域の独自性を表したいため。 

館山市 地域の活性化、この地域の名前の宣伝のためにも良いと思います。また、袖ヶ浦ナ

ンバーはあまりにも遠すぎるのでナンバーとしてふさわしくないと思います。 

県内他地域 多様性があって良いと思ったためです。 

私は市原市在住ですが、安房というナンバープレートができるから自分も安房にし

たい気持ちがあります。 

館山市 袖ヶ浦という地名に関連性を感じないため。 

南房総市 南房総地域は独特の住民構成であり、新規参入者が増えつつあります。この地域の

一体感を醸成することにより、文化的社会的経済的発展を遂げる一助になると思い

ます。 

千葉県外 古い地名を残したい。 

館山市 各市町村の意見を一致させるのは難しいが地域の知名度、活性化の一助となると考

えて賛同しました。 

県内他地域 袖ヶ浦は馴染みがないから。 

千葉県外 地域活性化に繋がると思うから。 

 

 

  



賛成理由－地域名≪ 館山 ≫ 

４７ 

地域名≪ 館山 ≫ 回答数：２９２件 

居住地 賛成理由 

館山市 袖ヶ浦よりも知名度が高い。地元の名前で走れる意義がある。 

館山市 なんとなく。 

館山市 それが裏陸運局まで遠すぎる。 

館山市 館山の名前を沢山の人にしってもらいたいから。 

館山市 館山自動車道が出来て館山に来る人も増えたので、ご当地ナンバーがあってもいい

と思う。 

南房総市 最近、ご当地ナンバーを良く目にします。地元愛を感じます。 

袖ヶ浦の知名度よりも館山の知名度の方がはるかに高いと思います。 

館山市 袖ヶ浦では馴染みがないし、都内ももうご当地になってるので館山は館山にして欲

しい。 

館山市 袖ヶ浦は地元でないので、違和感がある。住んでいる地名の方が親しみ感じる。 

館山市 袖ヶ浦のナンバーを見ても、何処？と聞かれる。テレビを見ていると、館山や南房

総地域をよく紹介されていて、他県の方も馴染みがある。千葉・房総の観光にも普

及できると思います。是非ご当地ナンバーを導入してほしいです。 

館山市 地域の過疎化が進む中、少しでも地元への思い入れを強くし、ご当地ナンバーで遠

出をした際に、地元の知名度を上げることができると考えるため。 

館山市 地域名が他県にいったとき、認識されるので。 

館山市 袖ヶ浦では範囲が広すぎる。房総ならではのご当地ナンバーをつけたい。 

館山市 一部では袖ヶ浦ナンバーの印象が悪い（運転が荒いなど）。 

経済域も離れているので、安房地域でのご当地ナンバーには賛成。 

館山市 袖ヶ浦てどこか解らない人が多いから。 

館山市 「袖ヶ浦」は、自動車登録を行っている陸運支局の所在地を示しているだけもの

で、現在の社会情勢にはそぐわない。 

東京都のように各区名を付すまでは行き過ぎの感があるが、現在の公的な呼称や旧

国名、景勝地等の名称を付すことで、ＰＲにもなるし、地元への愛着にもつながる

ものと思われるから。 

館山市 館山市が安房郡市３市一町の経済圏の中心都市であること。 

館山市 他の地域も新しいナンバープレートを導入しているので。 

館山市 袖ヶ浦はなじみがないので。 

館山市 全国の人々に館山市の良さを知ってもらいたいから！ 

館山市 この地域は袖ヶ浦ではないと思うから。 

館山市 袖ヶ浦がどこかもよくわからない。 

愛着がありません。 

温暖で良いイメージの館山がいいと思います。 

千葉県外 そもそも、「袖ヶ浦」はありえないし、県外の人間としては一帯を「館山」と呼ん

でいる。 

館山市 市内に観光で来ている車のナンバーを見てしまう。色々な地名があり殆どは名の知

れた町の名称。他の県などに自車で出かけた時に、地元の名称を知ってもらえるア

ピールのツールになる。 

館山市 館山が好きだから。 

館山市 地元をもっとアピールしたい。 

館山市 館山市居住。 

県内他地域 袖ヶ浦ナンバーは広い範囲で使われているので分けても良いと思う。 

館山市 このまま袖ヶ浦でも良いとは思いますが、館山の存在を改めて感じるのもいい機会

とかんじました。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーは他の県の人がみてもピンとこないと思う。 

館山や房総ナンバーになればわかりやすいと思う。 

館山市 全国の他のナンバープレートの地名は、そこそこ知名度があるから見てなんとなく

地域やその地域のイメージが浮かぶが、袖ヶ浦だけは、全国的な知名度も低く、地

域のイメージも浮かばない。 

愛着がわかない。いまいちピンとこない。 



賛成理由－地域名≪ 館山 ≫ 

４８ 

館山市 移住者の立場で、「館山」が全国的になじみのあるイメージだと思うので。 

知人などに、南房総・安房と説明してもすぐには理解されないことが、ほとんどで

す。 

千葉県外 陸運局のある地名では無く、地域に即した名称であって良いと思います。 

千葉県外 館山市出身です。転勤族になって、首都圏、九州など移住経験があり、現在、北海

道在住です。 

地方に移住して感じた事は「館山」を知っている、聞いた事があるというかたが少

なく、千葉県の下の方…と説明して「ああ、そうなんですね」というお返事。「安

房」は「読めない」と難読地域名のような扱い。「南房総」は春先など花畑やグル

メでテレビ放送される事が多く、はっきり場所はわからないけれど、見聞きした事

がある方は結構居ました。ナンバープレートの「袖ヶ浦」は、正直、千葉県出身の

私でも、はっきりどの辺にあるか曖昧です。他都道府県の方からは、何県の地名な

のかも全く思い当たらないようです。 

なんなら、「千葉」の方がまだマシかなと思ったりもします。折角魅力ある地域な

のに、知名度が大変低い。出身者としても残念に思います。現在のナンバープレー

トの「札幌」は誰もが知っていて好感度も高い都市なので誇らしく思えています。 

ナンバープレートは車の所在を明らかにするための事務的な物ですが、地域ブラン

ドをアピールする役割もあるように思います。「南房総」「館山」迷いましたが、

ひとつという事なので「館山」を推薦させていただきます。 

今住んでいる北海道はとても小さな市町村でも、その土地らしさをアピールするブ

ランディングを工夫したり、良いイメージ作りに一生懸命取り組んでいるな、とい

う事を折々感じています。３０年離れている館山は全然変わりないというか、ます

ます街がシュリンクしていっているようで、寂れ切った駅前など帰省する度に心配

になります。館山をプロデュースしてくれるかたは居ないんでしょうか。 

がんばって欲しいです。 

南房総市 袖ヶ浦はダサい。 

館山市 地域アピールとして、館山を知ってもらいたいです。 

館山市 地元が好きだから。 

館山市 住んでいる土地の名前の方が他の人が見てもわかりやすいから。 

館山市 袖ヶ浦がどこか分からない人が多いから。 

館山市 県外に行くと袖ヶ浦が何県なのかわからないと言われた事が多々ある。居住は館山

と言うと、天気予報で馴染みがあるせいか県の南部とわかるとの事。県の南部とわ

かるご当地ナンバーを強く希望したいです。 

館山市 県南に住んでいる者として地域をアピールしたい。 

館山市 千葉県南部にある館山の地名を広めたいからです。 

南房総市 袖ヶ浦という名前が他県ではあまり認知されていない気がするので。 

館山市 袖ヶ浦は地理的にも遠く知名度も低い。 

認知度も高い館山道と合わせて、館山とすべし。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーの範囲が広すぎる為。 

県内他地域 自分もご当地ナンバーを付けているが、自分の居住地、出身地に一層愛着が湧くの

で良いと思う。 

館山市 地域のイメージアップ。 

館山市 袖ヶ浦にゆかりを感じていない。 

館山市 館山もメディアによくでるようになり、袖ヶ浦だと範囲が広すぎると感じる為、地

元ナンバーが出来たらと思い、賛成を選びました！ 

館山市 館山の良い所を多くの人に認知してもらいたい。 

南房総市 移住してきたとき袖ヶ浦は知名度が低く分かりづらいと思ったから。 

県内他地域 全国には知らない市町村が多く、他県へ出向いたときに、「どこだろう」というと

ころから興味を持ってもらえることもあったり、帰属意識を高めるという事にもつ

ながるため。 

館山市 館山市民の誇り。 

南房総市 天気予報でも採用されており知名度があるから。ただし、南房総市と鋸南町は館山

ナンバーでいいと思うが、鴨川が入ってしまうと無理があると思っている。 

館山市 何かが変化することが良いことだと感じるため。 

館山市 知名度が、上がって観光客も増えると重います。 
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４９ 

館山市 シビックプライドをもつため。 

南房総市 袖ヶ浦は範囲広すぎだし、館山、南房総って南国っぽい。 

館山市 館山市在住なので。 

県内他地域 地域活性化になる。 

千葉県外 地元愛。 

千葉県外 地元を盛り上げたいため。 

館山市 袖ヶ浦だと木更津と思ってしまうので、海の近く感が分かる様に館山が良いかなと

思います。 

県内他地域 もっと素晴らしい地域を知って欲しい。 

館山市 安房エリア在住なので袖ヶ浦は遠すぎる。 

館山市 地域発展。 

千葉県外 千葉の南端で、古くからの観光地で有名。温暖で穏やかなイメージ。 

館山市 南一帯が袖ヶ浦に違和感がある。 

館山市 名が通っているから。 

館山市 以前から違和感があったが、そもそも袖ヶ浦に居住していない。また、居住地の地

域名が使われた方が愛着が出るし、観光のアピールにもつにがるため。 

千葉県外 響きがよいので。 

館山市 袖ヶ浦の地名が行き渡っていないから。 

館山市 観光地なので宣伝になる。 

館山市 天気予報で使用されている地名と合わせれば宣伝になる。 

館山市 郷土愛。 

千葉県外 袖ヶ浦ナンバーはガラが悪い・品が無い・ヤンキーのイメージが強い。館山（もし

くは安房）等の安房郡市だけでのナンバーの方が観光地・リゾートのイメージで良

いと思うから。また私自身当該地域出身だが、当該地域居住者及び出身者に「袖ヶ

浦」ナンバーに愛着を持っている人に会ったことがない（むしろ嫌がっている人は

多数）。 

県内他地域 やっぱり、この中で名が通っているのは、館山と鴨川かと思います。（南房総と鋸

南町の方ごめんなさい） 

館山の方が最南端で頑張っている感があるので。 

感覚ですみません。 

館山市 袖ヶ浦に違和感があるから。 

館山市 袖ヶ浦ってどこ？って聞かれるから。 

館山市 １つ目がご当地ナンバーが房総にも誕生したら、もっと房総のことを知ってもらえ

る機会が増えると思ったから。 

２つ目に単純にご当地ナンバーがあればそちらに変更したいから。 

県内他地域 館山は自然豊かで良い場所だと思っているからです。 

館山市 地元への愛着が増す。 

千葉県外 最近テレビで南房総をよくやっているので南房総は良いイメージです。きれいな海

のお洒落なイメージの南房総が車のナンバーになったら素敵だと思います！ 

県内他地域 全国的な認知度、読み方に混同がなく、字面や画数なども適当でわかりやすいナン

バーにすることにより、南房総地区の地域振興や観光振興に中心的な役割を担うこ

とに貢献すると思うから。 

館山市 自分の住所のナンバーでもいいと思ったから。 

県内他地域 地域振興になるから。 

館山市 愛着が湧くから。 

館山市 知名度の向上。 

館山市 館山というナンバーを街で見かけることによって館山市の知名度やＰＲにつながり

発展すると思うので。 

館山市 最近流行っていていて、目につくから。 

館山市 袖ヶ浦ってどこ？って言われるより、地元館山がいい。 

千葉県外 都心から近い高級リゾートとして、潜在性を感じる。 

鴨川市 一番知名度があるから。 

館山市 「袖ヶ浦」は居住地域より遠く接点があまりないため。また、全国的知名度でも馴

染みが薄いと思われるので、「館山」を推す。 
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南房総市 袖ヶ浦だけだと、他の地域もあるのに、なんだか足りないなと思う。 

南房総市 安房の中で一番知れているから。 

館山市 袖ヶ浦まで車で一時間以上かかる場所がナンバーなのは、広範囲過ぎると思う。ま

た館山が自分は好きなので、館山ナンバーにしたいため。ただ、他の市と町にとっ

ては館山はいやだと思う。また富山県の立山を連想されそう。そうなると、房総に

すべきかなと思う。南房総は、南房総市と特定される恐れがあるので、南房総ナン

バーには反対です。安房は、四国の阿波と発音が同じなので、避けたいです。三市

町で意見が割れるようなら、今の袖ヶ浦のままでいいと思います。残念ですが。 

館山市 現在の『袖ヶ浦』はイマイチしっくりしなく…。 

他地域・他県の方々にも１番認識されやすい地域名というと『館山』がベストか

と！ 

館山市 袖ヶ浦は、ピンとこない。あまり知らない人が多い。 

千葉県外 ご当地ナンバーは、その地域性を出せるから。 

館山市 袖ヶ浦では、余りに広範すぎて、地域性も何も感じられない。袖ヶ浦なら、いっそ

のこと千葉県としてもらった方が潔い。 

館山市 袖ヶ浦だと広域過ぎると感じていた。 

ご当地ナンバーで地域をアピールしたい。 

館山市 夫の転勤に伴い館山に越して来ました。リゾート地の様な土地なので、ご当地ナン

バーで更に雰囲気を出すことが出来るのではないでしょうか。あとはシンプルに袖

ヶ浦ナンバーがダサいです。付けて走るのは少し恥ずかしい。 

館山市 地域名に合って無い。 

県内他地域 地域性がアピールされて集客に貢献するから。 

館山市 袖ヶ浦、の地域が広域にわたってるため、もっと身近な地域名だと嬉しいから。 

館山市 袖ヶ浦は遠い。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーだとバカに去れるから。 

館山の方が有名だし格好いいからです。 

館山市 地元の地名。 

千葉県外 自分の居住地に近いナンバー名が相応しいと思うから。 

館山市 分かりやすいから。 

千葉県外 安房地域の認知向上のため。 

館山市 安房４市町と袖ヶ浦が結びつかない。 

館山市 知名度が上がることにより、地域に興味を持つ人が増え、地域の人口減少対策など

にも繋がってほしいため。 

南房総市 袖ヶ浦、どこ？って感じでわかりずらい。 

館山市 袖ヶ浦だと範囲が広すぎるから。館山が好きだから。 

館山市 地方に旅行に行き袖ヶ浦って何処と聞かれ館山と言うと富山の立山と言われるか

ら。 

館山市 袖ヶ浦は館山から遠すぎる。 

館山市 袖ヶ浦に違和感があるため。 

館山市 全国に通用する地域だから。 

館山市 関東圏でわかるため。 

館山市 館山市に住んでいるから。 

館山市 最近よその所で見て館山があったらいいなと思ったからです。 

館山市 天気予報でも、使われているので。 

館山市 地元愛。 

千葉県外 千葉県館山市・鴨川市・南房総市・鋸南町について、「袖ヶ浦」に対するイメージ

と異なるため。 

館山市 地元の地域のナンバーがほしい！ 

県内他地域 現在、管轄エリアの『袖ヶ浦』ナンバーだと生活圏的に館山市や南房総市、鴨川市

辺りにはしっくりこないから。追加で勝浦市やいすみ市、御宿町にもご当地ナンバ

ーエリアにアンケートで追加してほしいです。 

館山市 袖ヶ浦、離れすぎ。 

館山市 地元が好きだから。 

館山市 全国にも知られている名前で、ご当地となり得るから。 
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南房総市 袖ヶ浦って地方に行くと読めない方もいた。 

館山市 観光業に貢献する。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーがつらいので。 

館山市 袖ヶ浦は遠く、ほとんど行ったことがないため。 

館山市 袖ヶ浦ではピンとこないから。 

館山市 どちらでもありませんが、反対理由がないということです。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーの知名度が低いため。 

館山市 自分の住んでいる館山が大好きなので。 

館山市 館山のＰＲ活動にも繋がると思ったからです。 

館山市 以前から、県外に行くと車のナンバーを見て、袖ヶ浦ってどこなんですか？と尋ね

られます。天気予報でも使われる地域としてご当地ナンバーに賛成しました。 

南房総市 南房総が好きだからです。 

南房総市 知名度向上。 

館山市 袖ヶ浦ダサい。 

館山市 館山市が３市１町の中心市であり，知名度も１番。将来３市１町が合併し「館山

市」となることを見込み，先行してさらに知名度を高めるため。 

館山市 館山の地名度が高い。 

館山市 現行の袖ヶ浦は、どこの県に所在するのか、知らない人が多すぎる。 

館山市 袖ヶ浦より南側の名を広げたい、中でも館山は世界的に有名な YOSHIKIさんの誕生の

地。 

X JAPAN のルーツなので最も相応しいと思います。 

僕達若い世代の気持ちも反映されますように！ 

館山市 天気予報でも表示される地名で認知度が高いから。 

南房総市 袖ヶ浦があまり良くないから 

館山市 館山市在中だから。 

館山市 今は袖ヶ浦ですが、住んでる所とかけ離れて居るので。 

館山市 館山の活性化。 

南房総市 安房地域の知名度あっぶ。 

館山市 袖ヶ浦の知名度が低い。 

館山や南房総は観光地として認知されている。 

館山市 地域活性になる。付けていることで宣伝効果も期待でき、地方へ旅行に行っても地

図や名産を思い浮かべてくれる。 

館山市 館山が、好きでもっと多くの人に館山を認知してもらいたい。 

自慢できる街だから、自信を持って館山ナンバーで、出掛けたいと思う。 

館山市 他県の人たちに、知ってもらえる機会になると思うから。 

館山市 現在の袖ヶ浦の名称が全国的にマイナーである。館山は全国的に知名度が高い。 

館山市 館山ナンバーなら変更したいと思うから。 

館山市 とにかくいいと思う。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーの範囲が広過ぎるし、イメージが良くない。 

館山市 安房郡らしいナンバーが良いなと思っていたから。 

館山市 地元宣伝効果。 

館山市 地域の差別化が面白いと思うから。 

館山市 地名を使えば他県に行った時に地元の宣伝にもなるから。 

館山市 地域のＰＲになる。 

県内他地域 千葉の代表的な地名だから。 

館山市 以前から館山ナンバーが欲しかったから。 

袖ヶ浦ナンバーはどこ？と言われることが多かったです。 

ご当地ナンバーのデザインは「海」と「菜の花」のデザインを希望します。 

（だっぺーのデザインはイヤです。理由はかわいくないしダサいからです。） 

館山市 観光地として宣伝になる。 

県内他地域 地元に愛着があるから。 

県内他地域 特にはない。 

館山市 袖ヶ浦にゆかりがないため。 

館山市 知名度の向上や話題性、ＰＲ効果が期待できるため。 
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館山市 郷土愛を育むことができると考えられえるから。 

館山市 袖ヶ浦に住んでいないし、住んでいる館山にしてほしい。 

館山市 なんとなく。館山市にとっては「館山」以外はあまりメリットがないと思う。妥協

して「安房」ぐらいでしょうか。 

館山市 袖ヶ浦ってどこ。 

館山市 天気予報で表示される。 

館山市 いろいろな事で、知名度を上げることが必要であり、また今までも各方面で努力し

てきたと思います。 

ナンバーになれば、全国どこへ行ってもそこにいた人の目に留まります。 

この上ない、効果ですー経費をかけずに地域の宣伝になります。 

館山としましたが、館山道、自衛隊、天気予報などで広く見聞きされているので、

国、地方の行政との関わりでも、結びつきがあっていいと思います。 

南房総市 車両の登録地域は、今より細かくするべき。 

館山市 住んでいるから。 

県内他地域 南房総地区の知名度向上のため。 

館山市 袖ヶ浦は範囲が広すぎる。 

館山市 袖ヶ浦は、他県では誰も知らないという感覚がある。 

県内他地域 袖ヶ浦ナンバーは、好きではありません。木更津が良いのです。 

安房地域では、館山が良いと思います。知名度があるので。 

県内他地域 千葉県以外の人からすると「袖ヶ浦」ってどこ？そもそもなんて読むの？から始ま

る。そのため認知度は低い。逆に「館山」は天気予報や日本地図などにもしっかり

と明記されていることが多く全国的にも認知度がある。また地域をＰＲすることが

できる。車を走らせればお金を掛けずＰＲできるので良いのではないか。 

千葉県外 ナンバー変更手続き場所が遠い。 

館山市 地元館山の名前ならいいかな。安房とか房州とか田舎臭いのはイヤ。 

県内他地域 館山市の知名度を上げたい。 

館山市 館山をひろめたい。 

館山市 昔のままではなく、新しいものを取り入れるべき。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーが嫌だから。 

館山市 ご当地ナンバーで館山があってもいいかな。 

館山市 館山道という名称に関連付けしました。 

館山市 郷土愛。 

南房総市 ３０年前、免許を取った時から違和感を感じていた。 

館山市 地域的に袖ヶ浦ではなじめない。 

館山市 現在、館山に住んでいますが袖ヶ浦は自分の住む地域という印象が全くなく、いつ

も違和感を感じています。正直、選べるのであれば袖ヶ浦は選びたくありません。 

房総半島は広い地域にも関わらず、南房総エリアを袖ヶ浦が管轄していることが行

政的にも人的リソースが発生しているようにも感じます。 

管轄地域を細かくすることで行政が管理しやすい仕組みをつくることができるとと

もに、ご当地ナンバーが導入されたほうが、違和感なく車を利用できるとおもいま

す。 

なぜ、南房総エリアでもない地域のナンバーなのか、ずっと疑問に思っていたの

で、ご当地ナンバーが導入されることを強く希望します。 

館山市 館山市の宣伝効果につながると思います。 

館山市 袖ヶ浦は検査場の住所地であり、地域と関係ないため。 

館山市 館山市が大好きだから。 

館山市 地産地消など地域愛がとても大切だから。また南部の独自商圏を維持しているか

ら。 

館山市 知名度が高い。 

館山市 知名度。 

館山市 館山の知名度を考えると遅い｡ずっと欲しかった。 

館山市 今は袖ヶ浦ですが他県の知人が見て千葉県とわからない人が多かったです。館山と

言えば地名度がありすぐにわかってもらえます。今まで館山がなかったことが不思

議です。是非館山を導入してください。 



賛成理由－地域名≪ 館山 ≫ 

５３ 

南房総市 縁もゆかりもない袖ヶ浦ナンバーをつけるのが嫌なため。 

館山市 地域の全国的知名度アップにつながり、観光推進、過疎化対策にも効果が期待でき

る。 

館山市 地方創生の一環として。地域として袖ヶ浦ではない。地域の認知度を高めるため。

地域の愛着と誇りの向上のため。 

南房総市 地元の活性化に繋がれば良いと思ったから。 

館山市 「袖ヶ浦」では、どこの地域の車かわからないから。 

館山市 遠くに行った時、袖ヶ浦って何処？と言われて恥ずかしくて説明できない。 

袖ヶ浦の隣りの市原市も市原に変わったし、館山ナンバーになれば知名度が上が

る。それが駄目なら房総か房州の方がまだましだと思う。 

南房総市 袖ヶ浦では、住んでいる地域と距離感を感じる、密着した名称が良いと思う。 

館山市 袖ヶ浦では対象地域と乖離があるから。 

館山市 袖ヶ浦は知名度が低い。 

館山市 今の袖ヶ浦が気に入らないから。 

館山市 袖ヶ浦ナンバー地域の他の地区と比較して、リゾート地としての魅力的なイメージ

が強く、移住者促進に際した売りになるため。 

館山市 ここに住んでるよってアピールになるから。 

館山市 袖ヶ浦は知名度が低く、愛着のある地域ではない。 

館山市 住んでいる地域が好きだからナンバーに地名を入れたい。ＰＲにもなると思う。 

袖ヶ浦ナンバーは範囲が広すぎるため南房総地域のナンバーがあった方が良いと思

う。 

館山市 現在の袖ヶ浦とは、地域が違いすぎるように思います。また観光その他のめんでＰ

Ｒ効果が期待できるのではないでしょうか。 

館山市 地名に愛着があるから。 

館山市 袖ヶ浦より知名度はあるはず。ならば、ご当地ナンバーにすべき。 

館山市 ４つの中で一番知名度が高いのは館山だから。 

県内他地域 いまだに「袖ヶ浦」だと全行的には認知度が低いので、それよりも知名度が高いナ

ンバープレートを導入したほうがいいと思う。 

館山市 袖ヶ浦とはいろんな意味で程遠い。 

館山市 袖ヶ浦には直接縁がないので、もっと地域に密着した名称の方が愛着が湧くので。 

館山市 県南は全て袖ヶ浦だから。 

館山市 館山ナンバーになるなら変えても良いと思うので。 

館山市 袖ヶ浦の括りが広すぎる。 

館山を盛り上げるのに袖ヶ浦の名前を使っていては館山への愛が感じられない。地

元のナンバー、袖ヶ浦ではなく館山の名前になるのを昔から望んでいたため。 

千葉県外 袖ヶ浦の知名度が低いため。 

県内の人でも袖ヶ浦がどの辺かわかっておらず、県外ではなおさら不明。 

館山市 今、ご当地ナンバーが当たり前になってきている。近隣でも（原付を含め）柄付き

など色々あるので、ぜひ導入してほしい。地域ナンバーでは範囲が広い為、地域の

ＰＲとしては不十分。また、地域名では県名すらわからないこともある。防犯対策

としても有効ではないかと思う。 

館山市 広く知られている地名だから? 

館山市 袖ヶ浦は恥ずかしい。 

千葉県外 館山によく遊びに行くから。素敵な街なので知名度が上がると良い。 

千葉県外 特になし。 

県内他地域 袖ヶ浦から離れすぎている。 

館山市 これだけ有名な地域なのに今まで無かったのが不思議なので、ご当地ナンバーは賛

成、いいと思います。 

館山市 ご当地ナンバーがあった方が宣伝になる。 

館山市 館山を広く知って欲しい。地域活性化。 

館山市 「館山」は測候所がある関係でネームバリューが全国区である。将来の「館山市

（合併）」を見込み，今からブラッシュアップを図る。 

館山市 袖ヶ浦が馴染みがないからです。 



賛成理由－地域名≪ 館山 ≫ 

５４ 

南房総市 「袖ヶ浦」はネームバリューがなく、都会を走ると、若干恥ずかしい。煽られやす

い気もする。 

地名は、毎日天気予報で地名がでる「館山」以外考えられない。 

「安房」「房総」「房州」などの地名は、残念ながら関東ですら認知されておら

ず、ふさわしくないだろう。 

館山市 袖ヶ浦では地域性が不明確だから。 

館山市 袖ヶ浦では地域に馴染まない。 

千葉県外 地域活性のため。 

館山市 郷土愛。 

千葉県外 館山市出身であったらいいと思ったから。 

館山市 袖ヶ浦？って何？というイメージと地域活性化を込めて。 

館山市 わかりやすい。 

館山市 天気予報でもある程度しられているため。 

館山市 袖ヶ浦は遠すぎると思っていた為。 

館山市 袖ヶ浦では地域に馴染みがない。館山なら日本全国にわかる。 

館山市 館山が好きなので。 

館山市 生まれ育った町だから。 

館山市 移住者からの目線でみると館山などのほうが知名度があっていいと思うので。 

館山市 特になし。 

館山市 現在の地域名がピンと来ないやはりご当地名が良いと思います 

千葉県外 地元意識が高まると思います。 

館山市 館山市の住民であることが分かるのがいいとおもいます。 

千葉県外 住んでる方が望んでいるので。 

館山市 館山ナンバーが良いから。 

千葉県外 袖ヶ浦とはイメージが違う。 

館山市 自分の住んでいる地域の名前を広めたいです。 

千葉県外 地元出身でも都内の友人も、袖ヶ浦ってどこか分からない、ピンと来ない。 

館山市 ここが好きだから。 

館山市 私は神奈川の葉山出身ですが、袖ヶ浦と聞くと京葉工業地帯、１０ｔダンプのイメ

ージが強く青い海や、観光地などのイメージがありません。文化度が低く感じま

す。伊豆と比べてもブランド力が低く感じるのでイメージアップがをお願いした

い。 

千葉県外 ナンバープレートで地域をアピールすることにつながると思う。故郷市原のナンバ

ープレートを思わぬところで見かけて嬉しく、懐かしく思ったことがある。 

館山市 房総半島と言えば館山だから。 

館山市 地元の名前をアピールしたいから。 

県内他地域 南房総地域がひとくくりで「袖ヶ浦」ナンバーのままだと分かりづらいし、可哀そ

うにも思えるから。 

館山市 多くの方に南房総エリアに関心を持って頂き、観光や移住の候補にして頂けそうだ

から。 

館山市 反対する理由がない。 

千葉県外 知名度の高い館山にするのがふさわしいと思うので。 

千葉県外 地域活性化が期待できるから。 

千葉県外 館山の名を名前から広めて、地域活性化につなげてほしいから。 

館山市 前からあると良いと思っていた。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーより館山ナンバーの方がリゾート感があって印象がいい。 

県内他地域 地域性と観光視点からも、袖ヶ浦はマッチしていないと思います。 

館山市 館山ナンバーの車に乗れたら嬉しいから。 

館山市 他の地域のナンバーを見て、絵柄も可愛く、自分の住む地元にもあったら是非つけ

てみたいとおもったから。 

館山市 当地に誇りを持っている。館山をＰＲしたい。 

館山市 館山をＰＲしたい 

館山市 袖ヶ浦地域という実感に乏しいから。 

館山市 袖ヶ浦は、ダンプのイメージが強すぎる。 



賛成理由－地域名≪ 館山 ≫ 

５５ 

館山市 現在の袖ヶ浦ナンバーでは地名度が低いし、何より距離的に離れていて、愛着が無

いから。 

館山市 県外でよく、「袖ヶ浦ってどこですか？何県ですか？」と質問されるから。 

自分の住んでいる地域を無言で主張出来るから。 

館山市 知名度の向上。 

館山市 ナンバーに愛着が湧き、観光のＰＲにもなるから。 

館山市 袖ヶ浦は、範囲が広すぎる。 

館山市 館山ナンバーが１番ブランド力があると思うから。 

安房ナンバーは地元以外の人に分かりにくい。南房総ナンバーは悪くはないが普

通。 

館山市 袖ヶ浦はいや。 

 



賛成理由－地域名≪ 房総 ≫ 

５６ 

地域名≪ 房総 ≫ 回答数：１５７件 

居住地 賛成理由 

南房総市 房総半島を知ってほしいから。 

鋸南町 もっと、色んな人に、知って欲しいから。 

南房総市 この地域がＰＲになると思いました。 

館山市 袖ヶ浦だと範囲が広すぎる。この辺は房総と呼ばれるから。 

館山市 地域活性に役立つと思う為。 

南房総市 旅行やグルメなど観光情報（テレビや雑誌、Ｗｅｂ）で「房総」「南房総」の認知

度が高いため。ご当地ナンバーの意義が地域や観光の振興を目的としているので、

対外的（安房４市町外）に認知度が高い名称を使うのが良いと思う。 

館山市 地元がイメージしやすいナンバープレートをつけられたら嬉しいので。 

「南房総市」がすでにあるため、「房総」を提案します。 

館山市 今住んでいる場所のアピールになり良いと思う。 

南房総市 房総半島の知名度が上がりそうだから。 

館山市 私自身が移住者で、越してきた時、袖ヶ浦ってどこ？と思っていたから。 

県内他地域 地域の知名度が高まる。 

千葉県外 袖ヶ浦という地名は県外のひとは知らない。房総半島という教科書にも載っている

名前を使えば、あの辺の車だ、とどこに行ってもわかる。 

館山市 知名度アップに繋がる。 

鴨川市 房総なら地域が特定されず、地域の一体感につながると思ったからです。 

袖ヶ浦は遠いので、そもそも違うような気がしてました。 

鴨川市 これだけ全国でご当地ナンバーが導入される中で今なお一番近い運輸局とかの理由

であんなちっぽけな市の名前を使っている事が信じられない。袖ヶ浦は全国的な知

名度も低く安房地域からも遠いので今の時代に合わない。即刻変えるべき。 

千葉県外 故郷が好きなので。 

千葉県外 故郷が好きなので。 

館山市 現在の袖ヶ浦ナンバーより、身近に感じられる名称の方の方がいいかと思うので。 

県内他地域 安房も考えたけど房総なら分かりやすい為。 

鴨川市 袖ヶ浦の数が多く感じるから。 

鴨川市 地域性が表現できる。地域として、モチベーションがあがる。 

南房総市 袖ヶ浦では場所の認識ができない。房総半島という土地を意識して「房総」。 

館山市 袖ヶ浦あきた。 

南房総市 房総半島だから。 

千葉県外 即座に地域振興・経済活性化につながるわけではないが、今後の知名度アップの地

盤作りになるのではないかと思う。 

館山市 「袖ヶ浦」は知名度がマイナーなので地域性にプライドが持てない。 

県内他地域 南房総を皆にもっと知ってもらいたい。 

南房総市 袖ヶ浦の範囲が広いため。 

自分の地域の名前があるほうが嬉しいため。 

県内他地域 地域活性化に繋がると思われる。 

鋸南町 袖ヶ浦ナンバーの範囲が広過ぎる。 

館山市 最近テレビでも房総半島がとりあげられることが多いので知名度もあがっているし

袖ヶ浦で大きく一括りにされるより観光ＰＲになると思います。 

館山市 袖ヶ浦の知名度が低いので違う名前にしたい。 

袖ヶ浦の治安が悪いイメージがあるので変更したいと思った。 

館山市 各地でご当地ナンバーが導入されているのにないのが寂しい。 

袖ヶ浦に特別な愛着がない。 

鋸南町 房総の名をもっと広め、地域活性化に繋がれば。 

館山市 房総半島なので､みじかに感じる。 

千葉県外 袖ヶ浦ナンバーは土地が安い地域のダサいナンバーのイメージが定着しており、せ

っかくのリゾートエリアのイメージを活かすべきである。 

鴨川市 袖ヶ浦より身近な地名がいいから。 

南房総市 市をＰＲしたいから。 



賛成理由－地域名≪ 房総 ≫ 

５７ 

南房総市 地元のご当地ナンバー欲しいです。 

南房総市 ご当地ナンバーがあったら良いから。 

県内他地域 遠方に行った際の知名度周知にもつながると思います。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーのイメージが悪く、乱暴な運転をする車の印象が他県にはあるよう

です。新しいナンバーに賛成です。 

鴨川市 個人的に袖ヶ浦には愛着がなく、地域振興ご当地ナンバーには大大大大賛成です。

要件が緩和されたのであれば必ず実現してほしいです。 

館山市 この地域を知ってもらう機会になるから。 

館山市 地元のナンバーがあるのは嬉しい。 

現在何故『袖ヶ浦』ナンバーなのかも？ 

地域の名称が載っていればその地域の宣伝にもなる。 

館山市 ご当地ナンバーも増えてきたことだし、袖ヶ浦地域でもないので。 

館山市 袖ヶ浦から変更したい。 

南房総市 房総地域のＰＲになるからです。 

館山市 ご当地ナンバーは住居市町村が特定されやすくなるので、その点は嫌です。しか

し、袖ヶ浦よりは馴染みがあるものがいいなとは小さな頃から思っていました。 

なので、案は房総にしました。八犬伝を意識するなら南総もアリ。 

南房総は、旅の方々には親しみのある言葉ですし、悩みますね。導入してもしなく

ても、結果を楽しみにしています。 

館山市 この地域の名を広めて大勢の人に来てもらいたい。 

館山市 袖ヶ浦という一つの町の名前だとあまり馴染めない。 

館山市 袖ヶ浦は、在住している場所から遠すぎて馴染めない。 

千葉県外 地域おこしにつながるし、郷土愛も生まれると思います。 

千葉県外 ご当地ナンバーにより、地域が活性するといいと思います。 

千葉県外 地域に貢献できるから。 

館山市 袖ヶ浦は、ひろすぎるから。 

鴨川市 テレビでも放送される回数が増えた千葉県南房総地域です。せっかく観光地に住ん

でいるから、全面に出したい。 

南房総市 ピーアール。 

南房総市 現在のナンバーでは、千葉県の南端部というイメージがわかないので、房総の温暖

な印象を持つナンバーに変えた方が良い。 

館山市 地域に愛着が持てるから。 

南房総市 地域が分かる。 

南房総市 知名度向上につながるような名。 

館山市 袖ヶ浦は遠い。 

南房総市 袖ヶ浦は遠い。 

鴨川市から館山市一帯をよくテレビでは房総半島横断！！と番組を組まれて鴨川市

シーワールドがでたり館山の崖観音が出たりする。 

であるなら、他市との合同ならば房総がよいと思った。 

南房総市 南房総は袖ヶ浦のイメージではない。 

館山市 ナンバープレートはある意味地域の名前を広めるツールだから。 

子どもと車で行き交うナンバーの場所を見ながら色々その場所の話をしているので

わかりやすい方がいい。 

県内他地域 袖ヶ浦が多すぎるので。 

館山市 昔から袖ヶ浦ナンバーでしたが袖ヶ浦はあまり身近に感じないため房総関係のナン

バーが欲しかったから。 

県内他地域 ３市１町は「袖ヶ浦」ではなし、他府県に行った時に房総ですと、千葉県であると

分かっていただけると思いますが、袖ヶ浦では、それ何処？と何度も尋ねられまし

た。 

館山市 房総半島を県内や県外の人達により知ってもらえればと思い賛成にしました。 

館山市 袖ヶ浦がカッコ悪い。 

南房総市 地元ナンバーが耳にやさしいから。 

南房総市 地元愛。 

鋸南町 袖ヶ浦がやや遠いとおもうので。 



賛成理由－地域名≪ 房総 ≫ 

５８ 

館山市 袖ヶ浦だと範囲が広すぎる。 

県南でもナンバーを作ったらいいと思う。 

南房総市 地域ナンバーがあった方が良いと思うから。 

南房総市 以前から有れば良いなと思ってました。 

南房総市 地域のＰＲになる。 

南房総市 地域活性化。 

館山市 袖ヶ浦は支局みも含め、地域に馴染みのな土地であり、全国的にも知名度の低い地

域であるため。。 

鴨川市 房総半島のＰＲになるから。 

鴨川市 袖ヶ浦ナンバーがおかしいと思っているから。 

南房総市 半島名でもある【房総】にすることで地域色が出て、地域振興にもつながると思

う。 

館山市 房総地域発展の為。 

鴨川市 全国でご当地ナンバーが進んでいるため、是非南房総地域でも進めてほしいと思っ

た。 

館山市 袖ヶ浦より良い案があればと思って。 

鴨川市 郷土愛から。 

館山市 今の袖ヶ浦では、千葉でもどこなのかピンと来ないし、ましてや千葉県なのかさえ

知られていないかも、とさえ思うから。 

館山市 袖ヶ浦が嫌だし房州が好きだから。 

千葉県外 大手出版社の観光ガイド本は「千葉・房総」となっている。東京からすると、千葉

県は、近いほうが千葉、遠いほうが房総という感覚があると思う。南房総は、すで

に市の名前だし、短いほうが覚えてもらいやすい。神奈川の湘南のように、首都圏

から近いリゾート地、保養地、観光地としてのイメージを持ってもらうことがで

き、さらに、湘南より、より自然が残っていて空気も良く、人も穏やか、漁業、農

業等も盛んな地域をまとめ、対外的にアピールできるので、全体を示すご当地ナン

バーができるといいですね。 

南房総市 袖ヶ浦地域とは、かけはなれているから。 

南房総市 自分の地域が有名になると思うから。 

鴨川市 このナンバーつけた車で関東から全国にいろいろ走り、この地域を全国に宣伝する

最大の武器になります。 

南房総市 千葉県の南端である房総半島に位置することから。 

南房総市 ４市町で使えるから。 

鴨川市 袖ヶ浦の範囲が広域過ぎる。観光だけでなく移住推進にも繋がる。 

鴨川市 少しでも地域のＰＲになると思うから。 

鴨川市 生まれ育った（今住んでいる）場所への愛着を感じるため。 

鴨川市 袖ヶ浦よりも、千葉県における南房総房総の地域をイメージしやすくなる。また、

全国に南房総をＰＲできるから。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーは、どこの地域かわかりづらいから。 

館山市 袖ヶ浦の意味がいまいち妥当性ないから。 

館山市 なんとなく。 

館山市 袖ヶ浦市じゃないのに袖ヶ浦ナンバーな事にずっと疑問があったから。 

館山市 地域の誇り。 

南房総市 袖ヶ浦じゃ範囲が広すぎるから。 

館山市 反対する理由がないから。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーはダサいのでずっと嫌でした。 

鴨川市 ご当地ナンバーで地元をアピール出来るため。 

鴨川市 他ご当地ナンバーを見かけて可愛いって思ったから。 

館山市 袖ヶ浦だとどこかわからないので。 

南房総市 地域を、出したい為。 

南房総市 房総の地名が他地域の人に多く目に留まるようになり行ってみたいと思って来て頂

き房総が少しでも豊かになれば良い。 

南房総市 南房総市に住んでいて『なんで袖ヶ浦？』と常に思っていたので。 

館山市 地元が大好き、地元をアピールしたいからです。 



賛成理由－地域名≪ 房総 ≫ 

５９ 

館山市 袖ヶ浦はつまらないから。 

南房総市 袖ヶ浦ではマイナー、地名として広く認知されていない。 

千葉県外 袖ヶ浦はダサい。 

南房総市 地域のアピールや活性化に繋がるとおもうから。 

南房総市 全然袖ヶ浦に住んでないのに袖ヶ浦ナンバーって違うなーって感じですね。 

【房総】を希望するのは、やはり【暴走】を発想するので、暴走を促す意味ではな

く、やはり車やバイクが好きな方がナンバーを獲得してくださったり、地域活性化

や税金を納めてくれるキッカケにもなるかなと私は思っていました。 

嫁に嫁いで来年２月で１０年となりますが、ずっと「房総ナンバーあればいいの

に」と旦那にも周りにも言い続けていました。 

「房総」をたくさんの方に知っていただきたいですし、観光としても魅力的な地域

ですので広まって欲しいですね。 

南房総市 袖ヶ浦はどこか分かりづらい。 

館山市 袖ヶ浦がいやだ。 

鴨川市 ご当地ナンバーにすることで色々なところに行った際に宣伝にもなるから。 

館山市 誇らしい。 

南房総市 車のナンバーって、"その地域の人ですよ"というのを大々的にアピールできます。

そのナンバーがご当地だともっとその地域のことをいろんな人に知ってもらえる

し、その地域をアピールできる方法の１つでもあるため、賛成です。 

館山市 選択肢が多いのはありがたい。 

館山市 個性的で良い。 

千葉県外 袖ヶ浦は、イメージが悪いから。 

南房総市 他自治体も実施し、安房地域を盛り上げられると思ったため。 

南房総市 各地域でご当地ナンバーが増えてるので、袖ヶ浦から遠い房総もご当地ナンバーが

できても良いと思いました。 

県内他地域 観光の宣伝にもなる。 

千葉県外 現在は千葉を離れていますが、故郷に思い入れがあります。房総のナンバーがあれ

ば是非利用したいです。 

鴨川市 他県もあるから。 

南房総市 少しでも地元の活力になれば。 

館山市 現在の「袖ヶ浦」は場所が離れていて馴染まない。 

県内他地域 当該地域は袖ヶ浦とは言い難い。そもそも袖ヶ浦の知名度は低い。 

館山市 地元のナンバーが欲しいから。 

鴨川市 房総半島の地名度があるからいいと思います。 

南房総市 何故、袖ヶ浦？と思っていたから。 

鴨川市 どちらでも良いが、住んでる地域のほとんどの車が袖ヶ浦というよりは、細かく分

けたほうが良いと思ったから。 

館山市 袖ヶ浦は知名度が低いから。 

館山市 海と灯台と夕陽のデザインになると、ハワイのナンバーみたいでおしゃれに感じる

ので。 

県内他地域 地域活性化に繋がる。袖ヶ浦は縁もゆかりも無いので。 

南房総市 かわいいデザインのナンバーを付けたいから。 

南房総市 袖ヶ浦だと広すぎる。 

県内他地域 ご当地ナンバーが増えてほしい。 

南房総市 袖ヶ浦の知名度がないから。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーは範囲が広すぎる為。 

館山市 地域の活性化に貢献する。 

鴨川市 シャチの絵を使ってほしいから。 

鋸南町 現ナンバーは知名度もなく愛着が持てない。愛着を持て、地域のＰＲになるから！ 

南房総市 袖ヶ浦に思い入れはないので、ご当地ナンバーが欲しいと思った。 

鴨川市 袖ヶ浦はかなり遠くにあり、なぜ今まで袖ヶ浦ナンバーだったのか疑問だった。も

っと地元に密着した名称にするべきだと思う。 

千葉県外 観光に役立つチャンスかと思いました。 

館山市 袖ヶ浦とは離れているので、もっと地域に関係したナンバーが良いです。 



賛成理由－地域名≪ 房総 ≫ 

６０ 

県内他地域 袖ヶ浦と房総は千葉市からみても違うから。 

館山市 かっこいいと思ったから。 

館山市 かっこいいから。 

 

  



賛成理由－地域名≪ 鴨川 ≫ 

６１ 

地域名≪ 鴨川 ≫ 回答数：６８件 

居住地 賛成理由 

鴨川市 自分の地元のナンバーがあったら良いと思うから。 

鴨川市 知名度の向上、郷土愛の醸成につながることが期待できる。 

鴨川市 車で出かけた時にナンバーをみて鴨川に興味を持ってもらい誘致し市の活性化など

も見込めるかなと思い賛成しました。 

鴨川市 袖ヶ浦ナンバーがカッコ悪い。 

鴨川市 地元の人かわかりやすいから。 

鴨川市 知名度がたかい。 

鴨川市 市町村合併前からある市名であることや、観光施設もあり、全国的にも知られてい

るため。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーが多過ぎて、南部でもナンバーがあってもよいと思うから。 

鴨川市 地域連携強化。 

鴨川市 地域活性化。 

鴨川市 袖ヶ浦ナンバーがダサくて知名度が低すぎる。 

鴨川ナンバーにしてシャチのイラストにすればいいと思う。 

鴨川市 袖ヶ浦ナンバーが広すぎるので。 

千葉県外 南房総市地域の代表的な観光スポットは鴨川シーワールドだと思うので、シャチの

柄の鴨川ナンバーがあるといいと思います。 

鴨川市 南房総や鴨川地域では袖ヶ浦は馴染みがなく、全国的にも分かりにくいと思いま

す。 

名前の知られている鴨川でシャチや波の柄があったら良いと思います。 

鴨川市 鴨川シーワールドという全国的に有名な水族館があり、その象徴のシャチをデザイ

ンしたナンバープレートが良いと思います。 

鴨川市 やはり住んでる市のナンバーがいいです。 

鴨川市 身近な地名の方が良い。 

千葉県外 楽しいので。 

鴨川市 郷土愛が芽ばえる為。 

鴨川市 自分が住む地域のナンバーを付けた車に乗りたいから。 

鴨川市 他の市もあるし、全国的に広まっている。 

鴨川市 地元ナンバーが欲しいから。 

鴨川市 鴨川ナンバーが欲しいから。 

鴨川市 地名を多くの方に知っていただきたい。 

鴨川市 袖ヶ浦と一口に言っても範囲が広く、ご当地ナンバーでは、より細かく分類され特

別感があるため。 

鴨川市 鴨川と言う地域をもう少し広めたい。 

鴨川市 袖ヶ浦の範囲が広すぎる。 

鴨川市 袖ヶ浦はダサイ。 

鴨川市 地域性地域ブランド力が高まる。 

鴨川市 鴨川が好きだから。 

鴨川市 面白いから。 

鴨川市 地元愛。 

鴨川市 カッコいいからです。 

鴨川市 地域の知名度の向上や話題性、ＰＲ効果が期待できると思うから。 

鴨川市 愛する鴨川ナンバーなら付けてみたい。 

しかしながら、他の自治体ナンバーならいらない。 

鴨川市 袖ヶ浦より全国知名度がありそうだから。 

鴨川市 袖ヶ浦がヤダ。 

鴨川市 鴨川はサーフィンやシーワールドで有名だから、宣伝になると思うから。 

鴨川市 知名度があがる。 

鴨川市 馴染みがあるので。 



賛成理由－地域名≪ 鴨川 ≫ 

６２ 

鴨川市 袖ヶ浦がダサいって周りからいわれる。地元に戻ってきた人も袖ヶ浦にしたくなく

てワザワザ世田谷とか前のナンバーにしてる人もいるくらい袖ヶ浦の標記はダサ

い。 

鴨川市 袖ヶ浦のままでも良いと思いますが、替えられるのであれば地元が良いかなと思

い、賛成を選びました。 

鴨川市 袖ヶ浦は広すぎる。思い入れがない。だけど「安房」ナンバーは絶対嫌なので、安

房になるのであれば袖ヶ浦で良い。 

鴨川市 他県に行っても一番ネームバリューがあり観光地として印象がいいのは鴨川だと思

います。「南房総」「安房」ナンバーは田舎くさいので、絶対嫌です。であれば袖

ヶ浦のままがいいです。安房をつけるのであれば「安房白浜」を希望します。 

鴨川市 袖ヶ浦は実状に合わない。 

鴨川市 ご当地がいい。 

鴨川市 現ご当地ナンバーでは、安房４市町のイメージからかけ離れている。リゾート感覚

を打ち出せる地名にして、他県からの誘客を図りたい。 

鴨川市 ご当地ナンバー導入により、より今住んでる地域に愛着が湧くと感じている 

大賛成です。 

鴨川市 ＰＲ効果や話題性の向上。 

千葉県外 ６年前に南房総市に別荘を購入し定年退職後は移住も検討しております。 

袖ヶ浦ナンバーのエリアは面積的に広すぎると感じるため賛成です。 

子供の頃、我孫子市民でしたが、袖ヶ浦の場所を知りませんでした。今はほぼ毎週

アクアラインで通過していますが。 

鴨川市 地元だから。 

鴨川市 袖ヶ浦でなく鴨川ナンバーにできたら嬉しい。 

鴨川市 郷土愛。 

千葉県外 袖ヶ浦のイメージが良くない。千葉の観光イメージに合わない。 

鴨川市 鴨川市に誇りを感じるから！ 

鴨川市 袖ヶ浦ナンバーの範囲が広すぎるから。 

県内他地域 袖ヶ浦はあまりにも遠すぎて違和感を感じます。ご当地ナンバーを作るなら鴨川が

一番です。観光でもイメージがつきやすい?ご当地ナンバーの柄などは海やシャチな

どにするといいと思います。 

鴨川市 袖ヶ浦だと地区が広いため。安房の地区ではないから分かりにくい。 

鴨川市 袖ヶ浦は鴨川から遠いし安房の地区ではないので分かりずらいから。 

鴨川市 袖ヶ浦だと安房の地区ではないので、分かりづらいから。 

鴨川市 自分の地元の名前のナンバーがあれば嬉しいから。 

鴨川市 袖ヶ浦、ほとんど足を踏み入れないエリアなのに付いてることに違和感がある。 

鴨川市 袖ヶ浦は使用したくない。 

鴨川市 住んでいる市町村名にしたい。安房地域の全市町村共通ならば Q５は｢安房｣ 

鴨川市 鴨川は房州のイメージにぴったりだから。 

鴨川市 鴨川が一番イメージが良いため。 

千葉県外 かっこいいから。 

千葉県外 鴨川がメジャーになって欲しいから。 

 

  



賛成理由－地域名≪ 南総 ≫ 

６３ 

地域名≪ 南総 ≫ 回答数：６０件 

居住地 賛成理由 

南房総市 南房総と南総里見八剣伝にちなんで。 

館山市 袖ヶ浦は広すぎるから。 

南房総市 地元に対する愛着。 

館山市 地域の知名度アップが期待できるため。 

館山市 袖ヶ浦はまだ首都圏に属すると感じますが、本４市町村は自然豊かな房総半島の観

光エリアであり、地域性が違うと思います。商業的にも区別する価値があると考え

ます。 

館山市 この地域の歴史や文化を、もっと広く認知してもらいたいから。 

南房総市 地理的に「袖ヶ浦」は、同じ地域とすることに違和感があった。 

館山市 袖ヶ浦がイヤ。 

館山市 観光、地域外にＰＲにおおいに役立つ、本来ならば南房総としたい所だが南房総市

と同じとなるため南総としました。前から思っていましたが車の台数でできないと

思っていました。今回のご当地ナンバー導入にはおおいに期待します。 

県内他地域 袖ヶ浦とは、地理的に離れているため。 

県内他地域 袖ヶ浦ナンバーの地区が広すぎる。 

館山市 昔から袖ヶ浦では広域すぎると思っていました。子供の頃は同じ県内でも袖ヶ浦っ

てどこ？というぼやっとしたイメージでしたし、南の地域にわかりやすいナンバー

名があっても良いかなと思ったからです。 

千葉県外 南の文字が暖かい南房総をイメージさせる。 

南房総という３文字にするとナンバープレートのデザインには合わない為、南総と

しました。 

館山市 房総半島の南側に位置する。 

館山、鴨川、南房総、鋸南、などと分けてしまわない方がいい。 

住民の気持ちがまとまりやすい。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーは地域が県下での範囲が広く関東を出ると知らない人が多く、地域

のアピールが出来ない。 

館山市 房総地域らしさの訴求と、地域ブランディングとしてご当地ナンバーにして方が良

い。 

ただ、「房総」「安房」では見た目のイメージに魅力を感じない為、上述の「南

総」を上げさせていただきました。 

館山市 自分が住んでいる地域の知名度が向上されるから。 

館山市 地域の知名度アップ。 

南房総市 滝沢馬琴の「南総里見八犬伝」から取りました。４市町を表す名前としてふさわし

いと思います。 

南房総市 今の「袖ヶ浦」では居住地を反映しないから。 

県内他地域 鋸山より以南の、この地域の伝統文化を尊び、継承していくために、ナンバープレ

ートの名称は、袖ヶ浦から変えるべきと思います。 

館山市 もっと知名度があがるように。 

県内他地域 自分の住んでいる地域を表すナンバーのほうがふさわしいから。 

館山市 地域の一体感を作る、愛着を持つためのきっかけの一つになると思うので。 

千葉県外 自分の住んでいる所でない地域の名称をつけられると違和感がある。 

南房総市 知名度アップ。南総里見八犬伝のイメージ。 

館山市 ４市町共通の地位名が良いと思います。 

南房総だと３文字なんで、略して「南総」が良いかと思います。 

房総は範囲が広すぎるのと、暴走と被るので良くないと思います。 

県内他地域 地域らしさがある。 

館山市 袖ヶ浦だと地域が広すぎる。安房地域は別にしたほうが良いと思います。 

県内他地域 袖ヶ浦だと広すぎるので、もっと地域を限局した方がいいと思います。 

館山市 県南部の観光リゾート地てして、３市１町の総合的ナンバープレートは必要だと思

います、また、しっくり来るし、目立つから。 

南房総市 地域活性化、愛着。 



賛成理由－地域名≪ 南総 ≫ 

６４ 

千葉県外 ナンバープレートの地域は車の一部でもあり、より地域性を出したほうが、運転す

る側の意識も高まり、他地域の側からもあえて見ようとする確率が高くなり、認識

性は上がる。メリットしか思いつかない。 

鴨川市 地域のアピール。 

館山市 「袖ヶ浦」という文字面が田舎臭い。 

館山市と渋谷区の２拠点生活をしており、袖ヶ浦ナンバーの車も所有しているが、

袖ヶ浦ナンバーの車を渋谷区の駐車場に止めておくのは格好悪い。 

館山愛が強いので、せっかくなら館山や南房総を連想させるナンバーの車で館山と

東京を行き来し、また東京で駐車する事で地域アピールをしたいと思っていた。 

新しいご当地ナンバーが導入されたら、もう一台車を購入したいと思っている。 

「南総」なら、２文字だし、地域全体をイメージできるし、南総里美八犬伝への連

想にも繋がり、地域振興への役割も果たせると思う。 

館山市 袖ヶ浦は地理的・文化的に遠い存在です。自分の車に付けるナンバーには、親近感

の湧く（わが町のだと思える）地名が良いです。 

袖ヶ浦ナンバーには良いイメージが全くありません。木更津キャッツアイのイメー

ジを引きずります。習志野、市川、千葉など県北部からも田舎のイメージを持たれ

ているので足立より悪いと思われます。 

４市町の合意となると安房で落ち着きそうですが、安房は律令制に基づく歴史ある

地名であるにもかかわらず、全国的には読めない人のほうが多いと思います。地元

の方が決めれば良いのですが、人口減少も続く中、首都圏の人がいいなと思うナン

バーであることも大切な判断要素かと。 

南房総だと昨今の移住イメージ、つまり情報番組等で紹介されるスローで美しい暮

らしのイメージがありますから、袖ヶ浦から一転、憧れのナンバーになります。 

しかし今回、館山市発議の作業なので、南房総はおかしい、だったら館山だ、とな

りそうです。館山もイメージは良いですが、そうすると鴨川、南房総両市が付いて

きてくれるかどうか。 

そこで南総です。南総はエリア名であり首都圏から見ると館山市を含みます。里見

八犬伝でもお馴染みの言葉ですし。 

議論が紛糾するようなら、エリア名としてのブランド価値を測ってみてはいかがで

しょう。数値で出るので説得力があります。俎上に乗る案の中で、間違いなく南房

総がトップでしょう。そして館山が反対するので、落とし所で南総です。 

さてご当地ナンバーにはもう一つ大きなメリットがあります。それはデザインナン

バーの導入により軽自動車に黄色を付けなくて済むことです。オリンピックナンバ

ーが終了したため、黄色が嫌で軽の買い替えを控えた話はよく聞きます。 

ダイハツのムーヴキャンバスは館山でも人気です。美しい緑とクリームのツートン

カラーを町中でもよく見かけます。そこに全く調和しないばかりか注意喚起色とし

て強く主張する黄色。秀逸なデザインが台無しです。 

ということで是非導入してください。よろしくお願いします。 

南房総市 地元の知名度を上げて宣伝効果を期待出来る。 

館山市 袖ヶ浦では広義。 

館山市 南総は袖ヶ浦地区ではないので。 

鴨川市 地元の地名ナンバーが良いから。 

南房総市 千葉県でも成田や限られた地域で導入されているので是非南房総でも、取り入れて

もらいたかった。また、ナンバープレートもご当地キャラクターを使ったデザイン

や南房総ならではのデザインを採用して欲しいです。 

南房総市 地元の良いアピールになる。他県のステキなご当地ナンバーを見ると、その地域が

どんなところか気になる。 

南房総市 観光地のため知名度をあげ誘致していくきっかけになるとおもうので。 

南房総市 全国各地、車で旅しましたが出稼ぎ経験のある東北地方の高齢者を除き袖ヶ浦の認

知度はほとんど有りませんでした。ご当地ナンバーを待ち望んでいました。 

鴨川市 地域密着で盛り上げましょう。 

館山市 南房総は袖ヶ浦というイメージではないので。 

県内他地域 袖ヶ浦ナンバー地域は広大過ぎる。 

南房総市 楽しい。 

南房総市 地域の一体感が生まれる。地域愛が深まる。 



賛成理由－地域名≪ 南総 ≫ 

６５ 

千葉県外 ご当地アピールに最適。 

県内他地域 パット見ただけでどのあたりの地域なのかがイメージできる、伝わりやすさが大切

だと思うから。 

館山市 袖ヶ浦の地域が広すぎる。ご当地愛。 

南房総市 もっと南房総のよさを知ってもらいたい。 

千葉県外 南房総市から袖ヶ浦市はあまりにも距離がありすぎ。 

千葉県外 袖ヶ浦ではないので。 

館山市 袖ヶ浦が館山と離れていて気に入りません。 

館山市 袖ヶ浦は高速使っても１時間も離れていて全然ゆかりの無いナンバー付けてても仕

方ないので今も引っ越してくる前のナンバー付けっぱなしにしています。南房総と

かにしてしまうと南房総市があるし、市を特定するナンバーだと他の地域に住んで

る方は嫌な思いすると思うので、少し変えて南総としました。 

県内他地域 その地域で走ってて違和感があるから。 

県内他地域 地元、南房総の魅力をアピールしたい。袖ヶ浦という名称と、当該地域のイメージ

があまり合わない。 

「房総」がシンプルで良いけれど、「暴走」と少々語感がよろしくないので、南総

里見八犬伝に通ずるような、南総がいいかと思いました。 

県内他地域 その土地のナンバーをつけることで知名度アップやその土地を知ってもらうことに

つながるから。 

 

 

  



賛成理由－地域名≪ その他 ≫ 

６６ 

地域名≪その他≫ 回答数：２５６件 

居住地 賛成理由 

鋸南町 知名度アップ。 

南房総市 地域をしつてほしいから。 

鋸南町 館山、鴨川、南房総は反対。 

鋸南町 館山は反対。 

鋸南町 袖ヶ浦では安房地域との乖離が大きい。 

安房地域をイメージできる名称が望ましい。 

鴨川市 ご当地ナンバーは、安房地域を象徴するものとして、当地域への親しみと広く知っ

てもらう機会となるため。 

南房総市 私が在住しているのは袖ヶ浦ではなくあくまでも南房総市なので、以前からナンバ

ー表記に不満があった。 

館山市 東京在住者から見ると、房総半島の下の方は昔から「南房総」「南房」と呼んでい

たから。 

館山市 反対する理由が特に無い。一部のドライバーは「ダサい」と嫌がるかもしれない

が、個人的には３市１町が力を併せて行う新しいプロジェクトを応援したい。 

館山市 地域の特色を生かすため。 

鋸南町 鋸南が良いから。 

鋸南町 近年都心に近い観光地としてメジャーになってきており、さらなる観光振興や地元

住民の誇りなど意識を高めるために効果があると思うため。 

館山市 『袖ヶ浦』とは、まるっきりイメージが違う。この安房、南房総の魅力とはかけ離

れているナンバープレートではなく、この素敵な地名を是非、ナンバーに。 

南房総市 イメージ作りが必要です。 

館山市 地元地名に愛着がある。 

鴨川市 子どもの頃に、千葉ナンバーから袖ヶ浦ナンバーに変わった経験があります。 

我が家は、関東近県に自家用車で良く家族旅行していました。 

当時、どこに行っても「袖ヶ浦って、どちらからいらしたのですか？」と聞かれま

した。 

地名の由来など房総地域の話を、旅行先のホテルやお土産物屋さんなどでした想い

出があります。 

こちらの歴史背景をお話すると、訪問先の歴史を教えてくれたり、見どころを薦め

てくれたり、コミュニケーションツールとして機能した記憶があります。 

過去の経験からご当地ナンバーは、房総半島をＰＲするチカラがあると思います。 

館山市 南房総の宣伝、観光客を呼び込むためにも興味を持って貰えるなら賛成です。 

館山市 将来３市１町が合併する際、新市名は、「千葉県南東京市」でいいのではないかと

考えているため。 

館山市 袖ヶ浦に縁もゆかりもないから。 

館山市 袖ヶ浦ては知名度が、いまいち。 

漢字の安房ではちゃんと読めるか心配。 

ローマ字ＯＫならいいのですが。（ａｗａだったら左右から読んでも通じます） 

鴨川市 どちらでもいい。消極的賛成です。 

館山市 せっかく変わるなら「尾張小牧」みたいな４字がよい。 

「白浜」は南紀もあるから「安房白浜」がよい。 

千葉県外 館山市出身で、出身の身内もみんな生まれ故郷に思い入れがあります。全国的にも

ご当地ナンバーが広まっている中、館山をはじめとした南総地区をより多くの人に

知ってもらうきっかけとなれば、認知度だけでなく外の目を意識した地域の魅力が

さらに向上していくだろうと思ったため。 

館山市 南房総の活性化の為。 

館山市 趣旨に同意できるから。 

南房総市 地域の活性化が期待出来る。見た目が楽しいのはウキウキした気分になれる。 

館山市 他の地域のご当地ナンバーを見ると可愛いし良いなぁ、自分もつけたいなぁと思い

ました。 

鴨川市 地方に行くと袖ヶ浦てどこ？聞かれることが、多いので、わかりやすいナンバーが

よい。 



賛成理由－地域名≪ その他 ≫ 

６７ 

南房総市 地元をＰＲしたい。 

館山市 地域への思い入れが上がるから。 

ただしこれに力を入れるなら、広すぎる陸自の「袖ヶ浦」管轄を分けて、自治体と

して県南に陸運支局を誘致して欲しいです。 

鴨川市 ＰＲになる。 

館山市 知名度上げ、観光、移住にプラスになると思い。 

館山市 袖ヶ浦がダサいから。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーに抵抗がある。自地域のナンバーが欲しい。 

館山市 郷土愛。 

鋸南町 袖ヶ浦は広すぎるから南房総に住む人間の車と分かるプレートが欲しいです。 

鴨川市 「房州うちわ」「房州黒あわび」「房州ひじき」など、『房州』の名を冠した特産

品があるので、少しでもＰＲに繋げることが必要だと感じたたため。 

館山市 ３市１町を網羅している。 

日本書紀にも出てくるこの辺りの古の呼び方。響きがいい。 

県内他地域 地元愛。 

県内他地域 個性的になれると思います。 

南房総市 バスにも有るし、オシャレじゃね？ 

南房総市 今のナンバー名はこの地域と関係なく、仕方なく着けています。地域のプラスに貢

献していない。ご当地ナンバーが導入されることにより、観光地である本地域の知

名度を高めることが出来ると共に郷土愛も育むことができ人口の減少に繋げられ、

４市町の発展に繋がることを期待しています。少しでもチャンスがあるならやるべ

きです。何もしなければ、どんどん若年層の人口が流出し、活気のない老人だらけ

の地域に成りかねません。車のナンバーがどれだけ地域おこしに繋がるかはわかり

ませんが、まづは、知名度を高める取り組みをしてください。 

館山市 地域限定である。自動車盗難防止。 

館山市 袖ヶ浦は遠い地域で、袖ヶ浦になった時から気に入らなかったので。 

鴨川市 知名度向上。 

県内他地域 地元を主張。 

鋸南町 袖ヶ浦ナンバーよりよいから。 

館山市 袖ヶ浦からほど遠いから。 

千葉県外 南房総で場所がわかりやすい。 

県内他地域 地域がちゃんとわかるのはとてもいいシステムだと思ったから。 

南房総市 現在の「袖ヶ浦」は、住んでいる地域と掛け離れている為。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーは、全く地域性がないため。 

館山市 房総半島の南端で、袖ヶ浦を名乗るのは、不自然で有り又、袖ヶ浦の地名度が低

く、不快だった。 

千葉県外 神奈川県藤沢市の事例を知っているから。藤沢市は先進的な自治体だ。クラウドフ

ァンディングを活用し、寄付してくれた人に花火のペアシートチケットやご当地ナ

ンバーを交付したのだ。 

（参考：https://hamarepo.com/story.php?page_no=1&story_id=5082） 

ただし、鴨川市は藤沢市に比べて若い人が少ない気がする。藤沢市と同じ手法が通

用するとは限らない。オンラインでの寄付に固執せず、リアルコミュニティに寄付

を呼び掛ける努力が必要かもしれない。 

オンラインの良い所は物理的な距離を超越する点である。若い人や県外にＰＲする

ならばオンラインが向いていると思うし、年配の方にＰＲするならば新聞とかの方

が良い。ハイブリッドでやってみたら良い。 

大切なことは出資を募ることで、参加者が当事者意識を持つことである。市をあげ

て新しい事に挑戦し、みんなで団結していく．．．そういう過程に意味がある。結

果として、行政としてはクラウドファンディングで無駄な税金を使わないで済み、

民間としては企業や町にお金が落ちるというスキームが望ましい。 

館山市 安房郡へ移住者が増えておりＳＮＳで安房郡をアピールしています。地元民も安房

郡をアピールする良い機会になると考えます。 

鴨川市 流行りに乗りたいから。 

県内他地域 元地元。 



賛成理由－地域名≪ その他 ≫ 
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館山市 地域振興。 

南房総市 ご当地でＰＲ効果。 

館山市 あった方が面白い。 

館山市 知名度をあげられとおもいますし、また、地域の活性化に繋がると思います。 

県内他地域 少しでも地元の事を全国の皆さんに知って頂けたらと思い賛成に致しました。 

近年は、三年前の台風の被災地として注目されましたが、それ以上に、豊かな自

然、衣食住についても、魅力的な房州、安房の国を見て、感じて頂きたい。アピー

ル出来たら、っと思います。 

きっかけの一つかも知れませんが、是非、ご当地ナンバーが、出来る事を、楽しみ

にしております♪ 

宜しくお願い致します。 

館山市 袖ヶ浦の知名度が低い。 

館山市 地域活性化、観光振興、知名度を上げる。 

館山市 地域活性につなげたい。 

館山市 現在の袖ヶ浦ナンバーは、工業地帯、工場、暴走族など、雑然としたイメージを受

けます。のんびりとした、自然豊かな暮らしの安房４市町のイメージと合っていま

せん。 

安房４市町のご当地ナンバーを作ることにより、地域の注目度向上、観光ＰＲ、住

民の満足度向上につながると思います。 

南房総市 館山と言うナンバーなら袖ヶ浦のままでいい。南房総が理想だけどそれだと南房総

市がメインとなってしまう。安房だと他県の人はどこだかわからない。結果、房州

または房総が良いかと思う。 

南房総市 特になし。 

館山市 袖ヶ浦が広すぎる。 

さかなクンやヨシキさんにデザインを。 

館山市 町おこしのピーアルにもなるから。 

館山市 反対の理由がない。 

南房総市 地元をＰＲするこができる。 

千葉県外 地域の活性化につながる。 

館山市 ご当地ナンバーもほしいけれどトドのつまり陸自が欲しい。 

鴨川市 話題作り。 

県内他地域 リゾート感のあるナンバーにした方が、雰囲気が出ていいし、観光客も増えると思

うから。 

鴨川市 安房地域にもご当地ナンバーが欲しいから。 

千葉県外 新しい取り組みを取り入れてほしいから、新しい発見があるかどうか、やってみた

い。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーより、地元への愛着がもてると思うから。 

鴨川市 袖ヶ浦？どこにある？と旅行に行っていつも聞かれる！かもがわの方が知名度高

い。 

千葉県外 都内でナンバープレートを見かける事で、地域の知名度向上に繋がると思います。 

鴨川市 色々な地域でご当地ナンバーがあり、地域ＰＲには良いと思う。 

一方、大きな都市とは違い過疎地域のため、今までより在住地域の特定がより分か

るようになってしまうので、コロナ禍での行動とプライバシーに不安がある。 

現行の袖ヶ浦ナンバーとどちらか選択できるようにしたら、賛成という方も多いと

思う。 

県内他地域 袖ヶ浦はダサイ！ 

鋸南町 名前よりも、プレートの色やデザインに特色を持たせた方がいいかと思います。 

鋸南町 袖ヶ浦は知名度があまり無いように思うので、地域の宣伝も兼ねるなら変更した方

がいいと思います。 

ただ、房総や房州は地元愛があっても望みません。 

千葉が好きなので千葉をアピールして県外に出かけたいと思います。 

皆さんのご意見からベストなご当地ナンバーが誕生することを願っています。 

館山市 袖ヶ浦では地域として異なるうえふさわしくない。 



賛成理由－地域名≪ その他 ≫ 
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南房総市 車のナンバーにも愛着が必要だから、愛着のある土地の名をつけた方が良いと思い

ます。 

千葉県外 地域性。帰郷する予定なので地元ナンバーがほしい。 

千葉県外 地域に誇りを持てるから。 

館山市 地域のＰＲになればと思います。 

館山市 袖ヶ浦が分かりにくいから。 

県内他地域 袖ヶ浦は京葉工業地帯の中心地であって、現在ご当地ナンバーを検討している。 

鴨川、館山、南房総、鋸南町の地域とは全く異なるイメージの地域です。 

それらの地域は、観光地・リゾートのイメージのある名称で、観光客、リゾート需

要を定着させ活性化させなければならないため、それにふさわしい名称のナンバー

が必要です。 

他県でも湘南ナンバーや伊豆ナンバーがあるようにふさわしいご当地ナンバーを是

非お願いします。 

県内他地域 陸運局の場所ではなく、地域の人々が愛着を持てる地名や地域名であるべき。個人

的には特定の市町村名より、例えば「湘南」などのように県外の人でもイメージし

やすい、エリア全体のブランド化に資する名称が良いと思う。 

千葉県外 館山の知名度アップ。 

南房総市 かつての地方行政区分、安房国（あわのくに）という地域の名称をナンバープレー

トから知ってもらい、地域が一体となって県内、県外へ観光地としてアピールする

ためのひとつの手段となると考えます。 

館山市 他地区にはあって南房総に無いのは寂しいです。 

以前、旅行中に袖ヶ浦ナンバーを見て興味を持たれた方がいました。これがご当地

ナンバーになれば、また、更に興味を持たれる方がふえるのでは？と・・・。 

県内他地域 地域ナンバー増えてきた。地域の広報となる。 

館山市 １番わかりやすいのは、千葉ナンバーですが、どこへ行ってもわかりやすい。ま

た、ご当地ナンバーでもわかりやすければ、走る広告ともなる為。 

県内他地域 多様性。 

南房総市 今の袖ヶ浦ナンバーにまったくなじまない。縁もゆかりも感じない。 

館山市 袖ヶ浦と遠いし、南房のプライドを守りたい。 

鴨川市 直接入力できません。 

ご確認お願いします。 

館山市 袖ヶ浦は広すぎる。 

千葉県外 千葉の好きな所だから。 

じゅん君のお父さんが働いていて、忍法を教えてもらえました。 

鋸南町 地域愛があふれているから。 

南房総市 ブランディング。 

南房総市 地元愛。 

県内他地域 自分の地域のナンバーが欲しいから。あったら嬉しいから。 

鴨川市 袖ヶ浦を使っている地域が広すぎるから、分けたほうがいい。 

鴨川市 地元地域のが有ったら嬉しいと思ったので。 

千葉県外 袖ヶ浦は東京湾のかなり内側のある一部の地域のイメージがあるから。 

南房総市 安房地域ならではのナンバーが前々からあったらなと考えていた為。 

南房総市 身近な感覚で嬉しい。 

県内他地域 袖ヶ浦の範囲が広すぎる。 

館山市 地域の独自性が、ハイッキされるため。 

鋸南町 南房総は観光地であり、袖ヶ浦とは全く違います。 

館山市 地域への関心、愛着。 

鋸南町 地元の地域名が良いと思います。 

鴨川市 郷土愛の醸成。 

南房総市 地域活性。 

鴨川市 良いと思うから。 

館山市 袖ヶ浦という地名は、南房総・安房地区を代表するものではなく、観光地区として

それをイメージできるご当地ナンバーが切望されると思います。 

南房総市 地元のナンバーがほしい。 
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館山市 袖ヶ浦のままでは違和感があるため。 

県内他地域 それぞれの地域の皆さんが「地域愛」を持つきっかけにもなるし、話のネタにもな

るし、「みんな違ってみんないい」だと思いますので。 

鴨川市 かわいいから。 

鴨川市 袖ヶ浦ナンバーだと袖ヶ浦って何処って言われる。 

鴨川市 袖が浦は他県で、知名度が薄い。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーが嫌だ。 

鴨川市 地元愛！ 

館山市 知名度アップを願って賛成します。 

鴨川市 現在の「袖ヶ浦」は在住の地域から距離的に遠い地名なので。 

鴨川市 鴨川は袖ヶ浦ではないと思う。 

南房総市 地元のアピールになるから。 

県内他地域 地域名の知名度の向上とＰＲ効果。 

鋸南町 その土地を感じられる名前にしたい。 

館山市 生まれ育ったところだから。 

館山市 特別感、地域一体感、地域を知ってもらいたい、袖ヶ浦ナンバーは範囲広すぎる、

袖ヶ浦に飽きた、袖ヶ浦がナンバー以外で意外に無害♪じゃなくて意外に無名。 

館山市 かっこいいから。 

館山市 袖ヶ浦は遠過ぎて地元感がない。 

館山市 地元意識を持って住民が地域を盛り上げていこうと考えるようになるのでは、と思

ったから。 

館山市 袖ヶ浦の範囲が広すぎる。 

館山市 袖ヶ浦は県南地域に多い気がするから。 

南房総市 ご当地ナンバーがあっても良い。 

南房総市 館山。 

鴨川市 特になし。 

鴨川市 特になし。 

鴨川市 地域としてのまとまりを醸成したい。 

南房総市 昔からある呼び方だから。 

館山市 地方活性。 

鴨川市 選択肢があってもよい。 

南房総市 地域の広報につながる。 

鴨川市 地元の名前が気にいっているから。 

南房総市 先人達が築き上げた地域に誇りを持つ為。 

館山市 知名度を上げ、特に館山市の魅力を全国に発信したい。 

鋸南町 袖ヶ浦のままだと地域が広く土地になじみがなかった。自分の住んでいる場所の宣

伝になる。 

県内他地域 館山、南房総地区に限らずローカルの地域名を知ってもらうには絶好の広告宣伝だ

と思います。また、地域を限定することによって様々な利点があると思います。 

・観光客と地元民の区別 

・犯罪、トラブルに巻き込まれた時の地域限定の絞り込み 

最後に南房総をみんなに愛されて知ってもらいたい街になればいいなと思います。 

南房総市 この地域で「袖ヶ浦」が馴染まない。 

館山市 地域振興につながると考えるため。 

県内他地域 地域の独自性が出るから。 

館山市 ご当地ナンバーを導入しても、周りが期待するような効果があるかは疑問。とはい

え、反対する理由もない。 

鋸南町 地域の知名度があがると感じたから。 

鴨川市 ご当地ナンバーをよく見かけるようになり（富士山とか）羨ましかったから。 

館山市 関東圏で、千葉県館山市は観光地で有名なだが、もっともっと知ってもらうきっか

けになると思う。 

館山市 地域の活性化の為。 

館山市 地元の名前が良い。 

館山市 知名度アップ。 
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７１ 

鴨川市 ご当地というならば、日蓮に因んで鯛の浦。 

南房総、などは特定の市をイメージさせるもので反対！安房ならば袖ヶ浦でよい。 

ご当地ナンバーに賛成、というよりも納得できるナンバーであれば賛成。 

鋸南町 袖ヶ浦ナンバーを見ても「どこそれ？」と言われ、鋸南町に住んでいても袖ヶ浦は

遠すぎて違和感しかない。館山、鴨川、南房総と言われた方が知名度もあり場所が

わかりやすいと思う。※千葉県の房総半島！ 

ちなみに…上記の「あわ」と平仮名にしたのは「安房」と、漢字では読めない人も

いるかもしれないので（笑） 

鴨川市 鴨川市だから。 

南房総市 ご当地ナンバーを着けて都内などを走ったら宣伝効果がある。観光地として盛り上

がるから。 

館山市 この地域を他県の方に知って欲しい為。 

館山市 どうしても欲しかった。 

南房総市 ただ単に地名をつけただけでは、ご当地ナンバーと言えず、宣伝効果が薄く変更す

るメリットが無いと感じたから。 

県内他地域 地元アピールの一環になるから。 

県内他地域 地域一体感、地元意識の醸成。 

館山市 袖ヶ浦の範囲が広すぎる事と、ブランディングを確立する為。 

南房総市 昔からの知名度が高い。 

南房総市 愛着のある地元の地名のナンバーをつけたいから。 

県内他地域 袖ヶ浦ナンバー地域が広範囲すぎる。 

県内他地域 住んでいる所がわかる。 

鴨川市 地域が盛り上がる。 

館山市 地元に馴染みのあるナンバーにしたい。 

鴨川市 特にこだわりがないが、ナンバープレートのデザインを募集して欲しい。 

館山市 旅行など出かけた先で見るご当地ナンバーが羨ましく、袖ヶ浦だと千葉県をイメー

ジできないし、南房総らしいナンバーがあってもいいと思う。是非作って欲しいと

思います。 

南房総市 袖ヶ浦は安房地域とは関係がない。 

南房総市 過疎地域を全国的にアピールするため。 

館山市 現在の袖ヶ浦ナンバーが導入される時、『木更津』じゃ無くて何故袖ヶ浦？と思っ

たから。そして、県南全域が『袖ヶ浦ナンバー』じゃオカシイ！と思うので。外房

の方は、袖ヶ浦ナンバーじゃ無くて、『九十九里ナンバー』とかが良いんじゃない

んでしょうか？！ 

館山市 あっても良いかな。 

館山市 地域をＰＲできるから。 

館山市 分かり易い。 

南房総市 南房総市白浜町が大好きでもっと他県の方々に知ってもらいたいから。 

館山市 ご当地ナンバーの採用で県南唯一のゆかりの里見が広く知れわたる事を望みます。 

南房総市 袖ヶ浦は遠く関連が薄いので今迄愛着が沸かなかったから。 

南房総市 郷土愛が強いから。 

天気予報でも舘山を使っているから、舘山にした方が良いと思います。 

館山市 地元のナンバーが欲しいから。 

それと、移住してきた人がナンバープレートを変えるきっかけになると思うから。 

県内他地域 千葉伝統の地名であり、親しみがあるから。 

鋸南町 袖ヶ浦…ってドコ？って感じ。 

館山市 地域をアピールができるから。 

鴨川市 観光ＰＲのため。小湊は日蓮生誕の地である。 

鴨川市 親しみやすさ。 

南房総市 袖ヶ浦の範囲が広すぎます。 

南房総が好きで移住したので是非南房総のナンバーをつけたいです！ 

千葉県外 ご当地ナンバーと言ったら三芳村でしょ！！！！！ 

ご当地愛があればこんなん賛成しないわけがなーい！！！！！ 

南房総市 袖ヶ浦って車で走って２時間かかりますよね？愛着わきませんけど。 
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鴨川市 袖ヶ浦はダサい感じがする。田舎ではあるけど、ど田舎な感じがする。 

南房総市 その地域のＰＲです。 

館山市 地域性を出したい。 

南房総市 袖ヶ浦はダサい。 

南房総市 袖ヶ浦の範囲が多すぎるから。 

館山市 南房総市（現在館山）住まいでしたが、他の地域ではその市のナンバープレートが

ある事に違和感を感じておりました。住んでいる市のナンバープレートがあっても

いいんでは？と長年感じておりましたので、賛成です。 

館山市 行政の勝手な決め事で、名称もいまいち！ 

館山市 地域の名を広めたいから。 

県内他地域 地域の活性化に役立ちたいから。 

館山市 特有のナンバーはいいと思う。 

館山市 ３市１町すべて共通するから。 

鋸南町 以前から袖ヶ浦ナンバーの範囲が広すぎるのでせめて館山ナンバーがあっても良い

のではと感じていた。私は今鋸南町に越してきたばかりだが、とても良い町だと思

うのでやはり住んでいる場所を推したい。 

南房総市 南房総市で生まれ育ち、働いていることに誇りと愛着があるからです。 

館山市 知名度があがってほしいから。 

館山市 動く広告塔になるから。 

鴨川市 地元を誇りにおもってるから。 

館山市 地域活性に貢献できると思われるし地域の知名度が知れ渡るよい機会ではないかと

思います。また千葉ナンバーから袖ヶ浦ナンバーになった際も遠方に出かけた際に

袖ヶ浦ナンバーはどこですかと、よく聞かれたことがあり世間に南房総地区も知れ

渡るよい機会にもなりぜひ実現させていただきたいと思います。 

鴨川市 地元を誇りたいから。 

鴨川市 袖ヶ浦ナンバーが嫌い。飽きました。 

館山市 本当ならば千葉県ナンバーは全て「ちーば」に統一したい、いやして欲しい。これ

は郷土愛だ。 

でもきっと「南房総」などと言ったナンバーに結局落ち着いてしまうのだろう。だ

が館山市民として、それだけはどうしても頂けない。だって館山市民なんだから。

「房総」？これは「暴走」を連想するからちょっとない。だからと言って「金丸」

でもない。いや応援はしてますが。 

しかしそもそも何故、館山までも千葉県の中でもマイナーな「袖ヶ浦」ナンバーな

のか。そこだけ取ってもご当地ナンバーには賛成だ。 

県内他地域 地域場所を覚えていただく為。 

県内他地域 袖ヶ浦はあまり知られていない、木更津は知名度がある 

南房総市 千葉県の地名の中で木更津の認知度が高いと思われるため。。 

館山市 地域の活性化につながると思うから。 

千葉県外 袖ヶ浦は知名度が低い。 

県内他地域 地域愛に溢れてる。 

鴨川市 地元の人が見ればわかる地名であり、わからない人も何処ですか、と知りたくな

る、関心を持たせる名前地名であり是非とも取り上げて欲しい。 

千葉県外 住んでいる地域を明確にする為。 

館山市 認知度の上昇につながるから。 

館山市 知名度アップ。 

県内他地域 地域の個性を出す為。 

南房総市 地域のＰＲと愛着心の醸成。 

千葉県外 反対する事由が無いので。 

鴨川市 争い事が嫌いなので。 

南房総市 地名をナンバーに持つことで、地域を誇りに思える。袖ヶ浦は安房とは遠く、どこ

のことか分かりにくい。ただ、安易に館山、鴨川、南房総、鋸南などの自治体名と

はしたくない。安房郡市全体で共有できるが、どの自治体固有の名称にならないよ

うにしたい。 

館山市 全国に我が故郷を知ってもらいたいと思う郷土愛。 
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南房総市 以前から思ってました。何故…袖ヶ浦なのか…。 

館山市 この地の呼び名を広くみなさんに知ってもらいたいから。 

館山市 この３市１町の地域を表すのは、高校名や駅名でも使われているが、「安房」が愛

着があり一番自然で適していると思います。 

ただし、「安房」と漢字にすると「あわ」と読んでもらえないこともあり、わかり

やすさや親しみやすさも考慮し、あえて、ひらがなで「あわ」とする方が良いと考

えました。 

また、「あわ」は「ＯＵＲ」に通じ、「私達の」と言う意味に繋がり、地域が一つ

になって郷土愛や地域に対する誇りが生まれることにより、この地域の発展が期待

できることからも「賛成」としました。 

鴨川市 袖ヶ浦だと地理的に広範囲過ぎて無理があるから。 

館山市 紀州や信州のような名産品を作るのに良い。 

南房総市 地区名 

千葉県外 素敵な地域だから。 

千葉県外 地域日本優しい。 

県内他地域 地元愛。 

県内他地域 イメージアップのため。 

館山市 地域活性。 

南房総市 なんとかなるさ。 

館山市 房州を、ＰＲすること。 

千葉県外 袖ヶ浦がふさわしくない。 

千葉県外 地域に対する地元愛や誇りがあります。事故の際にも早期に対象を絞り込めるため

非常に有用です。 

館山市 館山を離れている人が、館山のナンバープレートを見て、ホッとする気持ちになれ

たらいいな、と思います。私は館山が大好きです。 

 

 

 

  



反対理由 

７４ 

【Ｑ７】あなたがＱ４．で「反対」を選んだ理由を教えてください。 

※ 重複した回答や、個人を特定できる回答などは除いています。 

※ 誤字脱字等の修正はしていません。 

 

導入に反対 回答数：４３２件 

居住地 反対理由 

館山市 必要無い。このままでよい。推進派の動きが強引で、かつ思想が偏っているように

見受けられる。このアンケートも導入のメリット・デメリットの説明が薄く、導入

の「賛成」「反対」ではなく「賛成」の上で「名称を何がいいか」のアンケートに

なってしまっている。導入をした結果後悔している地域もあると聞く。また後悔し

ないほど素晴らしい制度であれば全国でもっと細分化されて導入されているはず。

もっと慎重な判断が必要と思われる。 

館山市 特になし。 

鋸南町 住んでる場所が特定されるし、とてもダサい。たとえば、君津木更津辺りに行った

時ですらだいぶ馬鹿にされると思います。都会などの良い土地ならまだしも房総や

ら館山ナンバーなんてわざわざ田舎者アピールするようなもの！車で遠くに出かけ

たくなります！今までの袖ヶ浦と選べるのならよいが強制なんてとんでもないで

す！ぜひ考え直してください！ 

というか、まずは強制ではなくどちらか選べるようにできるよう、国に訴えてくだ

さい！それから考えましょう！ 

館山市 場所が特定されるし田舎者とバレてしまうので恥ずかしい。 

せめて新規取得時に袖ヶ浦ナンバーとどちらをつけるか選ばせてほしいです。 

鴨川市 どこに住んでるかバレるから。この時代にコレはキツイです！わざわざ範囲を狭め

て知らしめる必要はありますか？ 

せめて袖ヶ浦とどちらをつけるか選ばせていただきたい。 

南房総市 冗談じゃない！何のためにそんなことをするのか！ 

何のアピールにもならないし付けている者が恥ずかしいだけだ！ 

もし採用されたら富津君津木更津辺りに引っ越しを考えるかもしれないです！ 

館山市 居住地エリアがさらに限定される。 

館山市 県外に行った時に、袖ヶ浦だとどこの地域かわかりづらいのでちょうど良い。 

もし仮に南房総とかになったらダサくて出かけられない。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーが気に入っているため。 

館山市 あえて変える必要なし。居住地が特定される。議員だけが盛り上がってるだけ。 

館山市 反対ではないが、積極的な賛成はしない。 

多数決で名称を決めることになると思うが、必ず不平不満が生じる。 

今現在の袖ヶ浦ナンバーで何の問題もない。 

館山市 事務負担、費用に対してメリットが少ない。 

鴨川市 ４市町村のいずれかの地名になるのが嫌。必要ない。 

ご当地ナンバーを導入するなら、広域合併後にした方が良い。 

南房総市 必要性を感じないため。 

館山市 今のままでよい。 

館山市 図柄のクオリティについてわからないから賛成できかねる。おおよその構想の発表

もないので簡単には賛成できかねる。格好が悪いナンバーは付けたくない。 

館山市 地域が限定されるため。 

館山市 安房や南房総、館山なんて田舎臭くて恥ずかしい。 

館山市 費用対効果が薄い。 

ナンバープレートを見て、「〇〇に行こう」などと思わない。 

昨今のコロナの影響から、「〇〇（他県）から来た」と地元民に悪い印象を与えか

ねない。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーで充分だと思います。 

南房総市 袖ヶ浦に不満はなく、ご当地ナンバーにもメリットを感じないため。 

鴨川市 効果がない。 



反対理由 

７５ 

館山市 そもそも、ご当地ナンバーを導入して、地域が活性化、観光振興が図られるかが疑

問。 

館山市 ご当地ナンバーにする必要性を感じないから。 

館山市 必要性を感じないため。 

館山市 自分が住んでいる所を推察されたくない。 

移住しているだけで特に郷土愛や地域の一体感は求めてない。 

館山市 ご当地ナンバーの必要性を感じない。 

ご当地ナンバーとするなら「館山」を希望するが、「南房総」、「安房」などほか

の地名となる可能性もあるので、「袖ヶ浦」のままで良い。 

館山市 郷土愛はあるが、田舎が特定されるナンバーで都会に行きたくない。 

館山市 居住地が特定されることにメリットを感じない。導入する必要性を誰が感じている

のか。 

鴨川市 袖ヶ浦ナンバーに愛着があるから。 

館山市 狭い千葉県だけでも最多の１０個もありこれ以上必要ない。袖ヶ浦でもダサいのに

それ以上に田舎である館山ナンバーはさらにダサい。 

南房総市 居住地を絞られてしまうから。 

館山市 住んでいる地域が限定されることに一抹の不安がある。 

館山市 袖ヶ浦よりも居住区域が絞られるので、どこから来たか、どこに住んでいるのかの

範囲が狭くなる。車のナンバーから居住区域や活動範囲等の個人情報を推測された

くないと感じたため。 

南房総市 わざわざ、３市１町をまとめる必要性は無いと思います、まとめるのでは無く３市

１町のご当地ナンバーを作ればそれで良いと思います。 

館山市 運転が荒いドライバーや、高齢者ドライバーが『ご当地ナンバー』を背負って問題

を起こすと評判が悪くなる可能性があるため。 

特に高齢者ドライバーの事故は既に多く発生している。 

それならば現状の『袖ヶ浦』のままでよいと思う。 

南房総市 地域が狭く特定されるのは、コロナ流行時などを見ていると不安がある。 

安房地域全体で合意形成を図れる（誰もが郷土愛を持てる）地域名の選定が難しい

と思われる。 

鴨川市 必要がない。 

館山市 どうせ名称で揉める。勝手に議員が盛りあがっている。必要性を感じない。 

館山市 意味が無い。 

館山市 必要性を全く感じないから。 

鴨川市 名称が難しい。 

館山市 市町村合併と同じで地域名で揉めて決まらないと思う。南房総だと館山が文句を言

うだろうし、安房では地域名が地図上で確認できず宣伝にならない。無駄な労力と

なると思われるから。 

館山市 余計な経費がかかるから。 

県内他地域 反対ではないが、特に必要性を感じない。 

館山市 田舎がばれる。 

館山市 別に袖ヶ浦のままで問題ない。 

館山市 ４市町民が納得できる地域名にするのはかなり困難と思われるため。私は館山なの

で「館山」、「房州」とか「安房」とかになるなら構わないが、「南房総」になる

のは嫌なので。 

館山市 ４市で検討して、共通名を検討しても、ご当地ナンバーにすることで、地域のＰＲ

にはならない。必要性はない。 

館山市 館山、になるならまだいいが、四市町で妥協した結果、安房、房総、のようなもの

になるとむしろナンバーとして恥ずかしい。それなら袖ヶ浦がいい。 

新聞やＳＮＳではご当地ナンバー推進派の議員や地元人が鼻息荒く騒いでいます

が、ご当地ナンバー導入ありきではなく袖ヶ浦のままが良い、という意見も尊重さ

れるべき。 



反対理由 

７６ 

館山市 この地域限定で運転している人は良いと思いますが、都会を走る場合、５０年以上

前からあおり運転の引き金になる場合があるようです。千葉に住んでいて、わざわ

ざ品川などのナンバーを取ったりしていた人がいました。 

地域愛は当然ありますし、今の時代、知名度はテレビ・ＳＮＳなどで十分高いし、

今でも他県から来る人達はたくさんいます。 

もっと知名度を上げ集客するのなら、ナンバープレートではなく別の方法で考えて

いく方向でお願いしたいと思います。 

行政の方が大変でなければ他県と同じように千葉ナンバーでも良いと思っていま

す。また袖ヶ浦のままでも良いと思います。 

色々と書きましたが、ご検討、よろしくお願い致します。 

県内他地域 あまり意味を感じない。 

南房総市 個人情報が特定されやすくなるため。南房総ナンバーならよい。 

県内他地域 居住地の特定につながる。 

館山市 変える必要性を感じない。選択できないから。 

館山市 都内に行った時に、田舎丸出しで恥ずかしい。 

館山市 恥ずかしいです。袖ヶ浦のままで大丈夫です。 

変えないでください。お願いします。 

館山市 田舎感が出てしまい、都会に行きづらくなってしまうため。 

南房総市 個人情報で騒がれているご時世、出身地が特定されるのはどうかと思う。 

今まで通り陸運局のある地域でいいと思う。 

南房総市 必要性を感じない。地域名が気に入らない場合でも現在の袖ヶ浦を選択できない。 

南房総市 地域が限定されることで、自分が住んでいる地域が推察されやすくなります 

←デメリットでしかないです。 

館山市 住んでいる地域が特定されるから。 

鴨川市 必要性を感じない。 

鴨川市 地域の活性化や観光振興に繋がるとは思えない。 

他自治体でご当地ナンバーを採用しているが地域の活性化や観光振興になっていな

い。 

館山市 ださいから。 

館山市 今のままでいい。「袖ヶ浦」より狭い範囲で居住地区を知られるのは好ましいとは

思えないため。 

館山市 自動車整備士やってます。 

こんなことやってるなら陸自支局を館山に作って欲しい。 

３０年以上、客から預かる車検の台数分、毎回毎回袖ヶ浦まで行かなきゃ行けない

状況で、コレ以上（ナンバー変更）袖ヶ浦に行かなきゃいけなくなるような施策を

増やさないで欲しい。 

やるなら陸自の支局を館山か南房総に作って欲しい切実に。 

館山市 慣れ親しんだ『袖ヶ浦』が良いから。 

南房総市 ＰＲ効果が期待できるメリットよりも、地域が限定されることで、自分が住んでい

る地域が推察されやすくなり、他地区ヘ出かけたときに詐欺などに話しかけられる

きっかけとなることが怖い。 

鴨川市 住まいの特定ができやすくなるので安全でない。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーが気に入っているため。 

県内他地域 袖ヶ浦のままでよいから。 

館山市 生まれも育ちも館山ですし郷土愛もあると思っています。車で通勤もしています。 

ご当地ナンバーに関しては必要性を感じません。そこまでして地域を宣伝する必要

があるのか疑問です。地域を限定される方が不愉快です。 

館山市 意味無さそうだから。 

上記で、ＰＲ～とか書いてあるが、デメリットの方が強く出そう。 



反対理由 

７７ 

館山市 千葉市に用事で行かなければなりませんが、ご当地ナンバーになると、ど田舎から

来ましたと公表しているようなもので、、、なにかの標的になったりするのではな

いかと心配です。 

ご当地ナンバーのメリットは感じられません。 

ご当地ナンバーを付けて走らなければならないかと思うと正直、気が重いです。 

南房総（安房地域）はテレビ等でも頻繁に観光地のＰＲなどがある地域です、ナン

バープレートを変えたからと言って、話題になることは少ないと思います。 

話題になっても一過性のものです。 

この安房地域だけで移動している方はナンバーがご当地でも良いかもしれません

が、他地域に行かなければならない者の安全を考えて頂きたいと思います。 

鋸南町 袖ヶ浦ナンバーも地味だけど、もっと地味になりそう。 

南房総市 自分の住んでいる地域が特定されてしまうため。 

館山市 ナンバープレートに表示される地域名をどちらかに選択できないため。 

千葉県外 ゆるキャラなどもそうでしたが単純にダサいしデザインも幼稚っぽい物が多い。 

鋸南町 必要性を感じない。 

館山市 特に必要を感じない。 

館山市 都会に行けなくなってしまうから。 

館山市 恥ずかしい。 

館山市 ご当地ナンバーカッコ悪いから。 

館山市 この地域を総称する、皆が納得するナンバーが思い当たらないから。 

全体の一部である賛成者の、そのまた一部の提案が全体を決定づけることになるか

ら。 

結果として不本意なナンバーを押し付けられることになり、地域住民の分断を招く

から。 

少なくとも、８万５千台の所有者の半数以上が一つの名称に賛成でなければ住民の

納得は得られないのではないか。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーが好きだから。 

館山市 導入してもあまりメリットを感じないので、正直どちらでもよいという意見です。 

実際に導入した自治体やその住民に対し、導入したことによるメリット、デメリッ

トや、その効果が実際にあるか等の検証をしてほしいです。（参考資料等あればそ

れでも良い） 

また、国交省が導入の要件を緩和した意図が不明なので、賛成にはしませんでし

た。 

館山市 地元人からみたら、そこまでしてご当地ナンバーにする意味がない気がします。 

館山市という狭い土地で反対に何処に住んでいると把握される可能性もありますよ

ね。袖ヶ浦ナンバーで十分だと思います。 

鋸南町 袖ヶ浦で問題がない。 

館山市 袖ヶ浦でも田舎ナンバーと思っていました。もっと田舎じみる感じがします。 

千葉県外 中古車を購入する際、「袖ヶ浦」ではなく新しいご当地ナンバーしか選べないので

抵抗のある人は多いのでは？ 

個人的に古い高年式の車にご当地ナンバーが付くのは嫌ですね、最近登録した中古

車ってバレますし。 

地元館山にいたときは袖ヶ浦ナンバーってダサいと思ってましたけどご当地ナンバ

ーが乱立する昨今、逆に袖ナンがクラシックでかっこいいと思います。 

南房総市 気に入らない名前になったとしても、拒否できない。住んでいる地域を推察された

くない。賛成の人たちの同調圧力が凄くて、なぜ夢中になっているのかが理解でき

ない。 

南房総市 住んでいる地域が推察される。 

館山市 分ける必要は今のところないかと思う。ナンバープレートを変えて地元愛が増すと

は思えない。 

館山市 高齢ドライバーばかりのナンバーになりイメージが悪くなる。 

館山市 ご当地ナンバーを導入するメリットがあるとは思えないし、運輸事業者の負担を増

やすだけ。 



反対理由 

７８ 

館山市 地域活性化や観光振興につながるとは思えない。今の時代、車のナンバーから住所

地が限定されるのも怖いと感じる。超高齢化がすすむ安房地域で車の所有も減って

いくことは明らかなのに、導入する意味がわからない。 

館山市 必要ないから。 

館山市 地域が特定され、袖ヶ浦より狭い地域となり田舎丸出し。 

鴨川市 ご当地ナンバーが導入されたら「地域名の知名度の向上や話題性、ＰＲ効果が期待

できます。」とのことですが、それは一過性にすぎす、その後は関心がなくなると

思います。いい例が天気予報で、各地域の名称が出てきますが、それを見たからと

言って、その地域に行こうとはならないと思います。 

ご当地ナンバー導入については、特に変える必要もないと思い反対としました。 

館山市 今迄慣れ親しんだナンバーを変える必要がない。 

館山市 今はコロナ禍で他県ナンバーが敵視されてる中に在住市町村をアピールするのはど

うかと思う。 

コロナが落ち着いたら賛成です。 

館山市 ４市町の固有ナンバーがあることにメリットを感じない。 

売り出すほどのネームバリューがあるとは思えない。 

宣伝・広告の効果を狙うなら、もっと違うところに力を入れるべき。 

南房総市 必要でないため。 

千葉県外 今から素敵だと思うから。 

館山市 館山市には長く住んでおり、地域は大好きです。が、わざわざ、どこから来たか知

らしめる必要性を感じません。できることなら、昔のように千葉にしてほしいと思

っています。 

館山市 今のままが一番良い。 

鴨川市 住んでいる所が特定されやすくなってしまうから。 

鴨川市 住んでいるエリアを狭い範囲に限定されたくない。 

偏見にもつながるから、、。 

館山市 住んでいる所が特定されやすく、不安です。また、田舎者とわかると高速道路で煽

られることも考えられ、怖いです。 

袖ヶ浦のままでいいと思います。 

変えないでください。お願いします。 

館山市 あえて自分が住んでいる地域を限定して表示する必要性を感じない。 

南房総市 袖ヶ浦がしっくりしてます。ほかのになってダサくなったら嫌です。 

鋸南町 ご当地ナンバーにより、住んでいる地域の特定がされやすくなってしまうから。 

鴨川市 効果が見込めない。 

南房総市 他県にいくとどこからきたかわかるから。 

鴨川市 所有者のクルマの台数が少ないと、かなり特定されやすくなるから。 

鴨川市 居住地が推測されやすいのはいやだから。 

館山市 ナンバーが見えにくい。 

館山市 田舎もんの証明。 

館山市 ナンバープレートの地域名は、あくまでも車輌登録上の記号としか思っておりませ

んし、これからもそれで良いと考えるから反対です。 

地域の一体感に繋がるというメリットは感じられません。袖ヶ浦ナンバーで県南の

一体感を感じたことはありませんし、この地域のナンバーができたとしても、おそ

らく、「私は館山、あなたは鴨川」みたいな感じで、一体感は生まれないと思いま

すよ。そもそも「地域の一体感」とは？仮にその「一体感」が醸成されたとして、

それでどうするんでしょうか？「地域の一体感」そのもののメリットが良くわかり

ません。 

それから、地域の知名度アップという点については、あまりナンバープレートをジ

ロジロ見られるのはいい気持ちがしません。べつに悪いことをしている訳ではあり

ませんが。 

館山市 恥ずかしい。 

袖ヶ浦もどこですか？と知名度はないけれど、ますます、知名度はないと思いま

す。 

今更、ご当地ナンバーより、他に予算を使ってほしいです。 



反対理由 

７９ 

館山市 自慢できる要素が浮かばないので、市町村名、安房、房総などでも付けたいと思う

気がおきない。選択ができないのであれば、なおのこと長年慣れた袖ヶ浦でよい。 

 

もっと他に議論することがあるのてまはないでしょうか？ 

館山市 強制的に新地名に切り替わる事が許せない。 

館山市 袖ヶ浦が良い。 

館山市 変更するメリットが無い。 

南房総市 意味不明。 

南房総市 とにかく、絵柄はやめてほしい。 

ひき逃げ、当て逃げ等あった時、ナンバーがとても見辛い。 

館山市 袖ヶ浦のままでよい。 

鴨川市 地域の人が地域のことをしっかり議論して、その地域イメージをご当地ナンバーに

すべきと思うから。締切前だと言って慌てて決めるべきではない。国がもうやらな

いと言うなら仕方ない。そもそも、どれだけの効果が期待できるのかも分からない

のだから。日本全体が人口減少社会に突入する中で、３市１町が連携して取り組ん

で行くべきだし、逆にそうでなければ衰退の一途だと思う。皆んなそう思ってい

る。ただ、ご当地ナンバーがそれではないと思う。ご当地ナンバーを導入して、連

携してやっていきましょう、という材料にするのだけは絶対反対。よく言う、箱だ

け作って中身の無いものになる可能性が高いから。また、この問題で３市１町が揉

めることの無いように。市町村合併破綻の時のように、地域のまとまりの無さを露

呈させることになります。マスコミに面白おかしく取り上げられることで、地域イ

メージが下がることを一番危惧します。 

鴨川市 今まで以上に住所が特定されるから。 

館山市 単なる、館山とかのナンバーがダサすぎる。 

鴨川市 それぞれの市にいろいろな思惑があり、ご当地名を決めるのが難しいだろう。 

館山市 反対というよりどちらでもいいです。 

物価高は家計を圧迫し、コロナ、戦争の中、車のナンバーなんて考える余裕があり

ません。 

南房総市 結局の所、ナンバープレートの地域名なんてどうでもいいと思っている人が多いと

思います。 

市町村合併の時みたいに市名を決めるのにいろいろと問題があったと聞いておりま

す。（館山市ですかね） 

打合せ費用や時間のムダのように感じます。このまま袖ヶ浦で宜しいと思います。

（逆にこちらの方が愛着あります） 

鴨川市 行動範囲が安房郡市内程度の方々なら良いのかもしれませんが、地域外に出た時に

わざわざこの狭い範囲に住んでますと周知しながら走るのは嫌ですね。 

普段個人情報がどうとか言っている割にこのような要望があるとはどれだけ頭の悪

い方が多いのでしょうか。呆れます。 



反対理由 

８０ 

南房総市 反対です。 

※地域名の知名度向上、、、。３市１町の名前では使いづらい面も。南房総ナンバ

ーでは特定の市になってしまう。館山、鴨川では地域名を表すには不向き。では

「安房」では鋸南町以外住所には使用していなく、行政で一部使っているが、メデ

ィア（テレビ、雑誌等の旅特集）では「千葉＊南房総の旅」等の表記が多く使われ

ていない。 

※話題性、、。導入時の一過性。 

※ＰＲ、、。この地区の車がどれだけ圏外に出て走るのか？元々の地区の保有台数

の少なさや軽自動車の割合も多いと思われる中、東京、神奈川、埼玉や高速道路

（東名等）を走っていての袖ヶ浦ナンバーの乗用車は多くない気がします。他県、

他地区に行けばＰＲになると思うが、地元の中で走り、圏外から来た人にアピール

しても効果は限定的になると思う。 

※郷土愛、、。導入したから郷土愛があるとか、導入しないからないとか、これこ

そ行政の形だけのやったアピールをしているにしか見えない。平成の大合併で一つ

の「市」に成れなかったのに、今なら『一体感』何て言われても、まさに形だけの

やったアピール? 

 

私は仕事で週３、４回都内にトヨタハイエース等で行きます。都内を走行していて

近年『あおり運転』の問題で無くなり津々はあるが、普段から都内を走るタクシー

やトラックは「袖ヶ浦」ナンバー「地方ナンバー」だと気付くと、信号待ちなどで

隣車線に急に車線変更をして追い越しをしようとしてきます。現状の袖ヶ浦ナンバ

ーでこんな状態で更に地区が限定されるとどうなるのか不安です。 

以上の事から反対です。絶対嫌です。 

匿名アンケート調査ですがあえて書きます 

南房総市●● 

●● ●● 

鴨川市 「鴨川」という地名に愛着があり、それ以外の名称となった場合、元の「袖ヶ浦」

に戻れないなど、選択肢がない。 

鴨川市 安房郡の３市１町で名称が統一できるか不明。また、デザインも同様。仮に「安

房」となった場合は、元の「袖ヶ浦」のほうがよいと思うため。 

鴨川市 今のナンバーでよいため。 

館山市 特に田舎者をさらしたいと思わない。住んでる場所がかなり限定されるのは嫌。 

南房総市 ご当地ナンバーによるＰＲ効果がどの程度あるのか疑問。 

３市１町で表示名を検討するとなると、「安房」が有力と思われるが、実生活上で

「安房」を意識する機会は、県の出先機関、高校、病院程度に留まり、若い世代で

は、あまりピンとこないのでは。 

少子高齢化が地域課題となる中、何かアクションを起こすことは必要で、そのツー

ルではありますが、総体的に見るとこの選択肢。 

南房総市 ダサイ。袖ヶ浦ですら読めないし、馬鹿にされるのに！ 

余計な経費いらなと思います。 

館山市 ・地域名の知名度の向上や話題性、ＰＲ効果が期待できます。 

全国各地で行われているのでＰＲ効果については疑問に思います。 

・郷土愛や地域の一体感の醸成につながる可能性があります。 

協議の過程で、市町村合併の時のようにより亀裂が入る可能性も否めない。 

しっかり協議するには時間が足りない（１１月まで）ように思えます。 

 

今年度の申請に間に合わせる事を優先するより、これからしっかり協議することが

大切だと思うので、今回の申請にこだわる事なく議論してほしいと思い反対としま

した。 

館山市 あまりメリットがないね。 

鋸南町 ご当地ナンバーは、地域の周知に対して賛成するが、特定ナンバーによる差別等を

受けないか心配！行動制限やあおり運転など！ 

館山市 意味がない。今更って感じ。 



反対理由 

８１ 

千葉県外 システム改修の費用や広報等の費用もかかる。 

地域名の知名度の向上や話題性、ＰＲ効果について、投資する費用に対して効果が

検証されているか、分からないまま、導入されると市民の理解は難しい。 

館山市 もっと他にやらなきゃならん事があんべや？ 

今やらなきゃならん事を優先にやってくれ！ 

館山市 今のままで何も不自由が無い。田舎のナンバーで煽られた過去があるわざわざアピ

ールする事でも無い。特定市町村の命名により、複雑な感情が生まれる。 

館山市 他の地域に訪れた際に、人口が少ない当地域では、居住地がわかってしまう可能性

がある等の不利益を被る可能性があるため。 

館山市 別に袖ヶ浦で何も不満、不便はないので。 

館山市 他の地域に訪れた際に、居住地がわかってしまう可能性がある等の不利益を被る。 

南房総市 地域が限定されてしまう為犯罪とかが怖い。 

別の地域に車を停めておくと何か言われそう。 

鴨川市 必要性を感じないから。 

館山市 観光誘致のメリットよりも、地域を狭めてのエリア名がつくことによる個人情報流

出のリスクが高まることに対し反対したいと思います。 

鴨川市 今のままで困っていないので、必要無いと思います。 

インフラの整備等、他に税金を使っていただくようにお願いいたします。 

館山市 コロナや物価高騰の中で、今取り組む課題ではない。 

安房地域でまとまる必要はないし、仮に何かしらの名称に支持が集まったとしても

そうでない意見も相当あるだろう。多数派が正解ではなく、袖ヶ浦で支障はない。 

安房地域が一つの名称でまとまったとしてもそれが地域振興になるか疑問である。 

個人所有の自動車で、地域振興やＰＲ効果を期待すべきではない。 

袖ヶ浦と選択できるならまだしも一部の盛り上がりで、ご当地ナンバーに限られる

のは迷惑。 

もっと民間の盛り上がりが必要だろう。 

館山市 今のままでよい。 

南房総市 魅力を感じない。 

鴨川市 変更する意味が分からない。袖ヶ浦でいいです。 

鋸南町 袖ヶ浦と選択できないのはおかしい。 

鴨川市 納得できる地名になると思えない。 

館山市 袖ヶ浦でいいです。 

南房総市 今より良くなると思えない。 

館山市 特定される地名は出掛けた時に嫌がらせなどのターゲットにされやすい。あと、安

房や館山、房州などダサいネーミングに決まった時に絶望的な気持ちになる。こん

なことで地元愛など語らずとも、袖ヶ浦で充分です。 

館山市 車で、出かけた時に、どこからきたかわかってしまうから。 

鋸南町 安房、南房総とか南総だとダサいから。 

南房総市 知名度向上・ＰＲ効果が見込まれるかがあまりにも不明瞭。コロナ禍で県外移動等

が制限されることもある今、ナンバー導入により知名度向上を狙うよりも、観光を

より活性化させ、メディア露出を増やす方が効果があると思う。ご当地ナンバーで

人が増える話題になるなんてどうせ一瞬だけだと思う。 

鴨川市 住所特定される。千葉県にはもうたくさんご当地ナンバーがある。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーが、気に入っていますので。 

館山市 ナンバーを見て居住地がバレてしまうのが嫌です。 

個人情報の一部を晒しながら走ってるよう。 

田舎だから、とか、恥ずかしい、とかの話ではないです。 

館山市 そもそも地域特定する事でプライバシーの欠片もないし、遠出をした時に恥ずかし

い。 

陸運局が袖ヶ浦から館山に近くなるわけでも無いので不要。 

鴨川市 必要性を感じない。 

鴨川市 もう少し広範囲（外房一体を含め）で検討して欲しいから。 

鴨川市 郷土愛がないわけではないが特定されることが嫌。 

現状の袖ヶ浦ナンバーの収まりが好き。 



反対理由 

８２ 

県内他地域 袖ヶ浦のままで問題ないので。 

館山市 特にメリットがあるとは思えない。 

鴨川市 袖ヶ浦に愛着があるため。 

南房総市 特に必要ない。 

鴨川市 賛成ですが、地域をもう少し広げるべきだと思います。 

館山市 地域が限定されることで、自分が住んでいる地域が推察される。 

鴨川市 もっと別のナンバーにもしたいから。 

館山市 多分、安房になりそうで、それは、嫌だ。館山ならいいけど。。 

鴨川市 効果がない。 

館山市 新たにプレートを、作るにあたりプレート製作費用などのコストがかかる。 

現段階で市の経営が厳しい所はこの政策が実行されるにあたり更に厳しい状況にな

るのではないか。 

ふるさと納税など他の方法で、地域活性化を図った方が良いと思う。 

館山市 市外へ車で出る機会が多くあるので、居住地域が特定されることには反対です。大

都市ならともかく、この地域での範囲を狭めることの方がナンセンス。地域愛や広

報は別で考えるべき。導入を推進されている方は誰なのでしょうか?反対の意見があ

ることを知っていただきたい。 

館山市 わざわざやる必要性を感じないから。 

南房総市 知名度の向上やＰＲ効果がどの程度見込まれるか疑問。また、得られるメリットよ

りも、地域が限定されることによる悪い意味での一体感の醸成（半島特有の排他

的、閉鎖的な風土がより助長されること）に対する懸念のほうが大きいように思

う。ナンバーに関して言えば、当地域のコロナ禍における県内他ナンバー含めたナ

ンバー狩りは目に余るものに感じました。 

館山市 袖ヶ浦が気に入っているから。 

館山市 一部の人しか導入を望んでいないと思います。 

このようなアンケートも、多くは賛成の人しか回答しないのではないのでしょう

か？ 

鴨川市 鴨川とか館山とか南房総とか、そんな名称になるのは嫌なので。 

館山市 気に入らない。 

南房総市 住んでる地域を晒したくないので。 

鴨川市 今の地名と選択できないなら反対。 

鋸南町 一部の人しか望んでいないと思います。 

館山市 メリットを感じない。 

館山市 個人情報がうるさく言われる時代なのに、特定されてしまう範囲をさらに狭めるご

当地ナンバーには反対です。 

南房総エリアは市原市や柏市とは違い台数が少ないのですから、ストーカー被害な

どの危険性は増します。 

鴨川市 お金がない市がやることでない。もっとやるべきことがなるのでは！ 

鴨川市 煽り運転されそうで嫌だ。住居が特定される。 

鴨川市 袖ヶ浦よりよい名称になると思えない。 

館山市 メリットが無い。 

館山市 導入のメリットを感じない。 

鋸南町 「安房」ナンバーみたいになるんでしょうか？自分が住んでいる地域が推察される

必要性を感じません。 

館山市 今より変な地名になると嫌だから。 

鴨川市 現状に不満がないので。 

鴨川市 エリアとして人口が少ないので、もう少し範囲を広げた方がいいと思います。 

館山市 必要を感じない。 

館山市 導入の意義はそれなりに感じるが、「袖ヶ浦」ナンバーも認知され始められた感が

あり、より地方色を出すことに賛成できない。 

鋸南町 私は遠出したときに自分の住んでいる地域がわかるのが嫌と感じるため。 

南房総市 居住地が狭い範囲で判別されるため。 

館山市 南房総地域のナンバーを付けて圏外を走行することが恥ずかしい。 



反対理由 

８３ 

南房総市 決して、袖ヶ浦がいいと思っている訳ではないが、自分が居住している地域が、あ

る程度狭い範囲で特定されてしまう不安感があるため。 

３市１町よりももう少し広い範囲、又は、現在の範囲での袖ヶ浦以外の名称なら賛

成。 

館山市 目的（観光振興）のための手段（ご当地ナンバー）として疑義がある。 

館山市 袖ヶ浦か新しい地域名か選択できないのが嫌。 

どんな地域名になるかで、袖ヶ浦より微妙な名前だったら付けて走りたくない。 

南房総市 更新手続きの手間がありそう。 

館山市 どこに居住している人なのかが大体わかってしまうため。 

館山市 地域が限定されることで、自分が住んでいる地域が推察されやすくなる。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーをつけていたい。 

南房総市 住んでいる地域が推察されやすい。ＰＲ効果不明。 

館山市 袖ヶ浦以北で目立つため、高速道路であおられる危険性が高まる。 

館山市 地域が限定されるため。 

館山市 需要がないのではないか。 

館山市 現在、袖ヶ浦のナンバーを使用していて支障が無いから。 

館山市 必要性を感じない。もめる要素が多いように思います。 

例えば、「令和７年から合併が決まっていて、新しい行政名も決まっている。」

「何か一つの取り組みをする（観光等）ために浸透している名称がすでにある。」

という前提があったら賛成です。 

館山市 自分が住んでいる地域が推察される。 

南房総市 必要性を感じない。地名で揉めそう。 

南房総市 深く考えたことがないため、賛成でも反対でもない。 

館山市 特に必要性を感じない。 

館山市 今のままがよい。 

鴨川市 袖ヶ浦でも田舎扱いされるので都内や横浜を走るのが嫌だから。 

南房総や安房ナンバーなんか絶対着けたくないです。 

市原市で仕事してますが、市原ナンバーもダサすぎます。 

袖ヶ浦で十分です。 

ちなみにご当地ナンバープレートはシール印刷なんでいずれ紫外線で色褪せて（初

期のオリンピックナンバーが既に色褪せてます。）ダサくなるので導入されても着

けません。 

どうしても導入するなら、袖ヶ浦かそれ以外を選ばせて下さい。 

館山市 メリットがまったく感じられない。 

こんなことに時間、労力、経費を費すならもっと基本的な住民サービスに力を注い

でいただきたい。 

館山市 現時点で特に不自由ない。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーに愛着があるから。 

館山市 今の自動車のナンバーで不便を感じていないから。 

鋸南町 ご当地ナンバーにする意義を感じないから。 

館山市 大半が安房地域を走るので、さほど効果があると思えない。 

南房総市 範囲が狭いため、ナンバーにより居住地が特定されてしまう可能性があるため。 

館山市 車のナンバーで住んでいる地域が特定されるのは不本意。 

鴨川市 個人情報が特定しやすくなり不安。 

鴨川市 運転マナーが良くない方が多く感じており、この地域ナンバーはどうだとか一緒に

されたくない。非常に不愉快である。 

鴨川市 住んでるところが他人に分かるのは嫌だ。 

館山市 地域を限定しなくて良いと思う。 

館山市 一部の人しか、関心がない。 

館山市 東京に行くのが恥ずかしい。木更津に行ってもばれてしまう。またコロナの自粛警

察のようなことがあったら、目を付けられる。 

南房総市 すでに観光地なのにこれ以上知名度を上げる必要もない。 

これ以上ナンバーを増やす必要性が全く感じられない。 

鴨川市 袖ヶ浦のままがいい。 



反対理由 

８４ 

鴨川市 自分の住んでいるところがわかってしまう。 

鴨川市 安房や南房総といった地域名は田舎くさくて嫌だ。 

南房総市 袖ヶ浦のままがいいから。 

館山市 住んでいる場所が特定されやすいから。 

南房総市 細かくわける必要がないと思う。 

南房総市 館山、南房総はダサイからヤダ。 

南房総市 特に理由はありません。 

館山市 メリットが無い。 

鴨川市 袖ヶ浦のままで問題なし。 

鋸南町 自分の居住場所を掲げて走りたくないから。 

妄想をしてはいけません。既に走ってるご当地ナンバーの車を見て、その地名を調

べたり行ってみたりしたことないですよね？つまり、ＰＲにはならないということ

です。 

袖ヶ浦まで行かなくても、車のナンバー取得出来るようになるなら考えますが、そ

うでないなら反対です。 

館山市 導入することのメリットを感じられない。そもそも、ご当地ナンバーという考え方

に賛同できない。 

館山市 市町村合併ができないのにナンバープレートのときだけグループになるな。 

たてやまだけヤダ。 

南房総市 本件を検討する趣旨と背景をもっと説明してほしい。 

館山市 若者世代の自家用車所有率が激減している中で、今後、自家用車の需要も激減し、

現代の自家用車時代が終焉すると見込まれるから。 

館山市 今のままで良い。 

鴨川市 メリットがない。 

南房総市 納得できるような名称になると思えない。 

館山市 いざ決めるときにもめると思う。このままでいい。 

南房総市 ご当地ナンバーは反対である。 

ご当地ナンバーにすることにより、自分の地域を再認識し、また広告にも繋がり、

結果郷土愛が増すという話はわかる。しかし、運転者の住む地域が第三者にもわか

ってしまうことや地域差別化にも、デメリットもあることは考慮すべきである。 

また、人口が減少している中で車に乗る人も少なくなってきており、今更ナンバー

プレートの差別化を図ることのメリットよりも別の事に力を入れてもらいたいもの

である。 

館山市 遠出をした際に、どこから来たのか明確になってしまう。 

あおり運転の心配。ご当地ナンバーを付けた運転者が危険運転をした際には、その

地域の評価につながってしまう可能性がある。 

館山市 自分が住んでいる地域が推察される。 

南房総市 狭い範囲で地域が特定される。 

館山市 この狭い館山でご当地ナンバーにする意味が全く分からない。 

南房総市 ご当地ナンバーに意味を見いだせないから。 

南房総市 なし。 

南房総市 ご当地ナンバーの導入は魅力的だと感じる。 

しかし、現状、特に困っていない。また、居住地域が特定されることにより、問題

が生じるとも考えられる。 

以上を踏まえ、地域名の選択ができない現行法のもとにおいては、ご当地ナンバー

の導入に反対する。 

千葉県外 町おこしにはならずブームに乗っているだけ。 

住んでる地域は他所からは推察できません。 

鴨川市 必要性を感じないから 

鴨川市 必要性を感じない。 

鴨川市 必要ない。 

県内他地域 どこから来た人かわからなくなる。 

鴨川市 税金をもっと他のことに利用した方がよい。 

南房総市 上記の通り進めると館山ナンバーになる可能性が高いから。 



反対理由 

８５ 

鴨川市 より広い地域で取り組んだほうがよい。 

鴨川市 住んでいる地域が推察されやすくなることに抵抗を感じるため。 

鴨川市 ナンバーにこだわりがない。 

鴨川市 住まいの地域が特定されてしまうため。 

鴨川市 袖ヶ浦でも田舎者扱いされるのに、出かけ先で居住地を推察されたくない。 

３市１町だと今よりもかなり限定の幅が狭まる。 

鴨川市 現在の袖ヶ浦が選べないこと。 

住まいの範囲が特定されやすくなること。 

鴨川市 必要性を感じない。 

鴨川市 必要性があまり感じられないため。 

鴨川市 他県行った時などに、住んでいる地域が限定されてしまうから。 

館山市 ご当地ナンバーになることにより田舎ナンバーを付けた自動車が都会で走行するこ

とにより、あおり運転されてしまう心配があるから。 

館山市 恥ずかしいから。 

館山市 みんなが納得する名称が見当たらないと思う。 

それを、進める事で一体感を損なうのではないか。 

鴨川市 こんな小さい市で費用対効果あるんですか？ 

市外に出た時に金がない市の車が走ってると笑い物になると思います。 

それに鴨川ナンバーで走りたいのって市議会議員さんとかミーハーな人ぐらいじゃ

ないですか？ 

南房総市 余り意味がない｡目的が曖昧。 

ただの行政の遊び。他にやる事が有るだろう。 

南房総市 無駄。 

鴨川市 地域を推測され、都内へ出掛けた場合などスムーズに運転が出来なくなる。あおり

運転などの被害がありそう。被害があってからでは遅い。 

ナンバープレートで色々判断する人が多いのでやめてほしい。 

鴨川市 不要と考える。 

鴨川市 安房地域限定なら、袖ヶ浦のままで良い。 

館山市 必要がない。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーの真ん中の「ヶ」がかわいいから。デザイン的にバランスも良く、

画数もちょうど良い。全国的に見ても、稀有な存在である。 

館山市 南房総などのナンバーになるなら袖ヶ浦でよい。絶対に反対。 

南房総市 特に問題は発生していない。こんなことに各市町職員の時間を使い税金の無駄遣い

するな 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーでよいから。 

館山市 特に導入する必要性を感じない。 

館山市 ダサいから、必要性を感じないから。 

館山市 袖ヶ浦がよいから。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーに愛着がある。 

地域名の知名度の向上や話題性、ＰＲ効果はそれほどないと思う。その分の労力や

予算をシティプロモーションに注ぎ込んだ方がよいのではないか。 

郷土愛や地域を思う気持ちや３市１町の絆は心の中にあるもので、みだりに新しい

ナンバープレートを作成したところで醸成されないと思う。 

希少な車種（たとえばフェラーリの限定モデルなど）に乗っている場合、不必要な

レベルで自分が住んでいる地域を特定されるおそれがある。 

仮に「南房総」ナンバーとなった場合、南房総市以外からの市町の激しい反発があ

り、不仲の原因となるおそれがある。 

館山市 袖ヶ浦に代わる３市１町それぞれの代表的な地域名が思い浮かばないため。 

館山市 安房の地域のナンバーでは都市部に行った際に恥ずかしい。 

鴨川市 効果がなく無駄である。 

館山市 今の袖ヶ浦のままでよい。 

南房総市 必要性を感じないから。 



反対理由 

８６ 

南房総市 必要無い。 

導入する理由が、私には理解出来ない。 

話題性やＰＲは一過性だと思う。 

愛着っていっても、今のままでもいいと思う。 

そもそも論、なぜ導入を検討しようとしたのかが、わからない。 

館山市 地域が特定されてしまう。田舎だとバレる。 

鴨川市 袖ヶ浦でよい。 

館山市 ３市１町だけでなく、袖ヶ浦ナンバー管轄の広いエリアで一体感を感じ、県南の地

域として「県南のみんなで頑張っていこう」という結束感を感じていたい。 

また、図柄入りナンバーのデザインにあたっては、多種多様な名産品、風光明媚な

観光地が数多くある地域であるがゆえ、どの図柄を採用するかで市町の間、ひいて

は同じ市の中でも対立する意見が生まれ、妬み嫉みから争いになる心配がありま

す。 

市町村合併がうまくいかなったのに、ご当地ナンバーの採用がうまく行くはずがあ

りません。 

南房総市 袖ヶ浦でさえ都会に出た時、田舎ナンバーの意識があるのに、安房地域での新名称

ナンバーにしたら更に田舎ナンバーが深まるから・・・。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバ－から変更する必要性を感じない為、無駄な税金を使わなくていいと

思います。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーが、気に入っているので変更しなくていいと思います。 

南房総市 広告としての役割を果たすと思えないから。 

南房総市 南房総ナンバー以外選べないのは遺憾。選択制以外なら袖ヶ浦のままがよい。 

鋸南町 変更する必要がない。 

南房総市 個人情報保護。 

館山市 居住地が限定されてしまうから。 

南房総市 居住地域が特定しやすく、車両盗難等の事件が起きやすくなる恐れがあるため。 

館山市 住んでいる地域がわかってしまうから。 

館山市 袖ヶ浦でいい。 

鴨川市 居住地が限定される。 

館山市 まず、過去の市町村合併（安房１１市町村）のときは、合併後の名称でもめ、今の

行政区域にならざるを得なかったと思っている。南房総市の住所でさえ旧町名のあ

るなしがある。この段階からすでに安房地域共同で何かをやろうという雰囲気を醸

成することは難しかったのではないか。ご当地ナンバーを導入すると決まったとこ

ろで、名称や図柄でもめ、導入を取り下げるということにはならないか。また、こ

の議論そのものが一部の人から突然湧き上がっていることに違和感を持っている。

この地域は意外と個が強いと思います。 

館山市 そのままで良いと思う。 

鴨川市 袖ヶ浦のままでいいと思う。 

鴨川市 袖ヶ浦ナンバーに慣れ親しんでおり、新たな導入により地域が特定される懸念、不

安が大いにあるため。導入するのならばせめて選択制にしてもらいたい。 

県内他地域 ナンバープレートの種類が多すぎる。 

館山市 都会に行った時にあおり運転などの対象になりかねない。 

館山市 今のままで満足してるから。 

館山市 ご当地ナンバーの導入なんかより館山市の財政がもっと豊かになる政策をして若者

が住みやすい（流出しない）街になる様な事に力を注いでほしい。人口の少ない地

域で限られた車両数での地域の名称が付くご当地ナンバーは個人のプライバシーも

無くなる。正直子育て世代としてはご当地ナンバーなんてどうでもいい。政策の優

先順位が違う。ご当地ナンバー導入のメリットが全く分からない。 

館山市 資金。 

館山市 経済的効果が認められないと思うから。 

南房総市 賛成でも反対とも言えないです。メリットももちろんあるが、自分は名称やデザイ

ン金額によって利用するかもしれないし、利用したいと思わないかどちらか。他の

ことに財源を回したほうが良い気もします。 

館山市 居住地が今より特定されるのは嫌。 

鴨川市 田舎ナンバーは嫌。都会で煽られる。 



反対理由 

８７ 

館山市 ご当地ナンバー導入に関して４つの地方自治体で検討する時間があるなら若者の人

口流出が止まるような政策を３市１町で連携して考えて欲しい。過疎化が進んでい

る地方でのご当地ナンバー導入の意味がそもそも理解出来ない。今更この房総エリ

アでご当地ナンバーを取得しても話題性もないし、先ず袖ヶ浦ナンバーの選択肢が

無くなると言うだけで都心に行けば行くほど田舎者扱いになる。房総として財政・

医療・教育など環境が整い全国的に住みたい地域として３市１町で地方再生をして

貰ってからのご当地ナンバー導入の話だと思う。 

館山市 居住地が特定されやすくなるのが嫌です。 

南房総市 ご当地にする必要がない。 

人口の少ない地域でナンバーを発行するとなると、居住地が分かってしまう。 

南房総市 住居がわかってしまうことが一番困ります。新しいご当地名ではなく袖ヶ浦のまま

で無地と図柄を選択できるほうが良いと思います。海辺のイメージとか魚の鯛や鯨

の絵柄、城山城､野島崎灯台､二両編成の E131 系電車とかのほうが選ぶ楽しみもあっ

て人気が出ると思います。ちなみに私の社会人の息子二人とその友人たちも木更津

から上総一ノ宮までを走っている二両編成の電車の絵柄に大賛成です｡図案を考えて

もいいと友人たちとプロジェクト始動する気でノリノリです｡どうかご検討を願いま

す。 

南房総市 安房は住みやすくすきですがどうしても田舎のイメージは付きまとう。出掛けた際

「袖ヶ浦」でも恥ずかしいと思う事が多いのに安房地域限定のご当地ナンバーにな

ると余計に地域が限定されてしまう。新車購入後、選択出来るならいいが出来ない

のであれば、せめて「袖ヶ浦」のままでいたい。 

館山市 この地域の住民を走る広告塔にし、地域名の認知向上を図り、これによる地域への

経済効果を期待する目論見だと推察しますが、現状から匿名性が低くなり、自動車

を所有する全住民に影響することから、決定は慎重に行った方がよいと思います。

（現在のファジーな地名が落としどころだったように思います） 

もし決定をするのであれば、各市町の長による強烈な意思によって行うか、住民の

代表による市議会議員の投票によって行うべきと考えます。アンケートによる決定

では納得感が得られないのではないでしょうか。 

館山市 必要性を感じないため。 

館山市 安房郡市がまとまるとは思えない。市町村合併もゴミ処理場もまとまらなかった。 

館山市 他の導入地域は、地域振興、活性化が進んだのか、実績を伺った上で判断したい。 

鋸南町 ３文字の地域名のナンバープレートは全国的にみても数が少ないのでこのままでい

いと思う。また、あまりにも地方のナンバーだと交通量が多い地域に行った時に割

り込みやあおりにあいそうで嫌だ。 

館山市 館山市は好きだが、住んでいる地域が特定されすぎてしまうから。 

鋸南町 住んでいる場所が推察されやすいのは嫌なのが一点。 

「南房総」なら地域としてまだいいが、「安房」や「館山」になるのはとても嫌だ

と思う。賛成反対のアンケートだったのでそれならば反対で。 

館山市 現在のままで何も支障がない。ナンバーが当地にちなんだ名称になったからといっ

てそこにメリットがあるとは思えない。 

仮にご当地ナンバーが採用されるとしても、館山市が今回の起案者であるので、市

町村合併の時と同じように名称決定で揉めるのではないかと思う。 

館山市 袖ヶ浦で、不都合なことはないため。 

南房総市 袖ヶ浦ナンバーが交付された時、袖ヶ浦ってどこ？田舎者だ、絶対付けたくない

No.1は袖ヶ浦ナンバーなんて、たくさん嫌な思いをしてきたから。 

あの頃の屈辱的な思いは、もうしたくない。 

鴨川市 安房とか南房総とか、田舎ナンバーなんて田舎臭くて東京には行けない。田舎者と

煽られる。絶対反対です。 

館山市 くだらない事に労力を使わないでほしい。袖ヶ浦ナンバーでいいです。 

館山市 単純に、袖ヶ浦のままでいい。今更、新しい地域名のナンバーをつける気にならな

い。 

館山市 所有者の地域がぐっと限定されるのには抵抗がある。田舎もろ出しもちょっと…。 

南房総市 居住地が安房４市町に限定され、田舎、過疎地に居住していることが限定されるた

め。（袖ヶ浦でも田舎） 

都市部を走行する際、嫌がらせ等を受ける可能性がより多くなる。 



反対理由 

８８ 

館山市 今のまま、袖ヶ浦ナンバーで良いから。 

南房総市 昔からある袖ヶ浦ナンバーでさえ、県外に旅行や出掛けると、どこのナンバーです

か？とか、ダサいねー。とか言われるため、さらに地元に寄り添ったナンバーにな

ると思うとご当地ナンバーは付けたくない。 

千葉南など、千葉という文字は入れて欲しい。 

館山市 住んでいる地域を特定されるため。 

館山市 狭い地域、少ない人口であるため、遠出した際どこに住んでいるか等容易に推測さ

れないか少し心配。 

鴨川市 政争の具に用いられる。 

館山市 これから人口が減少していくだけの地域で本当に無駄なこと。必要性が感じられず

…もし交換に費用がかかるなどしたら尚更。この改正で郷土愛が生まれるなんてど

うして考えられるのか…そんなことする前に企業誘致などして若者が帰ってきたく

なる街づくりをする方がよっぽど地域のために良いのでは。同世代の子達は口を揃

えて館山には仕事がないから帰れないと言いますよ。 

館山市 住んでいる地域が、今よりも特定されてしまうから。 

南房総市 ださいから。 

困難で郷土愛など生まれません。 

南房総市 田舎者がバレる。 

南房総市 恥ずかしい。もっとマシな政策はないのか。 

たかがナンバー如きでＰＲになるとは思えない。他の方法でＰＲするべきである。 

南房総市 地域が特定されるから。 

南房総市 館山は違う感じがする。南房総はダサイ。袖ヶ浦はどこにあるか分からない感じが

ちょうどイイのに、なぜご当地ナンバーを付ける必要があるのか理解できない。 

館山市 ご当地ナンバーで、住民が増えると思わないし、事務手続きの財力を他に有意義に

利用した方が良いと思う。 

どちらでも良いというか、どうでも良いのが正直なところです。 

意見を出すチャンスと言われたので、書いてみました。 

館山市 まず選択できないこと。選択できれば、話は別ですが。個人情報保護の時代にな

ぜ、ナンバーに住居地を入れる必要があるでしょうか。 

南房総市 必要ないから。 

館山市 意味がわからない。 

館山市 ナンバー代が 8000 円前後かかるから、1510円より圧倒的に高い。 

南房総市 地元で走っている時はいいけど、遠出をした時など、わざわざ自分の居住地を知ら

せたくない。人口が少ない地域なので、人物を特定しようと思えばできる。特に若

い女の子や、子供連れの家族など個人情報を考えればメリットが何もない。 

ＰＲは他の方法で考えてほしいし、郷土愛などは行政に押し付けられて生まれるも

のではない。 

南房総市 安房地域の精神的分断の要因となる懸念が拭えないため。なぜなら「館山」「南房

総」等のナンバーとなることが予想され、不満を持つ人が多く生ずると思われるた

め。 

館山市 選択制ではないため。 

館山市 今のままで何ら支障がないため。 

鋸南町 ご当地ナンバーにふさわしい地名がない。南房総は木更津エリアを含めた使い方を

されている。安房はもはや使われていない、他の地域の人はそもそも読めない。 

千葉県はご当地ナンバーが乱立しており、もはや真新しさはない。また、ナンバー

に対する関心が深いとも思わない。 

逆になぜ袖ヶ浦ナンバーではだめなのか。はっきり言って不満はないはずだ。知

人、友人で不満を漏らしているものがいたためしがない。 

越してきた人など、地元住民ではない意見の方を吸い上げてはいないだろうか。 

鋸南町 袖ヶ浦ナンバーのままでよい。現状なにも不満がない。 

南房総市 安房郡全部で車が何台あるのか、導入してもそれほど効果は期待できない。 

南房総市 ふうがわるい。 

館山市 袖ヶ浦でも構わないから。 

鴨川市 ４市町村だと住んでいる地域が限定されプライバシー的に嫌だし、袖ヶ浦以上に田

舎者をアピールする事になるので嫌。 



反対理由 

８９ 

南房総市 ご当地ナンバーの導入メリットとして「地域名の知名度の向上や話題性、ＰＲ効果

が期待できる」とうたわれることが多いが、期待するほどの効果があるとは思えな

い。それに費やす手間を考えると賛成できない。 

館山市 ダサい。 

館山市 袖ヶ浦か新しい名称の選択ができないことで、自分の居住地が推察されるのが怖

い。 

３市１町での導入だと、図柄の特定がしにくいと考えられる。 

館山市 人口の少ない地域で、地域を限定されてしまうナンバーを付けていたら、個人情報

を晒しているようなものです。住んでいる場所を確定されたり、犯罪被害に結びつ

く可能性もないとは言えないです。 

他地域に居ても「あの地域に住んでいる人だ」とわかってしまうのです。特に若い

女性などは限定されてしまったら…。 

絶っ対に反対です！！！ 

館山市 地域が特定されたくないため。 

館山市 今のでいいから。 

鋸南町 金の無駄。袖ヶ浦ナンバーですら評判が良くないのにさらに田舎のナンバーはつけ

たくない。 

館山市 住んでる地域が限定され過ぎて困る。盗難の多い車を所持している為狙われたら困

る。 

館山市 流行りに乗るためだけにやるような無駄はいらない。そこまでやってどれだけ地域

の発展につながるのか？ 

館山市 特に変える必要性を感じない。 

館山市 恥さらし！ 

館山市 逆に千葉ナンバーに戻してほしい。 

鴨川市 田舎ナンバーださい。 

館山市 実際に県内で導入しているご当地ナンバーがどれもイマイチダサい。 

正直、ここで挙げられたメリットが本当にあるのか怪しい。 

南房総市 名前が決まっていないようなご当地ナンバーなんかあるもんですか！ 

千葉県を例にとると柏とか市原とか最初から決まっているのならまだしも・・。 

平成の合併の時の二の舞は目に見えている。 

どうせ館山市が「館山ナンバー」にしろと主張することが予想され非常に腹立たし

い。 

もめてしこりを残すのなら最初からやらないほうがいい。 

館山市 ずっと袖ヶ浦だったから。 



反対理由 

９０ 

館山市 未だかつてご当地ナンバーを要望する声を聞いたことはないし、ご当地ナンバーを

要望する声を聞いたという人物に会ったこともない。住民感情置き去りの独善的提

案としか映らない。推進派の議員は一体誰の声を代弁しているというのか。一部の

業界団体に便宜を図るためだけの提案なのだとしたら、全く公平性を欠いた、議員

としての適格性にもとる振る舞いと断じざるを得ない。 

「地域のＰＲのために、郷土愛醸成のために、地域が一体となるためにご当地ナン

バーを導入する」というロジックそのものが意味不明で破綻している。地域外の住

民がご当地ナンバーを見ただけで「南房総という地域があるのか、今度訪れてみよ

う」と考えるのか。地域内の住民がご当地ナンバーを取得しただけで「私は南房総

地域の住民なんだ」と感慨に浸るのか。 

それでも敢えてこのロジックを受け入れるのであれば、本提案の最終目標は「ご当

地ナンバーを普及させること」ではなく「地域名の知名度の向上」「郷土愛や地域

の一体感の醸成」となるはずであるが、それをどう効果測定するのか。ご当地ナン

バーの普及率を追跡調査するだけで、有意な検証を加えられることもなく「やりっ

ぱなし」になるのが目に浮かぶ。 

かつての南房総市合併においては新市名について合意形成に至らず、当時の９市町

村合併協議会が解散している。今回のご当地ナンバー導入においては更にステーク

ホルダーが増えることから、１つの候補名を決定するのは至難である。早晩決裂す

るか、多数決で強引に決着させて各候補名の支持勢力間にしこりを残す、およそ

「地域の一体感の醸成」とは正反対の結末をもたらすのが関の山であろう。 

「・・・期待できる」「・・・可能性がある」など、提示されている効果も実に曖

昧で確実性を欠いている。コロナ禍により財政窮乏・人員不足が一層深刻化する今

般に、本提案へ積極的に行政リソースを投下すべき必要性を見出せない。まさしく

「不要不急」であり、より効果が明確で、優先的に予算化すべき行政サービス、住

民へ直接的に還元される事業があるものと考える。 

県内他地域 ご当地ナンバーを作成する理由に納得ができない。自分の住んでいる場所が安易に

推測出来るとどんなメリットがあるのでしょうか。ＰＲ効果についても、各個人所

有のものに対して反応するような事はないと思います。第一、他人の車のナンバー

って、そんなに頻繁に見ますか？ 

鋸南町 ３市１町に住んでいると特定されやすくなる。普通に恥ずかしい。 

まだ小さい子がいるから臨時給付金等そちらにお金を使って頂きたい。 

館山市 大反対。 

地方、田舎から来たと思われとても嫌です。本当にやめて欲しい。館山に住みたく

なくなります。 

もっと違う形で、ご当地愛に時間をさいたらどうでしょうか？ 

千葉県外 必要ない。 

鋸南町 南房総や房州になるなら袖ヶ浦のままでいいです。また館山市が館山ナンバーにし

ろみたいな事がありそうだし。袖ヶ浦ナンバーと選択ができるなら反対はしませ

ん。 

南房総市 ダサい。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーってだけでもバカにされ、煽られたりしているので、さらに悪化し

ないか不安です。首都高速など、県外に出かけた時に、ださいと言われた経験もあ

るので…。 

鴨川市 鴨川市など、狭い範囲です住所を特定され易く、盗難、ストーカー、犯罪に繋が

る、人口が少ない地域では更に危ないと思う。 

館山市 今まで以上にどの辺りに居住しているのかというのを晒してしまう気がしてならな

い。 

市町村名で作られるとしたらもってのほか。 

ご当地ナンバーと従来通りと選択できるなら導入してもよいかと思う。 

館山市 格好が悪いから。 

館山市 住所が特定されやすい。 

館山市 千葉県最南端から移動してきたことや地域が特定されてしまう為、出掛けにくい。 

南房総市 袖ヶ浦のままで良い。絵柄があるとナンバーを認識しづらい。 



反対理由 

９１ 

館山市 どんな名称になったとしても、該当エリアが鋸南、館山、南房総、鴨川でしかない

ので、田舎感が出て恥ずかしい。 

住んでるところが限定されるのは色々なことに影響がありそうで怖い。 

館山市 ご当地の宣伝をしたいのなら他人を巻き込まず、●●が自分の車にラッピングして

県外を走り回ればいい。 

館山市 現時点で「袖ヶ浦」ナンバーで困っていることもないし、あえて変える必要性がな

い。住んでいる地域がある程度特定されてしまう。東京など都心部に出たときな

ど、煽られる可能性がある。 

館山市 めんどくせぇ。 

鴨川市 制度の簡単な説明だけで、導入する理由が説明されていない。要件が緩和されたか

ら導入するという考えならば、他の制度についても、今後同じように導入するとい

う見解だと理解する。 

地域活性化や観光振興になるというならば、具体的な数字を示すべきである。抽象

的に地域が活性化する、観光振興につながるというのであれば、単なる理想論であ

り、子供の議論と変わらない。 

抽象的でいいならば、導入したからと言って、これまでと何も変わらないと申し上

げる。 

郷土愛の醸成とは、いつ形成されるものか？見解を伺いたい。 

地域の一体感とは、どういうもの？袖ヶ浦は地域ではないと初めて知った次第であ

る。 

こういうアンケートは、導入に積極的な人が多く回答しがちで、無関心な人はそも

そも回答しない。集まった意見が賛成多数だから、地域の意向が賛成だと考えるの

は短絡的だと思う。 

館山市 意志に関わらず、個人に知名度向上を担わせるのは、嫌な人には酷。 

やりたい人が皆んなでステッカー作って配れば良いのでは。貼らない自由も確保出

来る。 

館山市 東北に住んでいた際に、「袖ヶ浦｣のナンバーと言うだけで、治安が悪いところ。と

レッテルをはられて嫌な思いをしたことがあります。これがさらに細分化されて、

今回のご当地ナンバーが採用されるならば、袖ヶ浦よりも治安が悪い、ヤンキーが

多い、暴走族といった印象を植え付けかねません。私のような嫌な思いをする人を

減らしたいです。（他県の大学などに入学した方にも伺うと同じような経験をされ

ていました。） 

ご当地ナンバーは一見、オシャレな気もしますが、現実に立ち返った時に、木更津

のアウトレットにすら行きにくくなると思います。 

車に乗るのは、ほとんどが生産年齢の方です。その方が生きやすいようにするため

にも、袖ヶ浦のままの方が良いと思います。 

館山市 県外に行くと、ただでさえ袖ヶ浦ナンバーを馬鹿にされるのに、さらにカッコ悪い

ご当地のナンバーを作る必要ない。 

館山市 館山市、鴨川市、南房総市、鋸南町の３市１町と「安房ナンバー」の地域が限られ

ているため、車のナンバープレートだけで居住地域が特定されやすく、３市１町の

総人口が少ないことから、車種を合わせたら個人情報も特定される可能性が高く、

車を運転するだけで不特定多数の人に個人情報が漏洩してしまう事を大変懸念して

います。ＳＮＳ上での写真１枚・投稿１つで住所や個人情報が全て特定されてしま

う今の時代、何か事件が起きてからでは遅いです。地域のアピールよりも行政とし

て住民のプライバシーの安全を優先してください。 

館山市 袖ヶ浦ナンバーを使わせてもらっているおかげで、館山市=僻地という印象が減るか

ら。 

僻地の印象が減るおかげで、都心に住む人が少しでも館山を身近に感じると考える

から。 

地域が限定されることで、自分が住んでいる地域が推察されやすくなるのは論外で

す。郷土愛や地域の一体感の醸成の前に住民の安全を大切にしてください。 



反対理由 

９２ 

館山市 絶対、反対です。安房という地名は、出先において、かなり限定された個人情報に

近いものがあります。上記４市を合計しても人口が少なく、車型などから個人を特

定されやすい危険性があります。インパクトのある「安房」はナンバープレートに

は不向きだと思います。私は２０年以上館山市に住んでいますが、郷土愛は、その

土地に長く住み続けている、もしくは住んでいたことのある人が、年月をかけて育

んできたものです。まだまだこちらで生まれ育った方たちにはかなわないと感じて

います。ナンバープレートで安房をアピールしたいという意見の方々がどのぐらい

こちらに住まわれているのか、その場のノリや勢いで言われているのではないか、

有事の際にはいつでも安房郡から出て行ける立場の人が言っているのではないかな

ど、きちんと意見を詰めて欲しいです。結局、館山を離れることのできない私たち

が被害を受けることになるからです。写真１枚でもＳＮＳやツイッターで安房とい

うナンバープレートから個人が特定される時代です。どうしてもやりたい方はその

方だけがやればいい、そういう選択肢を設けていただかないと平穏な生活が保証さ

れません。 

館山市 住んでる地域を知られたくない。 

館山市 限定的なナンバープレートだと、車種と合わせて個人が特定されてしまいます。今

の時代は怖いので反対です。 

館山市 ご当地ナンバーの名称を決められるのですか？館山？安房？どのように決めるかわ

かりませんが、案がいくつかあったとして、６０対４０で６０の案にきまってしま

うことがはたして良いのでしょうか。今のままが良いと思います。 

 

 



 

９３ 

 

 


